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MADRIQ, 2 (Cifra).— Es inminente la aplicación de 
una nueva subida en el precio del pan, según ha 

- comunicado el presidente de la Asociación Provincial de 
Fabricantes y Expendedores de Pan, Pedro Castro 
Carrero, en una carta a las amas de casa.

La industria panificadora madrileña ha solicitado de 
la junta provincial de precios la revisión de! precio del 
pan que pasaría a situarse en 50 pesetas kilo.

Las razones aduddas para solicitar este aumento 
vienen dadas por los componentes que contribuyen a la 
elaboración y comercialización del pan: desde la harina, 
la levadura, la sal, el agua y la energía, hasta los gastos de 
transporte, más el 15 por ciento de beneficio para el 
vendedor, y el 10 por ciento para los industriales.

La nota del señor Castro Carrero pretende justificar 
que mientras el agricultor percibe 13,50 pesetas por el 
kilo de trigo, el consumidor debe pagar 50 pesetas el kilo 
de pan, diferencia que ha suscitado graves polémicas 
entre ios estamentos afectados.
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CARRILLO, CONCENTRADO
Santiago Carrillo está concentrado en su concepción de 

un (Gobierno de Cohcentración. El lo denomina textual
mente Cobierno de Concentración Democrática Nacional. 
( arrillo es impenitente en eso del adjetivo «nacional». Bien 
le vendría una corrección fraterna vía Antoni Gutiérrez 
Díaz. Detalle que asimilará perfectamente nuestro señor don 
Santiago porque no sólo entiende la problemática de las 
nacionalidades en general, sino que sabe hablar bien el ca
talán.

Sí\NTI CAKKÍUO NOS 0/^ OW.

aparte, la propuesta del
Partido Comunista de Espa

general, no sólo es correcta 
teóricamente, sino que in
cluso ha merecido el aplauso 
del diario conservador «Ya», 
notoriamente ligado al Go
bierno por medio de los
«tácitos» Lavilla y Oreja, 
principalmente. Claro, que 
Suárez y compañía han ve
nido a decir -siguiendo el 
canal de información ofi-

polémica
■ Por Angel Sánehe:.

(De "Mundo Diario")

cial — que lo del Gobierno
de concentración es una
idea que no está mal, pero
«como los socialistas
quieren...»

Y aquí está el meollo del 
tinglado. Felipe González 
quiere protagonizar la opo
sición, consciente de que en 
estos momentos es preferi
ble esperar las elecciones.
municipales sm mojarse,
que llueve a cántaros.

En cuanto a Carrillo, no
es probable que pretenda al
guna que otra cartera euro- 
(oinuiiista. Mas bi<‘ii Iia\ 
(iu(* interpretar sus palabras

en el sentido de que se ne

biemo para frenar las deci
siones suaristas que, como 
se ha demostrado, son muy 
sensibles a las presiones de 
los magnates. Con gente del 
PSOE al lado de Adolfo no

ofensiva fiscal. Y Carrillo lo 
sabe. De ahí que colocara el 
dedo en la llaga al pedir 
consolidar primero las insti
tuciones democráticas para 
realizar un plan de recupe
ración y saneamiento de la 
economía. Consolidación
que ha de ser tarea conjunta. 
porque los trabajadores sólo 
se sacrificarán si se lo piden 
sus legítimos representantes 

' y si las cargas se reparten en 
proporción a las diferentes 
posibilidades económicas. 
Todo lo demás, parches. —
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SENTIDO DE 
LA REALIDAD

Veamos un párrafo del 
aludido editorial de «Ya».

<Una vez más el secreta- l 
rio general del Partido Co
munista expuso su tesis del 
Gobierno de concentración 
nacional, puesto que ’’cuan
tos queremos la democracia

estamos embarcados en una 
misma nave; naufragaremos 
o llegaremos a puerto, pero 
todos correremos la misma

programa 
económico será bueno o será 
malo, diremos por nuestra 
parte; a nuestros comenta-, 
rios económicos nos remiti
mos. Pero políticamente, 
una cosa nos parece clara: 
que sólo un Gobierno de 
concentración dispondría de 
la credibilidad general sufi
ciente para que los sacrifi
cios que deberán exigirse a 
toda la población, pero con
cretamente desde las clases 
medias . para ahajo, sean 
aocptadoe, y para que sea 
eficaz la contrapartida de 
las mayores cargas impues
tas a los privilegiados. Lo 
hemos dicho hace tiempo y 
los acontecimientos no ha
cen más que confirmarnos 
en nuestra opinión.

Que lo diga también el 
secretario del Partido Co
munista no es razón, natu-
raímente. para que nos 
apeemos de nuestro parecer, 
sino para aplaudir el sentido 
de la realidad que aquél de

"QUIERE
GOBERNAR"

La periodista de «ABC», 
Pilar Urbano se suelta el

yo 
f\PíJ¥JDig^DO.

aw

pelo de tamaña guisa:
«Carrillo quiere gober

nar. "Lo ha dicno ante el he
miciclo y luego a mi en. un

pasillo; ”E1 Gobierno es 
monocolor y no mayoritario. 
Es la minoría más numero
sa, pero minoría. No tiene 
autoridad política para exi
gir al pueblo tales y cuales 
sacrificios. Lo que hace falta 
es un Gobierno de concen
tración”.

No ha querido decirme en

es üe:

m
qué carteras o en qué comu
nistas está pensando para 
«la concentración”. ’’Since
ramente, no hemos pensado 
todavía en nada ni en nadie. 
Hemos hecho una propuesta 
política. El Gobierno no ha 
dicho nada. La U.C.D. 
tampoco. Pero a mí me dan 
la enhorabuena todos... Mi
re usted”.»

CONTRA EL 
CANOVISMO

Manuel Campo, en «Te- 
le/eXprés», dice lo contra
río que Pilar Urbano, como 
es natural.

«El PCE no parecía 
apuntar a un Gobierno con 
comunistas incluidos, por
que eso no lo ve posible hoy 
ni Carrillo, como a proponer 

la solución ideal para el 
grave momento que atra

viesa y atravesara el país, 
con el objetivo de preparar 
el terreno para una partici
pación del PSOE en el Go

pol
I Porf 

CAL 
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bierno. De ese modo el PCE 
combate la politica dé blo-

PSOE, lo del canovismo que 
tanto molesta y combate, en 
definitiva a cualquier solu

que signifique que 
cuando hace falta una gran 
base de sustentación para 
gobernar, se gobierne en
minoría de cualquier signo.»

Jordi Doménec elige el
camino de en medio, desde

«Lo que si .se hubiera po
dido*,hacer, incluso se podría 
realizar aún, es llegar a un 
compromiso entre todos los 
partidos con representación 
parlamentaria para elabo
rar un plan de Gobierno
conjuntamente que pudiese 
ser aceptado por todos. 

co 
so

1 a 
P» 
de 
di 
as! 
S« 
m 
ui 
se 
va

aunque su ejecución la efec
tuara el- actual Gabinete 
UCD. Se trataría, pues, de 
encontrar una fórmula pa
recida a la que han adopta
do recientemente los italia- 
pos. Y ello a mi parecer, 

a la propuesta del señor Ca
rrillo: se posibilitaría que 
hubiera una alternativa cla

dad de recurrir a ningún
planteamiento que no fuera 
d resultado de las elecciones
dd pasado mes de junio. »'

N 
Prea 
Esti 
decr 
se 
pro 
Cult

S 
(lich 
del 
parí 
técn 
suci

PAG. 2/2-8-77 1^

SGCB2021



ELECCIONES SINDICALES

HERNANDO

UGT: SEGUIRA 
CONTROLADA

t elige el 
lio, desde 
Universal».

En octubre habrá elecciones 
sindicales, según se desprende de 
fuentes del Ministerio de

■I ■ LA CONSTITUCION

En octubre, elecciones sindicales

«*•

Fue creada hace tres meses

Y DEPORTE técnica del Ministerio de (Cultura 
V Bienestar.

Rey don Juan Carlos, interrumpiendo sus vacaciones 
; estivales, ha salido a las nueve de la mañana de hoy para

Madrid donde presidirá, en el palacio de La Zarzuela, la 
toma de posesión de los nuevos Consejeros del Reino. El 
regreso del Rey á Mallorca está previsto para esta tarde.

Parece confirmarse, según anuncia hoy el “Diario de 
Mallorca”, que el presidente del Gobierno Adolfo Suárez 
y su familia vendrán a Mallorca a pasar unas cortas 
vacaciones a mediados de este mes. La fecha de llegada 
de la familia Suárez puede situarse entre los días 13 y 16 

se alojen en una 
costa sureste de

PALMA DE MALLORCA, 2 “Europa Press”.— El
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IICT CDniiiníiI H H H H H H muy comentado proyecto deUU !■ UUUUII U Constitución del r.rtidó
I H H H Comunista de Espana, cuyas

controlada por el PSOE
MADRID, 2 (Crónica exclusiva para ARAGON/exjjres).- El 

mes de agosto comienza como si políticamente estuviéramos en 
plena primavera. Esta vez se ha esfuiwado la tradicional dispersión 
veraniega en lo que a nuestros políticos se refiere, que se han 
tomado muy en serio su representación así como los grandes 
problemas del país que pueden depender de su presencia al pie del 
cañón.

Los temas planteados en este 
comienzo de semana y de mes 
son variadísimos. Veamos 
algunos más destacados. Por un 
lado, las actividades 
parlamentarias, con la elección 
de infinidad de puestos para las 
diversas comisiones de trabajo, 
así como el nuevo pleno del 
Senado previsto para esta 
mañana, con el fin de estudiar 
una serie de propuestas de los 
senadores y el tema de las 
vacaciones parlamentarias.

Está siendo muy comentado 
el congreso extraordinario que la 
UGT ha celebrado en Madrid 

este fin de semana. Al 
margen de los acuerdos 
y problemas del caso 

—comentados de alguna manera 
en la rueda de Prensa celebrada 
ayer con ese fin—, yo creo que lo 
más destacable desde al ángulo 
político es la ratificación del 
triunfo de la línea favorable a los 
dictados del PSOE, partido al 
que la UGT viene vinculada casi 
secularmente. Ustedes tal vez 
recordarán aquel primer 
congreso de la UGT en la 
legalidad, en la Semana Santa de 
1976, bajo la égida de Fraga, 
aquel congreso que motivó esa 
queja del entonces presidente 
Arias, en el sentido de que el 
Gobierno no volvería a caer en la 
trampa.

Pues bien, no ese Gobierno, 
sino los siguientes, ya no 
presididos por él, han caído mil 
veces en la “trampa” y gracias a 
eso ha sido más fácil el avanzar 
democrático. Y la UGT se ha 
vuelto a reunir, ya como 
organización plenamente legal, y 
en este congreso se ha planteado 
de nuevo el eterno problema de

MADRID. - En sede de Unión

la mayor o menor vinculación al 
PSOE y el de la incompatibilidad 
de los cargos directivos del 
sindicato respecto de los escaños 
parlamentarios. Como era de 
esperar, ha triunfado de nuevo la 
dependencia o interdependencia 
p a r t i d o - si nd i ca t o y la 
compatibilidad de cargos 
sindicales y políticos. En una 
palabra, que la UGT seguirá 
siendo controlada por el Partido 
Socialista. Este es un hecho todo 
lo natural que se quiera, pero 
hay que señalar que a los efectos 
de las perspectivas de unidad 

sindical, el hecho sigue
siendo negativo, pues los 
trabajadores nunca podrán unirse 
en base a las ideologías, que son 
diversas, sino a los intereses, que 
pueden ser comunes.

SE SUPRIME LA 
SUBSECRETARIA DE 
FAMILIA, JUVENTUD
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MADRID, 2 ‘‘Europa 
Press”.— El Boletín Oficial del 
Estado publica hoy el real 
decreto de 29 de julio por el que 
se estructura, con carácter 
provisional, el Ministerio de 
Cultura y Bienestar.

Según se dispone, se crea en 
dicho Ministerio la subsecretaria 
del departamento. Por otra 
parte, la secretaría general 
técnica se denominará en lo 
sucesivo secretaría general

Por último, se dispone la 
supresión de la subse(;retaría de 
Familia. Juventud y Deporte 
que, como se sabe, fue creada el 
pasado mes de abril. Esta 
subsecretaría ha tenido, pues, 
tres meses dé vigencia

El presente real decreto, que 
entra hoy en vigor, regulará la 
estructura del departamento 
hasta que s<; apruebe la norma 
que estaiilezca .su composición 
orgánica definitiva.

líneas esenciales coinciden con 
lo que es la Constitución de 
cualquier país democrático. Pero 
lo que más llama la atención es 
que no alude al problema de la 
forma de Estado, al gran tema

Trabajo. Tendrán que ser 
elegidos Is organismos unitarios 
de las empresas, que se llamarán 
tal vez comités de empresa, para 
los que las diferentes centrales 
sindicales presentarán, sus 
candidatos. Se erigirá así una 
estructura representativa unitaria 
en las bases laborales, y en esas 
elecciones es donde 
probablemente podrán medirse 
por primera vez la fuerza y el 
númjero de afiliados y 
simpatizantes de cada una de las 
centrales sindicales. Es posible 
que ese momento pudiera ser 
aprovechado para avanzar en el 
camino de la unidad, pero es 
posib'e también que la pugna 
electoral lo que haga es ahondar 
el abismo que ya separa a los 
diversos sindicatos.

Monarquía o República. Ya lo 
había dicho Santiago Carrillo la 
semana pasada en el Congreso de 
los Diputados: la cuestión no es 
M onarquía o República, sino 
democracia o dictadura.

Ello forma parte de la 
política de ese partido, que 
quedó ya muy bien explicitada a 
mediados de abril, cuando, 
recién legalizado, celebró en 
Madrid el primer pleno de su 
Comité Central en la legalidad.

Otro aspecto de ese proyecto 
que merece destacarse es lo 
relativo a las autonomías, al 
establecer dos clases de 
Estatutos: el de nacionalidades y 
el de regiones, lo que parece un 
principio bastante realista.

Font Altaba, 
primer teniente 
de alcalde de 
Barcelona

IMPUGNA EL 
NOMBRA
MIENTO 

DELVICEPRE* 
SIDENTE DE LA 

DIPUTACION 
BARCELONA, 2 

(Logos).— El diputado 
provincial y primer teniente 
de alcalde Dr. Manuel Font 
Altaba presesitó ayer 
un escrito de impugnación 
del nombramiento de 
vicepresidente primero de la 
Oioutación, efectuado el 
pasado viernes por el actual 
presidente en funciones, 
señor Llobet. El señor Font 
Altaba alega que, según la 
ley el señor Llobet que es 
vicepresidente de la 
Corporación, actúa como 
sustituto del presidente, sin 
jque ello' signifique que 
haya de serlo, por lo que 
considera el nombramiento 
hecho por como un acto 
administrativo 
improcedente y, por tanto, 
ilegal dentro del actual 
regimen de la Adminis
tración Local.

Aduce, además, su 
opinión de que es necesario 
que la presidencia de Ja 
Diputación continue 
vacante, debido a la peculiar 
situación política en que se 
encuentra Cataluña desde 
las elecciones del 15 de 
junio y al reconocimiento 
“de facto” que el Gobierno 
ha hecho del señor 
Tarradellas como presidente 
de la Generalitat, al 
establecer diálogo con él y 
con la assamblea de 
parlamentarios catalanes 
sobre el reconocimiento de 
la propia Generalitat.

Dice, también, que este 
nombramiento puede 
interpretarse en el sentido 
de que la presidencia de la 
Diputación no está 
vacante, hecho de gran 
significación política y que 
puede inducir al pueblo 
catalán al error de 
considerar poco clara la 
posición del Gobierno 
respecto al reconocimiento 
de la Generalitat, cuando 
aquel ba manifestado la 
decisión de mantener 
vaneante dicha presidencia, 
al no decretar que se 
proceda a elegir nuevo 
presidente ni tan sólo 
nombrar uno provincial.

Para presidir la toma de posesión de los nuevos
Consejeros del Reino DDN JUAN CARLDS

VIAJA A MADRID

de agosto y es muy posible que 
residencia particular situada en la 
Mallorca.

SE ESPERA LA LLEGADA DEL 
CONDE DE BARCELONA 

Para esta tarde es esperado en el Club de Mar el yate

“Giralda” después de haber realizado un crucero por el 
archipiélago canario y Marruecos.

El yate, con don Juan de Borbón. zarpó del puerto 
“José Banus” de Marbella ayer por la tard® por la 
mañana y en el mismo viajan, ^el
Barcelona, sus hijos, la infanta doña Margarita y ei 
doctor Zurita.

El “Giralda” quedará atracado en el Club de Mar

Reves de España en el palacio de Manvent.
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JULIO: 295 MUERTOS
EN LA CARRETERA PIIHH DIMISn J
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En los cinco fines de semana del mes dé julio 
murieron en las carreteras del país 295 personas y 224 
resultaron heridas de gravedad a consecuencia de los 
198 accidentes de tráfico acaecidos durante este 
período de tiempo. En el mismo mes del año 1976, 
solamente murieron en accidente de carretera 128 
personas, es decir, 167 menos que este año. El 
aumento de las cifras sé debe a que ha habido dos 
“puentes” en el presente mes de julio, el día 18 y la 
festividad de Santiago y además el mes tuvo un fin de 
semana ma's.

El pasado fin de semana registró unas cifras de 58 
muertos y 50 heridos graves en los 58 accidentes de 
tráfico ocurridos en las carreteras españolas, 
coincidiendo con la operación retorno de julio y la 
salida de vacaciones de agosto.

Según la Dirección General de Tráfico el viernes 
día 29, se produjeron 14 accidentes, con 17 muertos 
y 19 heridos graves. El sábado día 30 se registraron 13 
accidentes que dieron un balance de 22 muertos y 23 
heridos de gravedad. El domingo día 31 fueron 19 los 
muertos y 8 los heridos graves como consecuencia de 
15 accidentes.

Si no adoptan, con carácter de urgencia, una serie de medidas económicas
VIGO, 2 (Logos).- S¡ no se adoptan con carácter de 

urgencia una serie de medidas económicas, las industrias de 
conservas de pescado en Galicia podrían llegar a 
desaparecer, según un informe de la junta rectora de la 
Unión de Fabricantes de Conservas de Galicia.

En el momeoto actual toda la industria de conservas de 
pescado, que en régimen normal ocupa a unos 25.000 
trabajadores, esta' trabajando al 35 por ciento de su 
capacidad media de producción un buen número de 
fábricas, al 18 por ciento solamente y algunas a cero, lo que 
está provocando varios expedientes de crisis.

patrones mostraron su 
decisión de hacerse a la mar, 
aún a riesgo de que el 
resultado sea incierto y 
produzca perjuicios, puesto 
que las condiciones de la 
Comunidad Económica 
Europea que motivaron el 
abandono de los caladeros 
que tradicionalmente venía 
utilizando la flota pesquera 
no se han modificado.

HUELGA DE MARINEROS 
DEL GRAN SOL

Desde hace más de tres 
años se vienen exponiendo a 
la Administración los graves

encontraba el 
prometió el 
inmediato de 
cuestiones que

sector, y 
estudio 

todas las-, 
gravitaban

Las causas de ios accidentes, según la D.G.T. 
fueron sobre todo: invasión de la parte izquierda de la 
calzada, velocidad inadecuada en las curvas, invasión 
de la calzada por peatones, somnolencia del 
conductor y adelantamientos antirreglamentarios.

problemas que afectan al 
sector, sin que hasta la fecha 
se haya logrado una 
adecuada atención a estos 
problemas por parte de los 
organismos centrales. Según 
la Unión de Fabricantes, se 
recuerda que en 1973 la 
situación de la industria 
conservara fue expuesta al 
entonces ministro de 
Industria, señor López de 
Letona, quien manifestó 
que tomaba conciencia de la 
delicada situación en que se

sobre la industria 
conservera, pero no se logró 
ningún avance positivo.

Él mismo resultado 
negativo han obtenido las 
gestiones realizadas por los 
fabricantes de conservas de
pescado a otros niveles, por 
lo que el problema ha 
desembocado en la grave 
situación -----a ctual que

Los etarras que han entrado clandestinamente 
en el País Vasco

NOSE ENTREGARAN 
A LA POLICIA

Mientras el Gobierno no clarifique su postura

amenaza con la paulatina 
desaparición de las 
empresas... y lo más grave 
dicen es que la 
Administración, con una 
visión realista del problema, 
hubiera podido cambiar 
radicalmente una situación 
que puede llegar a tener 
caracteres totalmente 
irreversibles. Parece que no 
se tiene en cuenta que la 
industria de conservas de 
pescado es de las pocas en el 
plano nacional que podría 
desenvolverse sin traumas en 
el momento de la 
integración de España en la 
C.E.E., e incluso ofrece un

LA CORUÑA, 2 
(Logos).— Los marineros del 
Gran Sol continúan en 
huelga, tras las dos m 
asambleas mantenidas en el 
día de ayer en la Casa del 
Mar.

Exigen la n^ociación 
directa con el Gobierno, 
rechazando la misma con los 
armadores, que hoy estaban 
dispuestos a hacerlo.

En otro órden de cosas, 
aproximadamente la décima 
parte de los buques que 
normalmente faenan en el 
Gran Sol, ya se han hecho a 
la mar. Se comenta, de otra 
parte, que varios barcos que 
hab ían salido en d fas

superior a la indicada.
El conflicto del “Pola de 

Laviana”, ai parecer yj 
solucionado mediante un 
pacto verbal entte ij 
tripulación y la Compañía 
Gijonesa de Navegación, 
estribaba en que la empresí 
exigía a los marinos trabajo; 
portuarios, como son li 
limpieza de bodegas y de lo; 
tanques, la sujeción de |] 
carga, etc. que ello; 
consideran que es función 
de los trabajadores de lo; 
puertos.

Así las cosas, y de no 
solucionarse en breve plazo 
la problemática laboral del 
sector, la huelga, 
generalizada de los marinos 
mercantes aparece, en la 
opinión del SLMM, cada vea 
más próxima.

PROPUESTAS DE LOS 
TRABAJADORES ANTE 
LA CRISIS PESQUERA

MADRID, 2 (Europa -
Press).—Los miembros 
ET A Uriarte, Gorostidi 
Onaindia han declarado 
diario “El País” que no

de

al 
se 
nientregarán a la policía 

volverán a sus lugares de

resultaba detenido, como un 
intento de forzar el levanta
miento de la pena de extra
ñamiento y conseguir la per
manencia legal en Euskadi.

anteriores, han iniciado 
regreso al puerto coruñés.

CONFLICTO EN DOS 
BUQUES ANCLADOS

BARCELONA, 
(Logos).— Dos buq
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confinamiento, sino que 
permanecera'n en Euskadi. 
Diez eterras a quienes el Go
bierno concedió el extraña
miento voluntario el pasado 
mes de junio, habían regre
sado hace dos semanas al 
País Vasco y participado en 
dos actos publicos. Su entra
da en territorio español es 
clandestina.

A raíz de la detención de 
Xabier Larena, uno de los 
etarras, regresado a España, 
algunos de sus compañeros, 
también regresados, habían 
manifestado su intención de 
entregarse a la policía con- 
iuntamente. si uno de ellos

Sin embargo—afirma “El 
País”— los diez presos han 
cambiado de opinión al 
comprobar quejo que en un 
principio parecía tolerancia 
o vacilación de la policía es
pañola se convertía en bús
queda constante. Los eta
rras —dice el mismo perió
dico— consideran un error 
entregarse hasta que las pos
turas del Gobierno no se 
clarifiquen. Señalan que es 
falso que el Gobierno esté 
estudiando una amnistía 
aplicable a ellos y que acu
dirán a todas aquellas con
vocatorias en que los secto
res populares lo pidan.

“ABC”: CRISIS 
DE AUTORIDAD

Por otro lado, el diario 
“ABC” publica hoy un edi
torial titulado “Crisis de 
Autoridad” en el que se pre
gunta “hasta dónde la socie
dad española puede soportar 
desafíos abiertos a la ley y 
al Estado como el protago
nizado, con su regreso y pú
blicas comparecencias, por 
los activistas de la E.T.A., 
cuyas penas de prisión fue
ron conmutadas por las de 
extrañamiento”. El editorial 
se interroga también sobre 
cuándo el Gobierno va a de
finir expresamente ^que el 
asunto de las amnistías se ha 
terminado y cuando va a 
aplicar, desde su legítima 
autoridad,' las potestades 
que le confiere su triunfo 
democrático en las urnas.

futuro de | 
abierto”.

La falta 
primas de 
suministro

progresividad

de materias 
pesca, de 
de grasas

ENTRO EN VIGOR EL 
DECRETO SOBRE 
ARRENDAMIENTOS 
URBANOS

vegetales, de liquidez y otras 
carencias son los motivos 
fundamentales de esta crisis.

La industria conservera, a 
la hora de conseguir aceite 
para la elaboración de sus 
productos, tiene que 
recurrir al mercado negro y 
abonar precios disparatados, 
según el informe citado en 
donde se afirma que los 
cupos que se le asignan son 
totalmente insuficientes. A 
título de ejemplo se informa 
de que son tres veces 
inferiores a los asignados a 
fabricantes de magdalenas y 
patatas fritas sin tener en 
cuenta que estas actividades 
no p rod u cen para la 
exportación, mientras que la 
industria conservera de 
pescado no sólo aporta a la 
economía regional más de 
1 2 millones de pesetas, sino 
que, además, la exportación 
supera los 2.000 millones.

PUNTO MUERTO EN 
EL CONFLICTO PESQUERO 
VIGUES

anclados en el .puerto dé i 
Barcelona se encuentran en 
situación conflictiva: Se 
trata de los cargueros 
“Puerto de Pajares” y “Pola 
de Laviana’’. Según 
informaba ayer “Hoja del 
Lunes de Barcelona, la 
tripulación del primero de 
ellos dirigió un escrito a la 
Comandancia de Marina 
denunciando las pésimas 
condiciones materiales en 
que tienen que desarrollar 
su trabajo. El buque 
perteneciente a la naviera 
valenciana Arcasa, y 
preparando para soportar 
una carga de 617 toneladas, 
transportaba en numerosas 
ocasiones 900 toneladas, 
esto según los informes del 
sindicato libre de la Marina 
Mercante, sin que los botes 
salvavidas estén en buenas 
condiciones, desprovistos de 
agua y de víveres, sin que 
existan mangueras contra 
incendios en todo el barco, 
pero, además, los extintores 
tampoco tienen carga, y en 
caso de tener que lanzarse al 
agua, los chalecos salvavidas 
están deteriorados. 
Realmente, si el buque sufre 
un percance a más de cuatro 
millas de la costa y los 
informes del SLMM no 
fallan, los tripulantes lo 
tienen bastante mal porque 
la radio está averiada y no 
transmite a distancia

MADRID, 2 (Logos).- 
“Que el Gobierno negocie el 
sistema de cupos de captura 
o un aumento en el número 
de licencias de pesca 
concedidas por la C.E.E. v 
exija a los armadores que 
cumplan los reglamentos 
comunicatorios” proponen 
distintas organizaciones,, 
sindicales en un comunicado 
emitido al término de un? 
reunión que mantuvieron en 
Madrid. Al mismo tienipo 
reclaman la participación en 
toda neqociac¡ón_que el 
Gobierno Wfé^TTíroo pare 
tratar de resolver la crisis.

La nota, firmada por la 
Federación de Pesca de 
CCOO, la Coordinadora 
Sindical del Mar de Galicia, 
Comisiones Marineiras de
Galicia y Sindicato Líbre de 
la Marina Mercante, pide 
también que se de prioridad 

personalal empleo de 
español en la 
constitución de ernpresas

posible

mixtas. Se pide asimismo 
que se potencien nuestros 
recursos marinos

En cuanto a las 
condiciones de trabajo, el 
comunicado hace hincapié
en el establecimiento de 
“sistema rotativo 
tripulación”

un 
de

Finalmente, piden ur. 
seguro de desempleo de

un

30.000 pesetas para 
paralizar el paro. Esta 
prestación habrá de ser 
concedida no por empresas 
sino por distritos marinos a
alcanzar a
trabajadores, 
asimismo-, la 
anticipada, la 
forma ción 
especial y

todos los 
Reclaman, 
jubilación

posibilidad de

derecho de 
si nd icaIes 
in formación

profesional 
pagada y el 
las centrales 
a recibir 

I sobre los
créditos destinados al 
sector.
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MADRID, 2 (Logos).— Ayer entró en 
vigor el Decreto por el cual los costes de los 
servicios y suministros de fincas urbanas 
pueden ser contabilizados como parte de la 
renta a pagar por. los inquilinos de las 
viviendas de renta antigua, —contratos 
anteriores al 12 de mayo de 1956—, por lo 
cual las rentas mensuales experimentaran 
un incremento proporcional a dichos 
servicios y suministros, repartidos entre el 
número de viviendas de cada finca urbana.

Según ha podido saber Logos en medios 
próximos a la Cámara de la Propiedad 
Urbana, 'a renta en sí de cada vivienda no 
experimenta subida alguna, ahora bien 
todos los aumentos que se produzcan como 
consecuencia de lo dispuesto en el citado 
Decreto, —dé 17 de junio de 1977 y 
publicado en el Boletín Oficial del Estado 
del 23 de julio último—, tendrán la

consideración de cantidades asimiladas a 
renta y sólo procederán por causas 
producidas con posterioridad a la fecha de 
entrada en vigor del Decreto; es decir a 
partir del primero de agosto actual.

Por el Decreto en cuestión se 
restablecen distintas causas de elevación de 
la renta, —aunque oficialmente no sea 
tenida por tal—, y entre ellas figura, como
una de 1as causas de dicha elevación, la 
creación
arbitrios 
muni cipio 
propiedad

o aumento de impuestos 
por el Estado, provincia 
que graven directamente

o 
o 

la
urbana, según el artículo

noventa y nueve del texto refundido de la 
Ley de Arrendamientos Urbanos, del año 
1964, en el que se indica que las diferencias 
por dichos impuestos o arbitrios “podrán 
derramarse por el arrendador entre los 
inquilinos y arrendatarios” de acuerdo con 
la legislación vigente.

La situación creada por 
el retorno a puerto di los 65 
buques que faenaban en 
aguas del Gran Sol continúa 
en un punto muerto.

Los buques permanecen 
amarrados en los muelles y 
dársenas del puerto 
pesquero y en sus bodegas 
solamente hay unas 300
cajas, que suponen un total 

e 12.000 kilos 
n mayor parte, rape

d 
e
y caballa.

Ayer mañana hubo una
reunión de armadores, en el 
transcurso de la cual se 
intercambiaron puntos de 
vista sobre la conveniencia 
de salir o no a la mar, por la 
tarde hubo una reunión a la 
que concurrieron ocho 
armadores, ocho patrones 
de pesca y ocho marineros 
(comisión de los 24), 
representando a los

PODEMOS QUEDARNOS 
SIN VERANO
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MADRID, 2 (Logos).— El año 1977 puede pasar a 11 lU 
historia de las efemérides veraniegas por su irregularidaí U 1« 
climática por la ausencia de verano. Las predicciones a larj^ . 
plazo señalan para el mes de agosto un tiempo cambiante): 
revuelto, de las mismas características que hemos padecidí 
en julio, especialmente en la mitad norte de la Penínsul!; CA 
según dice Manuel Toharia en "Informaciones”. Busti

El vespertino, señala que lo que ha ocurrido en f años, I 
transcurso de los últimos días, —desde el día 21 los caloríí sus h€ 
han brillado por su ausencia—, pasará a los archivoi herid 
periodísticos como una de las mayores irregularidades di 
nuestro clima en lo que va de siglo. Hay que consigni” 
varios records climatológicos, como el de máxima lluvjaíf 
un mes y en> un día de numerosos observatorios 
especialmente en los catalanes, y también el de las nevad^ 
en Navacerrada, Picos de Europa y los Pirineos, o el recof" 
de más baja temperatura, tanto máxima como mínima ej 
varios observatorios, (En la meseta norte, Valladoli® 
registró sólo cuatro grados de mínima el pasado sábado)
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MADRID, 2 (Logos).- A 506.894 ascendía el pasado día 
30 de junio él número de parados en el país, lo que supone 
un 3,84 por ciento de la población activa, según fuentes de 
la Presidencia del Gobierno.

El número de parados que, con fecha 30 de mayo, se 
beneficiaba del seguro de desempleo ascendía a 273.032 
cifra que representa el 55,17 por ciento de la población 
parada. . . .. ^ .

Según la citada fuente, los veintidós mil millones de 
pesetas que el Gobierno ha concedido para mitigar el 
desempleo, se destinarán preferentemente a los "parados de 
hambre", es decir, aquellos que carecen de cualquier tipo de 
asistencia.

directores generales de 
Empresas y Actividades 
Sociales y de Régimen 
Local.

Según Jos'obreros, pese a 
la promesa que les hicieron 
el pasado dia 26 de julio, de 
que los emolumentos les 
serían abonados, estas no 
han sido cumplidas, en vista 
de lo cual los trabajadores 
han decidido volver al paro 
laboral que tendrá carácter'

(Según 
fuentes 
oficiales)

indefinido mientras no 
cumplas las promesas.

se

como hostelería, bares, 
comercios, etc. El paro 
afectó también a los 
servicios de autobuses de 
varias empresas mineras, 
entre ellas “María Luisa”, 
‘‘Fondón”, ‘‘Candjn”, 
“Carri o”, “Soton”. 
“Venturo” y “Entrego”. En 
cambio, otros cinco 
trabajaron normalmente.

Como consecuencia del

EN MARCHA LOS 
30.000 MILLONES 
PARA PALIAR PARO

Con carácter de urgencia 
han sido puestos a 
disposición de las 
autoridades provinciales de 
Andalucía, Extremadura y 
Canarias los 30.000 millones 
de pesetas destinados a 
paliar él paro. Según 
acuerdo del Consejo de 
Ministros del pasado viernes 
tras la entrevista de varias 
horas mantenida ayer tarde 
por el ministro de Trabajo, 
señor Jimenez de Parga y los 
gobernadores civiles de las 
mencionadas regiones.

Tras esta reunión, el 
ministro de Trabajo y altos 
cargos de su departamento 
se reunieron con los 
delegados provinciales del 
Ministerio en las distintas 
regiones donde se dictaron 

Jas órdenes oportunas para 
dár cumplimento a las 
jnedidas adoptadas y se 
elaboró Im plan de acción

P ú blicas,’ al no haber 
recibido según afirman los 
emolumentos que, desde 
febrero, se les adeuda por 
dietas de desplazamiento.

A la me ncionada 
entrevista, cuya finalidad 
era elaborar un plan para la 
ejecución de los acuerdos 
del pasado Consejo de 
Ministros, asistieron 
también los subsecretarios 
de Hacienda, Seguridad 
Social y Trabajo, señores 
Barea, Angueraj, Sanso y 
Arozameno, asi como los

SOLIDARIDAD EN LA 
CUENCA DE LANGREO

conflicto 
e mpresa 
La n g re o

en 
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totalidad durante la jornada 
de ayer.
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OVIEDO, 2 (Logos).— 
En la zona de Langredo, 
como consecuencia de la 
situación de “Tornillería del 
Nalón”, en cuya industria se 
encuentran encerrados algunos

trabajadores para reclamar, 
entre otras cesas, los salarios 
de más da tres meses, se 
produjo ayer un paro tota^ 
en todas las industrias, así

REDACTORES DEL "DIARIO 
DE BARCELONA"VUELVEN 
AL TRABAJO

CONTINUA EL 
ENCIERRO DE 
TRABAJADORES

VALENCIA, 2 (Logos).- 
í Los ciento treinta y cuatro 

operarios de la empresa 
Saludes, se encuentran 
encerrados desde el pasado 
viernes en señal de protesta, 
pues llevan varias semanas 
sin percibir sus jornales así 
como la extraordinaria de 
julio.

Los trabajadores, 
celebraron ayer tarde una 
reunión con el empresario 
Joaquín Saludes y dirigentes 
de Comisiones Obreras. En 
la reunión se llegó al 
acuerdo de celebrar una 
entrevista con el director

BARCELONA, 2 (Logos).— Tras una serie dé contactos 
negociaciones, mantenidas entre_ los red act or esd el

“Diario de Barcelona” y portavoces de su empresa editora, 
se ha llegado a un acuerdo que soluciona por el momento el 
conflicto registrado en el periódico, a raíz de la rescisión de 
contrato a cinco miembros de la redacción,^ según han 
informado portavoces de la redacción del “Brusi”.

La propuesta de la empresa, aprobada por la gran 
mayoría en una asamblea de redactores, consiste en la firma 
de un nuevo contrato por tres meses a los cinco periodistas 
cuyo contrato finalizaba ayer lunes, y que la empresa nabia 
decidido no renovar. Por ío tanto, los cinco miembros del 
personal de redacción seguirán, por el momento en sus

general de Empleo en

Elcorndl
Al final, querella. Después de muchos meses 
de estoica aceptación de denuncias, ahora, 

una querellita pai'a los denunciantes. El “affaire” 
de la construcción local no termina, 'pues el 
promotor COLMENERO quiere defender su honra 
en los tribunales a partir de este momento. Antes 
de interponer la correspondiente querella contra la 
junta de gobierno del Colegio Oficial de 
Arquitectos de Aragón, Colmenero ha querido 
mover las fibras sensibles del personal diciendo que 
lleva muchos años en el negocio de la construcción 
inmobiliaria, que da trabajo a unos cuantos cientos 
de personas en Zaragoza... Y otras cosas. Digo yo 
que propspere o no prosperé querella, el Colegio 
de Arquitectos seguirá denunciando anomalias 
urbanísticas y olvidos de las leyes vigentes, sean 
éstos cometidos o no por el conocidísimo señor 
Colmenero. ¿Será este señor uno de los 
destinatarios de ese piropo de “capitalismo 
fecalista ' que suele ser empleado 
mancomunadamente por el Colegio de Arquitectos 
en los escritos de sus denuncias? Misterio.

;ión de empresas 
ie pide asimismo 
lotencien nuestros 
marinos
u a n t o a las 

es de trabajo, el 
do hace hincapié

CACERES, 2 (Logos).- 
Se declararon ayer en paro 
laboral, la casi totalidad de 
los trabajadores y operarios 
que componen la plantilla 
de la delegación de Obras

puestos. j ,
Como consecuencia de este acuerdo, los trabajadores del 

“Diario de Barcelona”, volverán a trabajar normalmente. 
Como se sabe, hace unos dias adoptaron la postura de 
cumplir escrupulosamente el reglamento laboral y el diario 
se publicaba con menor numero de páginas y una 
información menos elaborada.

Madrid, para tratar de una 
posible nacionalización de la 
empresa que garantice los 
puestos de trabajo. 
También, por si fracasa este 
intento, van a realizarse 
gestiones para la venta de la < 
empresa. Los trabajadores se 
mantendrán encerrados 
hasta el próximo jueves, día 
en que decidirán la actitud a 
tomar en el futuro a la vista 
de los resultados de las 
gestiones emprendidas.

Los obreros vienen desde 
el domingo realizando una 
campaña de recogida de 
fondos, día en el que 
recaudaron 165.000 pesetas 
y ayer lunes, unas cien mil.

•
 El ministro andaluz para las regiones, 

clavero AREVALO, vino el otro día 
para decirles a nuestros diputados aragoneses que 
no sean vergonzosos, que nadie les va a comer ni a 
prohibir nada de lo que digan o hagan en favor de 
la autonomía regional. También les ofreció su 

despacho de ministro sin Ministerio (ya era hora de 
que en España creáramos un ente político nuevo 
sin su correspondiente cohorte de magnoficente 
burocracia detrás) y lo que haga falta. La primera 
salida de Clavero a las regiones (antes se decía "a 
provincias”) ha sido una salida de buenas palabras. 
Buenas y muchas. Por el momento, parlamentarios 
y demás hemos podido comprobar que la fuerza 
ejecutiva de un ministro para las regiones resulta 
muy escasa, prácticamente nula. La función del 
señor. Clavero Arévalo, de seguir las cosas como 
están, va a ser una función meramente indicativa 
respecto a los problemas que se puedan plantear en 
cada región cuando suene la hora de las 
autonomías.
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LA CORUÑA, 2 (Europa 
Press).— Ayer comenzaron 
las negociaciones entre el

calidad de oyentes, tal y

de 
I e s 
ción

las centrales 
a recibir 
sobre los

destinados al

DARNOS

Sindicato Gallego de 
Trabajadores de Hostelería 
de La Coruña y la 
Asociación de Empresarios 
del Sector, para llegar a un 
acuerdo que impida la 
proyectada huelga para los 
días en los que se celebra el 
trofeo de fútbol “Teresa 
Herrera”; es decir del 5 al 8 
de agosto.

A la entrevista celebrada 
hoy asistieron también los 
delegados de Trabajo e 
Información y Turismo, en

como habían solicitado los 
empresarios.

Estíí previsto que el 
próximo día 3 se reanuden 
las negociaciones. ^En la 
tarde de dicho día, los 
trabajadores mantendrán 
una asamblea general para 
decidir si van a la huelga.

Los empleados de la

CADIZ, 2 (Logos).- Ha 
salido del puerto el buque 
escuela de la marina chilena 
“Esmeralda”, con lo que se 
pone fin a una larga serie de 
protestas contra la presencia 
de este barco que fue 
habilitado como prisión en 
los primeros tiempos del 
régimen de Pinochet.

El buque chileno, 
después de intentarlo en 
otros puertos, atracó el 
pasado día 11 en el muelle 
del arsenal militar de La 
Carraca para reparar una

avería ocasionada en Haifa 
(Israel). En protesta por la 
presencia del “Esmeralda”, 
ios trabajadores de la 
Empresa Bazán, —factoría 
situada frente al arsenal 
militar—, protagonizaron un 
paro de varios días, al que 
posteriormente se unieron 
obreros de otras empresas.

Posteriormente 25 
organizaciones políticas y 
sindicales convocaron una 
manifestación y un acto en 
el pabellón polideportivo 
para precipitar la salida del 
buque escuela chileno.

FIDEL CASTRO le ha dicho al Rey de 
España aquello de “a ver si nos vemos un día 

de estos y tomamos unas copas”. Casi. Lo de las 
copas se convierte en unos “daiquiris”, puesto que 
lo que Fidel pide es una “escala técnica” de don 
Juan Carlos en su próximo viaje por 
Latinoamérica. Una escala técnica en Cuba. Fidel 
sigue interesado en calentar unas relaciones que se 
enfriaron un buen día por obra y gracia del 
chauvinismo nacionalista de un embajador de 
Franco. Desde entonces sólo han existido tímidos 
intentos de acercamiento.... comerciaL- a la isla 
del Caribe por parte de nuestrps políticos. Los 
últimos político-financieros de Franco sólo han 
intentado de vez en cuando colocar algunos de ios 
productos de sus empresas “predilectas” en el 
mercado cubano. Ahora Fidel Castro pide un 
cambio en ese talante e^añoL Y se lo pide al Rey.

hostelería solicitan un
incremento de 8.000 pesetas 
lineales y el cumplimiento 
del convenio actual.

Los empresarios han 
convocado una asamblea 
general para mañana.

UN MUERTO Y DOS HERIDOS
predicciones a lacs^

PROTESTA DE 
PARLAMENTARIOS 
POR VIOLENCIA DE LA 
GUARDIA CIVIL

tiempo cambiante): 
que hemos padecidt 
irte de la Penínsuh: 
ciones".
ha ocurrido en e 
el día 21 los caloríí 

iará a los archivo! 
>s irregularidades o‘ 

Hay que consigné' 
de máxima lluvia ^! 
■osos observatorios 
ién el de las nevada! 
Pirineos, o el recof» 

na como minimae'' 
1 norte, Valladohí 
I pasado sábado)

AL ESTALLAR UN ARTEFACTO
CADIZ, 2 (Logos).— José 

Bustillo Herrero, de 13 
años, ha fallecido y dos de 
sus hermanos han resultado 
heridos de gravedad al 
estallar un artefacto 
explosivo, al parecer 
semienterrado en la arena, 
en "Pozo de Alcudia”, lugar 
próximo a la playa de ban 
Fernando. Recientemente, 
la zona marítima del 
Estrecho reiteró el peligro 
de esta zona por tratarse de

un campo de experimenta
ción y adiestramiento, en el 
que podrían existir 
artefactos que no hubiesen 
hecho explosión.

Los heridos han sido
trasladados 
provincial de 
donde se 
.ingresad 
departamento 
intensivos. El 
ambos es muy

al hospital 
esta ciudad, 
encuentran 
os en el 
de cuidados 

pronóstico de 
grave.

CADIZ, 2 (Logos).— Los 
parlamentarios socialistas de 
la provincia declaran su 
absoluta repulsa por la 
actuación de las fuerzas de 
la Guardia Civil en relación 
con los sucesos ocurridos 
días pasados durante la 
manifestación pacífica de 
los trabajadores de Sanlúcar, 
en la que se registraron más 
de 30 heridos, algunos de 
los cuales erary niños de 
escasa edad. Asimismo 
apuntan su propósito de 
llegar en la petición de 
responsabilidad a las más

elevadas instancias.
En relación con el 

problema del paro, 
desencadenante del 
conflicto citado, los 
parlamentarios han ofrecido 
su apoyo a toda gestión que 
decida emprender el pueblo 
de Sanlúcar para su 
erradicación. A este 
respecto manifiestan la 
aspiración de que las 
centrales sindicales, partidos 
políticos y otras entidades 
lleguen a una plataforma 
conjunta asümible por todos

El eurocomunismo ha dado otro paso 
adelante. El eurocomunismo como la 

milagrería de El Palmar de Troya es algo que 
puede convertirse en imparable, un fenómeno 
ideológico de este grupo político establecido a 
nivel mundial. De repente, en esa batalla 
eurocomunista, se ha alzado como su cabeza más 
visible el presidente del PX. español, que acaba de 
llegar a Madrid procedente de Bucarest donde ha 
mantenido contactos con otro presunto 
"eurocomunistizable", el líder rumano Nicolás 
Ceausescu. SANTIAGO CARRILLO ha empezado 
a recoger adhesiones y diatribas por su actitud que 
pretende llevar a la constitución de partidos 
comunistas verdaderamente nacionales, con sus 
sistemas de autodeterminación y sujetos sólo a la 
disciplina internacional por principios de 
solidaridad ideológica. Por cierto que el famoso 
libro de Carrillo en el que se recogen sus 
principales tesis sobre el eurocomunismo le ha 
gustado incluso a Manolo Fraga.

J: L. Costa Ve/asco
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HABLAN LOS PORTAVOCES DE L0S43BOPOS PARLAMENTARIOSnim na saua
MADRID, 2 “Europa Press”.- El pleno del 

Senado ha comenzado a las 11 y cuarto de la 
mañana de hoy, con asistencia de la mayor parte de 
los senadores y bajo la presidencia de don Antonio 
Fontán Pérez, titular del mismo, y la mesa del 
Senado. Sentados en los lugares destinados a los 
senadores que forman parte del Gobierno, se 
encuentran los señores Oreja Aguirre, Abril 
Martorell, Martín Villa, y Landelino La villa, entre 
otros.

que dan a esta Cámara una justa y adecuada representación 
de las minorías que van a capacitar para dinamizar el 
progreso democrático.

TRES OBJETIVOS SOCIALISTAS

Las tareas del Senado para el grupo socialista 
concretan en este momento en tres grandes líneas 
objetivos:

se 
u

Una vez iniciada la sesión, y según indica el orden del 
día, subió al estrado de oradores el portavoz del grupo 
socialista en el Senado, don Rafael Fernández Alvarez, 
senador del PSOE por Oviedo, quien, en resumen, dijo lo 
siguiente:

DISCURSO DE FERNANDEZ ALVAREZ

“No podemos hacer referencia a antecedentes socialistas 
en el Senado, pues es de todos sabido que, durante la 
Monarquía, la composición de tal Cámara no hubiera 
permitido la presencia de nuestros compañeros al faltar el 
indispensable requisito de sufragio democrático para 
acceder a ella, y durante la segunda República no existió 
Senado. Pero no podemos dejar de recordar la presencia 
socialista en el Parlamento evocando aquí y ahora la figura 
señera de Pablo Iglesias, que es norma de comportamiento 
para todos los socialistas, y la egregia personalidad de Julián 
Besteiro”.

“Quizá no sea ocioso señalar —continuó el señor 
Fernández Alvarez— que el Senado fue concebido en la ley 
para la reforma política como la Cámara que debía frenar 
los inevitables impulsos constituyentes del Congreso y fue 
por eso por lo que, desde el primer momento, nuestro 
partido propuso que todas las fuerzas inequívocamente 
democráticas se coaligaran para que el sistema de elección 
mayoritaria no pudiera jugar decisivamente en contra de la 
nueva constitución. El éxito de esta operación por un 
Senado democrático dio sus frutos, y asi podemos declarar 
con orgullo que hoy ocupan estos bancos numerosos 
señores senadores de talante inequívocamente democrático

—Primero, la construcción de un marco constitucional de 
convivencia democrática, .referido singularmente a las 
entidades nacionales y regionales que componen el Estado, 
sin merma de su unidad y que se proyectan en las Cortes a 
través precisamente de esta Cámara. El Senado debe ser la 
caja de resonancias el cauce de todas las iniciativas 
autonómicas, y el lugar de entendimiento y de coincidencia 
de los intereses comunes de los diversos pueblos de España. 
Por ello, hemos presentado a la mesa del Senado la 
propuesta de creación de una comisión especial de esta 
Cámara que se ocupe de inmediato de estudiar el problema 
de las autonomías.

Segundo, la necesidad de salvaguardar desde ahora los 
derechos humanos, cuyo respeto es previo a la propia 
declaración de las libertades políticas que haga la 
constitución y al estatuto d e libertades públicas que 
nuestro partido viene preconizando. Al mismo tiempo, el 
Senado debe vigilar y exigir al Gobierno que defienda y 
apoye el establecimiento de los derechos humanos a nivel 
universal, y adopte posiciones críticas frente a la injusticia y 
—X- - Í-. — ------ dictatoriales que violan talesfrente a Sos regímenes

derechos.
—Tercero, creemos 

especialmente sensible al
que esta Cámara debe ser 

tema de la corrupción en las
tiene en nuestra sociedad: ladistintas formas que esta _ 

arbitrariedad, la prevariación, el nepotismo, el fraude, el 
deterioro del medio ambiente, la especulación, etc.
consecuencia de la ausencia de control político y de la 
negación de toda forma de participación ciudadana y de 
toda actitud critica frente al poder y la Administración”.

COMISIONES DE INVESTIGACION

Para ello, los socialistas de esta Cámara —siguió el señor 
Fernández Alvarez— proclamamos nuestro apoyo a la 
creación de comisiones senatoriales de encuesta e 
investigación, como es practica habitual en otros senados.

POR CULPA DEL MAiZ

Subirían la came,
la leche y los huevos

•
LA CEBADA PODIA SER UN BUEN SUSTITUTO PARA EL MAIZ, 
aUE SE PODRIA EMPLEAR PARA PORCINO, VACUNO Y OVINO, 
PERO NO PARA LA ALIMENTACION AVICOLA

MADRID, 2 (Cifra).- La 
reducción de las 
importaciones de maíz, en 
las actuales circunstancias, 
determinaría una escalada en 
los precios de la carne, leche 
y huevos, al bajar 
forzosamente su producción, 
según fuentes del sector.

Esto significaría, por otra 
parte, que las importaciones 
de cereales deberían suplirse 
por otras -sensiblemente 
más caras - de carne, huevos 
Y leche, con lo que el déficit 
agrario en vez de corregirse, 
se dispararía.

Una solución ideal para 
paliar el problema sería el 
conseguir aumentar 
sensiblemente la producción 
de maíz nacional, pero, 
paradójicamente, en los 
últimos años se ha observado 
un fenómeno contrario; el 
área sembrada de maíz se ha 
reducido a causa de la menor 
rentabilidad de este cereal 
con respecto a otros 
productos de regadío, pese

que al agricultor se la ha 
pagado siempre por encima 
del precio de garantía.

Así, en 1975, la superficie 
cultivada de maíz no pasada 
de 484.000 hectáreas.

Hoy por hoy, no se 
importa más maíz ni cebada 
que la que se consume por 
encima de las cifras de 
producción nacional: cebada 
Y maíz son la base cerealista 
de nuestra alimentación 
animal, pero, aunque el 
FORPPA ha estimulado 
significativamente la 
producción española de 
maíz, la oferta estatal al 
agricultor parece que debería 
alcanzar límites 
antieconómicos para el 
propio Estado si se quiere 
que España sea 
autosuficiente en este cereal; 
el maíz de importación 
cuesta hoy 8 pesetas kilo 
situado en puerto nacional 
mientras que la campaña 
cerealista para este ejercicio 
ha fijado para el mismo

producto un precio de 
garantía de 12 pesetas kilo.

Pese a esta protección 
especial (la subvención para 
el maíz ha crecido el doble 
que para el resto de los 
cereales), el. agricultor no 
parece decidido a cultivarlo. 
El motivo hay que buscarlo 
en que otros productos de 
regadío le resultan más 
rentables.

Igualmente, la 
importación de maíz ha 
hecho posible que el precio 
de las carnes de gran 
consumo haya experimenta
do alzas muy mesuradas, 
frente a los otros 
componentes de la cesta de 
la compra. Si la “ganadería 
sin tierra" — alimentada con 
piensos y granos r- no se 
hubiera impulsado en este 
país, tan pobre en pastos, el 
precio de los huevos y el del 
pollo, se habrían 
multiplicado por unos 
índices mínimos de 4 ó 5.

También - según las 
mismas fuentes -, se asegura 
que la cebada puede ser un 
buen sustitutivo para el 
maíz, que se podría emplear 
para porcino, vacuno y 
ovino, pero no puede suplir 
ai maíz para la alimentación 
avícola.

Finalmente,una política 
ganadera realista debería 
estar orientada a planificar 
una promoción del consumo 
de carnes más baratas (pollo 
y cerdo); la mejora de 
pastizales para obtener 
mayor cantidad de leche y 
apoyar la progresiva 
alimentación de vacuno a 
base de piensos nacionales.

Lo que puede dar una 
idea de la importancia del 
tema de las importaciones de 
maíz es que, de enero a junio 
de este año, España tuvo que 
comprar 1.601.847 
toneladas, por un importe 
global de 13.365.769.000 
pesetas, según datos de 
Aduanas.

Debemos de ser conscientes de que hay que devolver; 
esta sociedad el sentido de respeto a la ley insoslayab: 
toda convivencia democrática, pero la confianza y 
respeto del ciudadano a la legalidad nace espontáneame 
una vez que se asegura la propia respetabilidad de la ley 
raíz democrática y sus objetivos de libertad y justicia, 
basta para constituir un Estado de derecho disponer d( 
conjunto de normas concebidas/como una superestruct 
formal de situaciones de privilegio. También pesa so 
nuestro ánimo la consideración de que tras una larga etj 
que han estado ausentes de la vida política española 
exigencias indispensables de todo estado de derecho 
fundamentalmente un parlamento representativo, y ; 
prensa libre de enorme masa legislativa producida duranti 
dictadura, no podría desaparecer en breve plazo sin gi 
deterioro de la convivencia.

Subsistirán, por tanto, durante algún tiempo todi 
—añadió— varios estratos legislativos, y ello h
indispensable que la constitución establezca, y que dt 
ahora mismo se proclame sin posible duda, una jerarq

económi 
salvagué 
fundam

DEREÍ

Posti 
constitu 
vida, co

normativa que remita y aí tiempo exija a todos los órgj ®®^ ® 
del Estado, incluidos los tribunales de justicia, é • 
remuevan los obstáculos que se opongan al efect ’’y® 
desarrollo de los principios de libertad e igualdad anh
ley.

DefeiSeñoras y señores diputados todas estas tareas son la;, 
a juicio del grupo socialista deben ocupar una atención: nací
desvelo inmediato del Senado para el perí! •'ncinon
constituyente. Todo ello por supuesto sin perjuick 
menoscabo de tas funciones colegisladores y de control 
Gobierno que compartimos con el Congreso de diputad

INTERVENCION DE VILLAR ARREGUI

Una vez finalizada la intervención del represent: 
socialista ocupó la triburia don Manuel Villar Arregui cc 
portavoz del grupo parlamentario “Progresistas y Sociale 
Independientes".

El señor Villar Arregui tras saludar a los gru

posición 
Cataluñj
dictator 
particii 
comproi 
con las 
y más pi 

Más 
es porti 
es inelu 
eficaz ti 
tenga i 
Gobiern

parlamentarios de la Cámara manifestó: “Consideramos^
para alumbrar un régimen democrático no bash- paríame 
constitución de las dos Cámaras colegisladoras a través estabilk
sufragio universal, directo y secreto. Esta operación un mee
cancela, por si sola un régimen de privilegio, regido por prospel 
voluntad autocrático sostenido por una poder propuer 
oligarquía. La democracia es todavía una meta lejanacr. mayoril 
alcance exige la voluntad convergente y sin déüfw^yíSíW^. Ha | 
pueblo libre y responsable, dejÎûô.4jigs.e política que r*comisió
sin claudicaciones, con lealtad y con independencia de t
otro interés, que no sea el propio del pueblo soberano: 
demandas de este que son demandas de justicia, 
dignidad, de igualdad y de solidaridad.

Posteriormente afirmó que “juzgamos que en cuan( 
senadóres, o si se prefiere, en cuanto a parlamentar; 
nuestra tarea .mis urgente no coincide con nuestra funs 
ma's importante. Somos conscientes —añadió— de 
magnitud de la crisis económica en la que estamos inmer 
Sabemos que el sistema capitalista genera situaciones ct 
-la presente especialmente agudizada, entre nosotros, po' 
especifidades del capitalismo rudinventario que el régir 
autocrático propicia y favoreció, aun en contradicciór 
las leyes de una economía de mercado. Lo que está en ju 
es la necesidad de elaborar un modelo económico 
responda realmente a las exigencias de la democracL 
permita la acción libre y responsable del movimiento ohr. 
al tiempo que destierro la presión de unos hombres 
otros.

Posteriormente, el señor Villar Arregui, tras referiri 
problema del paro, manifestó: “Nos sentimos solidarios 
nuestros conciudadanos más oprimidos, que hoy no 
sólo los trabajadores, sino también esa legión

prepara 
con los 
entendí 
su fuñe

La 
constiti 
Senado 
d esequ 
territor 
entre la

Cree 
propiar 
encuest 
potesta 
y para I

MEDIC

Tras 
siempre 
foment 
que del 
y reco 
Juzgamdesempleados. 

Exigimos —dijo— que el Estado sea implacable de la < 
................................................. ■ ■ ■ - . social qcobarde delito de insolidaridad nacional, con quienes ’ 

evadido sus capitales para ponerlos a resguardo de' 
vicisitudes del proceso español en marcha. Asimismo 
refirió a la situación económica y añadió que nadii 
sustraiga al sacrificio que la superación de la c>'' 
económica exige, aunque entendemos que el reparto^ 
costo no debe ser proporcional, sino progresivo, en releí 
con las posibilidades de cada ciudadano.

LA CONSTITUCION

Más adelante, el señor Villar Arregui,^ añadió: 
llegado el momento de trazar las grandes líneas sobre 
que ha de afustarse la que entendemos —y creemos qui- 
este punto coincidimos con todos los grupos parlamenta 
constituidos en la Cámara— nuestra función 
importante: dotar a España de una constitución, 
hablamos de una nueva constitución porque nos 
obvio que el Estado español carece, en absoluto, de alg> 
Entendemos la constitución —afirmó el señor 
Arregui— como un pacto. La constitución no puede 
ocurrencia de un sector mayoritario o de la minoría (

libertad 
fiscalizi 
los otre

Prêt 
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Con 
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numerosa si se aspira a que sea —por lo pronto— a que 5«. 
norma jurídica suprema que ampare los derechos de ti^ 
los hombres y de todos los pueblos de España. Adí - , 
tenemos el deber, de alumbrar un texto, aunque flex? 
duradero. Esperamos del patriotismo de todos los sedí'Protuni 
de esta Cámara, que, en el trance de laborar el anrioien
constitucional, actúen sin prejuicios con el fin de qut pariami 
autoridad de la razón se imponga a la razón de la auto^- 'æ'SO p 
de votos disciplinados. Creemos —añadió a continuad^ S® , 
que la j:onstitución debe ser el reflejo de lo que la raalf °® 
del país es en sf misma. Pero la constitución no ha dij^ «lacioi 
una ortopedia jurídica que perpetúe y sanciont;
estructura social existente sin una norma que estimula “ ’®”« 
cambios que aquellas estructuras han de experImentiR 
razones de justicia. La realidad del país reclama cain". 
profundos y la constitución debe reconocer la justicié p 
esas aspiraciones. La constitución debe incorporar L ® 
texto, en todo*lo pertinente, la declaración univeiw 
derechos humanos, el pacto internacional de deM 
civiles^ y políticos, el pacto internacional de der«^ losesp
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Por el secuestro del directivo de la "FIAT" francesa
El PSOE presenta sus 
propuestas en bloque
Sus senadores desean un 
marco constitucional de 
convivencia democrática

Antecedentes de los 
argentinos detenidos

V3

hay que devolver; 
I la ley insoslayab: 
) la confianza y 
lace espontáneame 
itabilidad de la ley 
iberlad y justicia, 
recho disponer de 
0 una superestruct 
También pesa so 
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política española 

stado de derecho 
epresentativo, y ¡ 
I producida duranti 
breve plazo sin gi

Propugnan la salvaguar
dia de los derechos 
humanos y la defensa 
contra la corrupción

MADRID, 2 (Cifra).- Los antecedentes de los 
ciudadanos argentinos detenidos por su presunta 
vinculación con el secuestro del directivo de la “Fiat" en 
Francia señor Revelli, demuestran la relación de aquéllos 
con bandas subversivas terroristas que operan en Argentina, 
ha informado a “Cifra ” un portavoz de la embajada del país 
americano.

económicos, sociales y culturales, la convención europea de 
salvaguardia de los derechos del hombre y de las libertades 
fundamentajes.

derechos humanos

ilgún tiempo tod: 
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el Villar Arregui ct 
ogresistas y Social!

aludar a los gru

Postulamos que entre los derechos humanos que la 
constitución recoja figuren, en primer lugar, el derecho a la 
vida, con la consiguiente abolición de la pena de muerté, el 
derecho a la salud, el derecho a la intimidad a la libertad 
religiosa, al acceso —sin más límite que la capacidad 
intelectual de cada ciudadano— a los bienes de la cultura, y, 
con especial énfasis, el derecho y el deber de un trabajo, en 
que el hombre se realice y no se aliene.

Defendemos las autonomías —dijo posteriormente— de 
las nacionalidades y de las regiones de España. Nuestra 
posición a este respecto, no se limita a reconocer a Galicia, 
Cataluña, País Vasco, sus derechos proscritos por el régimen 
dictatorial. Estamos en la convicción de que la democracia 
o a rt i cipativa en el órden político es el responsable 
compromiso de cada ciudadano de los pueblos de España 
con las instituciones de autogobierno de áreas diferenciadas 
y más próximas al lugar en que aquel habita.

Más adelante señaló que el grupo parlamentario de que 
es portavoz estima que la independencia del poder judicial 
es ineludible para que los derechos de la persona tengan 
eficaz tutela. Queremos un poder judicial, añadió, que nada 
tenga que agradecer, esperar que temer, respecto al
Gobierno.

ó: ‘‘Consideramos^ Deseamos gobiernos estables respaldados par el 
icrático no bastí-parlamento y responsables ante él. Para garantizar su 
¡gisladoras a través estabilidad nos parece que la constitución habrá de preveer 
o. Esta operacióiM un mecanismo mediante la exigencia de que sólo pueda 
¡vilegio, regido por prospetar una moción de censura, si incorpora una 
j por una poder propuesta de nuevo equipo, que goce del sentimiento 
una meta lejana ci. mayoritario del parlamento. ...

Î y sin deifWvirSI^L Ha propuesto asimismo el orador la creación de una 
l^gse política que comisión mixta, constituida por diputados y senadores para 
indépendencia de tj preparar las bases de la constitución. “Tenemos que arbitrar 
I pueblo soberanoi’'*'con los procedimientos que más rápidamente conduzcan al 

entendimiento entre ambas cámaras en el cumplimiento deindas de justicia,

amos que en cuan^ 
nto a parlamentar 
le con nuestra funt 
tes —añadió— de 
que estamos inmer 
mera situaciones ct 
entre nosotros, po 
mtario que el régii

su función constituyente”, añadió.
La función que postulamos para el Senado en la 

constitución es la de la Cámara dé la solidaridad regional. El 
Senado habrá de velar por la superación de los graves 
desequilibrios regionales que traducen, en el ámbito 
territorial del Estada, los no menos graves desequilibrios 
entre las clases y las desigualdades entre los ciudadanos.

Creemos que —siguió diciendo— junto a las comisiones 
propiamente legislativas, el Senado debe crear comités de 

n en contradicciói encuestas, de vigilancia y de investigación, dotados de 
Q. Lo que está en ju potestades, de iniciativa para suscitar la acción de Gobierno
odelo económico y para fiscalizarla.
s de la democraci
del movimiento ok MEDIOS DE COMUNICACION 
de unos hombres “■

Tras manifestar que su grupo parlamentario defenderá 
siempre la exclusión del paternalismo cultural y del 
fomento de una cultura del pueblo y para el pueblo, añadió 

iuu>. iivy ..V que debe estimularse la investigación científica y ecnológica 
Tibien esa legión y reconocer la plena libertad a la creación artística. 

Juzgamos imprescindible que se renuncie a la tutela gratuita 
o sea implacable- de la ortodoxia política en los medios de comunicación 
onal, con quienes:^ 
)s a resguardo de 
marcha. Asimisme 
añadió que nadii 

aeración de la c 
IOS que el reparto^ 
progresivo, en reía: 

no.

^rregui, tras referirs 
sentimos solidarios
idos, que hoy no

social que aún se atribuye la Administración e implantar la 
libertad efectiva de prensa e imprenta, así como la 
fiscalización parlamentaria de la radio, de la televisión y de 
los otros medios de comunicación del Estado.

Pretendemos que el Estado mantenga los servicios 
sanitarios de prevención de asistencia médica, farmacéutica, 
hospitalización y rehabilitación, así como que el acceso a 
tales servicios este abierto a todos los ciudadanos.

Postulamos que la configuración legal de la gestión de 
urbanismo se articule desde los principios esenciales

Arregui, añadió: 
randes líneas sobre 
os —y creemos qui- 

i grupos parlamenta 
nuestra función 
una constitución, 
ón porque nos pa" 
en absoluto, de alg> 
irmó el señor w 
tución no puede se 
> o de la minoría^ 
lo pronto— a que 
! los derechos de ti^

democráticos y de participación directa de los ciudadanos. 
Reclamamos, asimismo, que todas las r’ :
originadas en el seno de

todas las piusvaliás
la comunidad reviertan

directamente a ella. Creemos —manifestó el señor Villar 
Arregui— que es urgente plantear una política agraria a 
largo plazo que contemple la necesidad de una reforma 
profunda, encaminada a lograr unidades económicas y 
socialmente viables, con facilidades para que accedan a la 
propiedad los trabajadores directos de la tierra y con 
estímulos de todo tipo para favorecer los esfuerzos 
asociativos que garanticen una explotación moderna y 
racional del campo.

Constituirá -^ijo asimismo— uno de nuestros objetivos 
fundamentales, por estar convencidos de que afectará

os de España. Adí profundamente al futuro bienestar y a la supervivencia del 
texto aunque flex? gI"o humano, la conciliación de dos términos 
o de todos los sec« P''o^u'idamente contradictorios: la conservación dél medio 
e de laborar el ambiente y el consumo de energía. Solicitamos para el 
s con el fin de qii( parlamento la determinación de una política energética a 
la razón de la autori^ largo plazo, que aleje a España de los riesgos de un colapso 
ñadió a continuacif g®neral energético y postulamos la reconsideración urgente 
¡o de lo que la reiÜT**® decisiones adoptadas en cuanto a instalaciones 
nstitución no ha dr’’’•••ciónadas con la energía nuclear.
'petúe y sancione' Finalmente el señor Villar Arregui, señaló: no aspiramos 
lorma que estimuleL * vencer con nuestros votos, sino a convencer con nuestras 
in de experimentiá o a dejarnos persuadir por las vuestras, sin más
I país reclama can'll servir a nuestro pueblo. Las ideologías
econocer la justicie- Pe^esentes no impiden un continuo intercambio de opiniones 
debe incorporar eí; ° iniciativas surgidas, en unos y otros sectores, en busca

eclaración universe? ^® amplio consenso posible, con el fin de que nuestro 
rnacional de dei^ trabajo sea aceptado por el pueblo y útil a su interés 
rnacional de der*^ ^® rnanera que preste un servicio eficaz a todos

los españoles.

El gobierno argentino 
señala que las sumas de 
dinero procedentes de 
hechos delictivos cometidos 
fuera de la República tienen 
como principal objetivo la 
financiación de las 
actividades disociadoras de 
la guerrilla en el ámbito 
nacional.

Según la misma fuente, 
Mario Alfredo Roca, fue 
detenido el 13 de julio de 
1972, acusado por 
actividades terroristas 
subversivas, falsificación de 
documentos publicos, 

^tenencia de armas y 
municiones de guerra y 
asociación ilícita. En el 
momento de su detención, 
se le ocupó, junto a otros 
terroristas, un informe de la 
policía de Buenos Aires, 
además de cargadores de 
pistola ametralladora, 
proyectiles de 9 milímetros,' 
equipos de intercomunica- 
ción y^ bibliografía 
subversiva. Es integrante de 
la F.A.P. (Fuerzas Armadas 
Peronistas), y participó 
activamente en el asalto al 
Policlínico Bancario de 
Buenos Aires.

Por lo que respecta a 
Héctor Villalonga, la 
embajada señala que éste se 
halla estrechamente ligado 
al partido peronista, y que 
fue acusado el pasado año 
de pertenecer a la “Acción 
Psicológica” del comande 
terrorista internacional, 
además de ser instigador v 
financiador de asesinatos 
cometidos en las personas 
de miembros de las fuerzas 
del orden argentinas. 
Organizó el movimiento 
revolucionario peronista y 
es promotor de “Las 62 de 
P.I.E.” (rama política del 
Movimiento Obrero 
Argentino).

Carlos Alberto Arbelo, 
según las mismas fuentes, es 
integrante del grupo 
detenido el 13 de julio de 
1972, conjuntamente con 
Mario Alfredo Roca. Fue 
acusado por los mismos 
delitos que éste último, 
encontrándosele, además, 
distintas credenciales de 
policías asaltados por 
elementos de las F.A.P.

Por su parte, Horacio 
Francisco Rossi, pertenece a 
bandas terroristas

insurreccionales y participó 
activamente en el asalto al 
Policlínico Bancario.

Víctor Oscar Castillo, 
según la embajada argentina, 
es un destacado integrante 
de bandas delictivas 
terroristas, cuyos miembros 
haciéndose pasar por 
policías, perpetraron 
numerosos asaltos con el 
objeto de reunir fondos para 
los terroristas armados.

En lo que respecta a Luis 
Alberto Ramos, se indica 
aue está conectado con los 

elincuentes anteriormente 
citados y que participó en 
asaltos contra fuerzas del 
orden.

Por último, Julio Héctor 
Iriarte tiene los mismos 
antecedentes que el 
anterior.

El gobierno argentino, a 
través de su embajada en 
Madrid, señala, por otra 
parte, que esta República 
americana ha sido, a partir 
de 1974, uno de los países 
que se convirtieron en 
objetivo primordial de la 
junta de coordinación 
revolucionaria* órgano 
central de la guerrilla 
internacional, con sede en 
París, que los brazos 
ejecutores de los planes de 
concentración de 
movimientos guerrilleros 
son las agrupación eS 
denominadas “E.R.P.” y 
“Montoneros”.

“El jueves en Presidencia del Gobierno — 
A- REPRESENTANTES DE LAS 

CENTRALES OBRERAS SE 
REUN/RAN CON SUAREZ

MADRID, 2 (Europa Press).- El jueves por la mañana, los altos representantes 
de las centrales obreras (Comisiones Obreras, U.G.T. y U.S.O.) serán recibidos por 
el presidente del Gobierno, don Adolfo Suárez, en presencia del ministro de 
Trabajo, señor Jimenez de Parga.

Las reuniones, de manera individualizada, comenzarán a las once.
En ellas -según circuios laborales manifiestan a Europa Press- se tratara de toda 

la situación laboral, especialmente en lo que se refiere a las medidas urgentes 
adoptadas por el Gobierno en el terreno económico-social.

CASI SUPERADAS
Las diferencias internas de 
Esquerra Republicana de Cataluña

BARCELONA, 2 
(Europa Press).- Fuentes de 
Esquerra Republicana de 
Catalunya, partido legali

zado a última hora de ayer, 
han manifestado a "Europa 
Press” que uno de los temas 
tratados en el consejo del

Parlamentarios 
agrarios de U.C.D., 
con Abril Martorell
MADRID, 2 (Europa 

Press).- Parlamentarios agrarios 
de la Unión de Centro 
Democrático han celebrado una 
reunión con el vicepresidente 
tercero del Gobierno, para 
Asuntos Políticos, don 
Fernando Abril Martorell, en el 
curso de la cual le han hecho 
entrega de un escrito dirigido al 
presidente Suárez al objeto de 
que en la próxima reforma fiscal 
sean desgravados los 
patrimonios familiares agricolas 
cultivados directamente.

Los parlamentarios agrarios 
de UCD piden que tal 
desgravación sea aplicada tanto 
en el nuevo impuesto sobre el

patrimonio como en el de 
sucesiones, contribución rustica 
y urbana y cuotas de la 
seguridad social, en cuanto que 
estas últimas deben pasar al 
sistema tributario general. 
Asimismo, los citados 
parlamentarios piensan que el 
mínimo exento debería aplicarse 
al patrimonio cuyo valor, real 
fuera de diez millones de 
pesetas.

Señalan en su escrito que la 
solicitud este fundamentada en 
la comprobación estadística de 
que los empresarios 
autónomos son los más 
afectados por la contención de 
los precios y la disparidad que 
caracteriza al sector agrario.

partido celebrado el pasado 
sábado, ha sido el de 
acelerar las negociaciones 
con el grupo escindido de 
Bonavista, con el fin de 
conseguir la unidad dentro 
del partido.

Según los citados medios, 
parece que la solución 
propuesta seria la formación 
de un directorio compuesto 
por seis miembros, uno de 
los cuales sería el actual 
secretario general, don 
Heribert Barrera, y el de un 
consejo ejecutivo en el que 
los dos grupos se repartirían 
los puestos. Estos dos 
Organos cuidarían 
provisionalmente de la 
celebración del próximo 
congreso, que sería 
organizado conjuntamente.

El resquebrajamiento de 
Esquerra Republicana se 
produjo durante el congreso’ 
celebrado en enero, en el 
que el secretario general 
tomó una decisión en contra 
de la mayoría del consejo 
éjecutivo. Este hecho 
provocó una relativa 
escisión en dos grupos con 
el mismo nombre, pero con 
sedes distintas.

GENU
MMtI

LA MUERTE

Esa gente que 

est ú pidamente 
halla la muerte en la 

carretera me produce 
una lástima infinita. 
Porque bien ajena 
estaba de tropezarse 
así de pronto, con la 
muerte.

Sin duda les parecerá 
tétrico y quizá 
inoportuno el tema. 
Más inoportuna es ella 
que, intempestiva y 
malévola, se agazapa en 
los caminos, cuando sus 
presas quieren vivir con 
mayor intensidad.

Tantos preparativos 
y proyectos y planes, 
¿para qué?

Queremos darle de 
lado..., y ella se nos 
pone de enfrente.

— Tiene usted razón. 
Jamás pensamos que 
alguno de los que 
figuran diaria o 
semanalmente en las 
listas de los accidentes 
de tráfico podemos ser 
nosotros.

Quizá alguién de los 
que ayer me leyeron, 
no me puedan leer más.

¿Quién lo iba a decir 
de aquellos recién 
casados que murieron, 
cuando iban a 
comenzar su luna de 
miel?

¿O de los que se 
dirigían al chalet recién 
comprado o al 
apartamento alquilado 
a costa de sacrificios?

Yo me siento 
terriblemente afectado, 
cuando oigo o leo las 
reseñas de los 
accidentes de tráfico. Y 
lo más tremendo es que 
siempre hay víctimas 
inocentes: Los niños y 
acompañan tes del 
conductor imprudente 
o distraído; los 
ocupantes del vehículo 
que, sin culpa alguna, 
colisiona con otrol 
conducido irresponsa
blemente, sin respeto a 
las señales, sin 
precaución...

Al margen de las 
causas mecánicas o 
técnicas, que son 1^ 
menos, en muchos ■ 
casos hay un algo de 
suicidio y de homicidio 
irreflexivo, por no decir 
crimen.

Suena duro; pero así 
es. Pues resu Ita 
inconcebible perder la 
vida de una forma tan 
estúpida, cuando se 
tienen más ganas de 
vivirla.

— Todos nos vamos 
matando poco a poco 
inconscientemente, con 
el trabajo excesivo, con 
el alcohol, con el 
tabaco, con la tensión 
nerviosa en la que 
estamos inmersos.

Poco a poco; usted 
lo ha dicho. Aunque 
parece menos imbécil o, 
ai menos, más refinado. 
Pero mire, que asi, de 
golpe...

Pienso que, cuando 
se espera, la muerte 
tiene algo de alivio y 
comporta una cierta 
resignación ante su 
llegada. En cambio, 
cuando viene de 
repente y de una 
manera tan cruenta...

Creo que. si en la 
alegría de las 
vacaciones, en el recreo 
del descanso, en el solaz 
de la carretera no se 
deja ver, es porque la 
muerte es tan fea... Asf 
debemos de imaginarla, 
cuando salimos de viaje 
para no toparnos con 
ellla.

SGCB2021
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Mañana en el Pazo de Meirás

Baa nieta ile f ranee se nasa
anitíUjajIettttminíann

MEfíY MAfíT/NEZ BOfíDlU

ZARAGOZA, 2.(ARAGON/ex- 
pres).— En los medios de la alta 
sociedad zaragozana ha suscitado 
gran interés la boda que se celebrará 
el día 3 de agosto de Mery Martínez 
Bordiu, hija de ios Marqueses de 
Villaverde y nieta de Franco, con 
Jinmy Giménez Arnau, hijo del 
zaragozano José Antonio 
G i ménez-Arnau y nieto del 
inolvidable jurisconsulto aragonés

don Enrique Giménez Grau, que 
fue presidente de la Diputación 
Provincial de Zaragoza y su figura 
intelectual pasará a los anales de 
Aragón como una de las 
representativas del segundo tercio 
de la vida aragonesa.

Aunque se asegura en algunos me
dias informativos que los padres de la 
bellísima novia no conocen todavía 
ai inminente esposo de su hija, la

• El rumor dice que 
los padres de la 
novia todavía 
no conocen a su 
futuro yerno 

información se nos antoja un poco 
aventurada.

A este propósito, la tía-abuela de 
la novia, doña Pilar Franco ha 
declarado que la familia está 
contenta con la boda porque la 
chiquilla está muy enamorada e 
ilusionada. La hermana de Franco 
tampoco conoce al novio de Mery 
pero afirma que tiene referencias de 
que es un buen chico y espera 
conocerlo muy pronto en Galicia.

Para los preparativos de la boda, 
la viuda de Franco, su hija y parte 
de la familia se trasladaron ai Pazo 
de Meirás.

La familia ha estado tan ocupada 
últimamente que prácticamente no 
tiene tiempo de hacer nada, dice 
doña Pilar que mantiene contactos 
telefónicos con su cuñada casi 
diariamente.

La hermana del general Franco 
no tiene preferencia por nunguno 
de sus sobrinos en especial. Todos 
son muy simpáticos y atentos.

La familia Franco todavía 
recuerda los solemnes casamientos 
celebrados por la hija del general y 
sus nietas mayores. Esta vez, la 
ceremonia sejá sencilla por 
voluntad de ios novios. Sólo el 
grupo familiar y ios íntimos, dice 
doña Pilar.

En opinión de la tía abuela de 
los novios, éstos son unos jóvenes 
que viven muy de acuerdo con la

JINMY GIMENEZ ARNAU

Veinte 
jóvenes han 

iniciado 
una marcha

POR EL 
CAMINO QUE 

SIGUIO EL CID
BURGOS, 2 ''Europa 

Press".— Una veintena de 
jóvenes han iniciado hoy, desde 
Vivar del Cid (Burgos), una 
marcha por los caminos que 
recorrió Rodrigo Díaz hasta su 
destierro, prevén concluir el 
trayecto el próximo día 22, en 
Medinaceli (Soria), La marcha 
está organizada por la 
"Comunidad Castellana".

Con motivo,de ella, hoy ha 
tenido lugar un acto en Vivar 
del Cid en el que pronunció el 
pregón de la marcha el 
académico y secretario de la 
I nsti ti.ción Fernán González 
don Pedro Sanz.

Por la tarde se celebró 
también un acto en- la Casa de 
Cultura de Burgos, donde' el 
profesor don . Juan Muñoz 
García pronunció una 
conferencia sobre el tema "Los 
desequilibrios regionales; el caso 
de Castilla".

Los miembros de la marcha 
pertenecen a varias provincias.

vida moderna, que son 
independientes, aunque muy 
decentes, ha dicho.

Mery Martínez Bordiu, se casará 
de blanco con un vestido que en 
estos momentos le están haciendo.

La tia-abuela de la novia, ha 
comentado algunos aspectos de la 
boda que se celebrará, en el Pazo de 
Meirás, La ceremonia, con misa, 
tendrá lugar por la mañana y a 
continuación se servirá un almiíérzó 
sencillo a ios invitados en ia misma 
finca . Total unos 200.

Las últimas noticias que fiemos 
recibido en "A/e" parece que la 
ceremonia de la boda sólo han sido 
invitados no más de seis familias 
zaragozanas, ya que ia familia 
Giménez Arnao, a u n q'u e 
muy estimada en Zaragoza, desde el 
fallecimiento de don Enrique 
Gimenez Grau, sólo ha tenido 
esporádicos contactos con nuestra 
ciudad.

SECUESTRADA 
LA REVISTA 

"MUNDO"
BARCELONA, 2 

(Logos).— A requerimiento 
del Juzgado de Instrucción 
n ú mero 14 ha sido 
secuestrado el número de la 
revista “Mundo” 
correspondiente a hace dos 
semanas, La policía no ha 
podido requisarningún 
ejemplar 
completamente efectuada la 
distribución.

Al parecer, en e| 
mandamiento judicial se 
citaban unas “calumnias a 
determinada clase de 
Estado” como causa de la 
acción.

El citado número incluía 
en portada un aspecto de las 
jornadas libertarias 
recientemente celebradas en 
Barcelona y en el interior 
un reportaje sobre las 
prisiones.

EL PRESIDENTE
SUAREZ TOMARA

UNOS DIAS DE DESCANSO
MADRID, 2 (Logos).— El presidente Suárez tomará unos 

días de descanso, aunque por el momento no se conoce, ni 
la fecha, ni el lugar donde pasará sus cortas vacaciones, 
según fuentes de Presidencia.

También se ha confirmado que el presidente Suárez 
viajará a Palma de Mallorca para despachar asuntos de 
Gobierno con el rey don Juan Carlos, quien se encuentra en 
ia isla de vacaciones. Tampoco se conoce, por el momento, 
la fecha de este viaie.

Hoy aparecen sus nombres en 
el "B. O. E.”

LDS CONSEJERDS
DE SUAREZ

MADRID, 2 (Europa 
Pres^.— El Boletín Oficial 
del Estado del día de hoy 
publica ios siguientes 
nom bram ientos:

— Real decreto de la 
Presidencia del Gobierno 
por el que se nombra 
secre^rio jefe del gabinete 
técnico del Ministerio 
adjunto para las regiones a 
don Luis Coscuiiueia 
Montaner.

— Real decreto de 
Presidencia del Gobierno 
por el que se nombran 
consejeros dei presidente del 
Gobierno a don Alfonso 
Osorio, don José Ramón 
Lasuén Sancho, don 

Federico Mayor Zaragoza, 
don Salvador Sánchez Terán 
Hernández, don. Arturo

Moya Moreno, don Lorenzo 
Olarte Cullen y don 
Leopoldo Calvo Sotelo y 
Busteio.

— Real decreto del 
Ministerio e Economía por 
el que se nombra 
subgobernador del Banco de 
España a don Mariano 
Rubio Jiménez, y una orden 
por ia que se ' nombra 
sud i rector general, 
vicesecretario general 
técnico, en la Secretaria 
General Técnica a don Juan 
Manuel Ortega y Diaz 
Ambrona.

— Real decreto del 
Ministerio de Cultura y 
Bienestar por el que se 
nombra subsecretario de 
dicho Ministerio a don 
Fernando Castedo Alvarez.

Lo anuncia “La Vanguardia”

¿VIAJE 
SORPRESA 
DE ADOLFO 
SUAREZ Y 
GUTIERREZ
MELLADO
A LA COSTA
BRAVA?

BARCELONA, 2 (Europa Press).— El presidente del | 
Gobierno, don Adolfo Suárez, podría visitar ia localidad 
costera de Bagur el próximo sábado, acompañado del 
vicepresidente primero y ministro de la Defensa, tenien
te general Gutierrez Mellado, según anuncia hoy “La 
Vanguardia” citando fuentes propias.

Añade ia información qué probablemente viajarán en 
compañía de otro miembro del gabinete y se instalarán 
en una finca particular de ia misma localidad de Baguar, 
en la Costa Brava. Se desconocen más detallas del viaje, 
asi como los motivos del mismo y su duración exacta.

En una sucursal madrileña del CAI CA Al ADA/IA !
Banco de Vizcaya » M LOMML M H IVIH j

MADRID, 2 (Europa Press).— Hacia las siete de la de un atraco, sino de una mala instalación de los cables del 
mañana se puso a funcionar ia alarma de la sucursal del - dispositivo de alarma”
Banco de Vizcaya, situada en el número 77 de la Avenida 
del Generalísimo. A esa misma hora ilegó un coche de ia policía para

Puesto al habla un redactor de Europa Press con un comprobar el origen de ia alarma, cuyo dispositivo saltó por 
empleado de ia citada sucursal manifestó que “no se trataba una mala instalación de los cables.

EL D. N. I. PARA 
"LA PASIONARIA"

MADRID, 2 (Logos).— Dolores Ibarruri, (Pasionaria) 
obtendrá un día de estos su Documento Nacional de 
Identidad, como cualquier otro español, según informa un 
portavoz del PCE.

í-8 ohténción del mismo se ha retrasado un poco debido 
a los trámites burocráticos. Hace unos 10 diasque presentó 
la documentación correspondiente y todo está en regla.

Otro exiliado del PCE, don Wenceslao Roces, que fue 
profesor en Méjico durante los últimos 40 años, también 
acaba de obtener su Documento Nacional de Identidad.

^bre ambos comunistas se había corrido el rumor de su 
posible incompatibilidad ciudadanos soviético y mejicano 
respectivamente.

A este respecto, el citado portavoz del PCE ha 
informado a Logos que “ninguno de los dos incurre en 
incompatibilidad, porque siempre han mantenido ia 
nacionalidad española”.

“Pasionaria”, —añadió—, a pesar de los muchos años que 
ha vivido en la URSS nunca abandonó su nacionalidad, ni 
quiso adquirir la soviética. Su situación era, como la de 
tantos otros españoles, anómala por las causas de todos 
conocidas”.

“Respecto a Wenceslao Roces—agregó—, también estaba 
en la misma situación. Nunca adquirió ia nacionalidad 
mejicana, si bien allí estuvo trabajando como profesor 
universitario”.
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Se votó de acuerdo con una ponencia de siete miembros
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CONSTITUIDA LA COMISION 
DE ECONOMIA Y HACIENDA
• /l/o prosperó /a propuesta de/ profesor Tierno

MADRID, 2 (Logos).— La Comisión de Reforma 
Constitucional quedó constituida, ayer tarde en el Congreso

y elegida su mesa correspondiente.
Después de que el profesor Tierno pidiera cinco minutos 

para reflexionar se eligió ia mesa, compuesta de los 
siguientes señores: Presidente, don Emilio Attard Alonso, 
de Unión de Centro Democrático, por 29 votos. Es abogado 
y dice haber escrito un trabajo sobre la reforma 
constitucional de 1868. Vicepresidentes: don Luis Vega 
Escandon (UCD) 17 votos; don Enrique Mugica (PSOE), 16 
votos. Secretarios, don Joan iReventos (PSC), 14 votos y 
don José Manuel Apredes Grosso (UCD) 17 votos.

SirE líbrE
CON LAS

5TRADA 
VISTA
\ID0"
LONA, 2 
requerimiento 

Je Instrucción 
4 ha sido 
número de la 
‘Mundo’’ 

te a hace dos 
policía no ha 
u isa r ningún 
r- 
e efectuada If

cer, en e| 
o judicial se 
“calumnias a

la clase de 
3 causa de la

úmero incluía 
aspecto de las 
libertarias 
celebradas en 

n el interior^ 
9 sobre las

Nuevamente se hizo_ un 
descanso para decidir de cuantos 
miembros se debería componer 
la ponencia. Los partidos 

' mayoritarios, junto con el 
Partido Comunista y Alianza 
Popular, se mantuvieron de 
acuerdo en que debía ser de 
siete, pero discrepó el profesor 

a Tierno, quien indicó que
* deberían estar representadas
i todas las fuerzas políticas de la

Cámara y anunció que en la 
situación actual hacer un esbozo 
de constitución es importante, 
porque en el curso de esos 
debates se puede llegar a poner 
en tela de juicio instituciones 
que son capitales para el futuro 
del país y, de no superar esto la 
ponencia, habra de plantearse en 
el pleno. Proponía el señor 
Tierno que hubiera once 
miembros en la ponencia, seis de 
Unión de Centro Democrático, 
dos del PSOE y uno por cada 

W- uno de los restantes grupos, 
pero se votó de acuerdo con una 
ponencia, de siete miembros, 
que quedó constituida en la 
siSMieate.-forma.: Ppr .Unión de 
Centro Demucratrco.^^dbn José 
Miguel Herrero Minón, 17 votos, 
dorí José Pedro Pérez Llorca, 17 
votos y don Gabriel Cisneros 
Laborda, 16 votos; don 
Gregorio Peces Barba, del PSOE 

Vi 16 votos; don Jordi Solé Tura, 
del PSUC, 16 votos, don Miguel 
Roca Junyent, del PSC, 16 
votos, y don Manuel Fraga 
Iribarne, de A.P., 2 votos. Se 
computó un voto en blanco, 
atribuido al profesor Tierno.

La Comisión de Reforma 
Constitucional será convocada 
cuando proceda, según anunció 
su presidente.

mensuales para los residentes en 
Madrid y veinticinco mil más 
para los de provincias. No habrá 
dietas de asistencia para los 
diputados y tendrán pases de 
libre circulación a cualquier 
punto del territorio nacional en

los ferrocarriles, aviones y 
barcos del Estado.

TOMA POSESION 
SANCHO ROF

En el despacho oficial del 
Ministerio del Interior, don 
Rodolfo Martín Villa, prestó 
juramento y tomó posesión de 
su cargo ayer tarde el nuevo 
director general de Política 
Interior, don Jesús Sancho Rof.

Se hallaban presentes con el 
ministro el secretario del 
departamento, don Eduardo 
Navarro y el de Orden Público, 
don Félix Hernández Gil., el 
Gobernador Civil de Madrid, 
don Juan José Rosón, el 
director general de Prestaciones, 
don Francisco Javier Minondo, 
anteriormente titular de la 
dirección general de Política 
Interior, y diversos altos cargos 
del Ministerio.

COMISIONES INTERNAS 
DE "ENTESA DELS 
CATALANS"

El grupo parlamentario de 
senadores catalanes "Entesa deis 
Catalans", acordó constituir tres 
comisiones internas, para las 
cuales ha designado ya a sus 
miembros respectivos. Se trata 
de la comisión de derechos 
humanos, integrada por los 
senadores Xirinachs, Candel y 
Sole Sabaris, la de Sanidad y 
Seguridad Social, don Sole 
Sabaris, Sunye y Audet, y la de 
agricultura don Audet, Ball y 
María Rabies. Estas tres 
comisiones internas vienen a 
añadirse a la formación de una 
agrupación senatorial de defensa 
y solidaridad con el pueblo 
saharaui, encomendada, hace 
quince días, al senador 
Alexandre Cirici por el pleno de 
los senadores de la "Entesa".

ARMAS DE LA 
JUSTICIA

TAMBIEN LA DE ECONOMIA Y FINANZAS
MADRID,2.—(Logos).— La comisión de Economía y Hacienda del Congreso 

quedó constituida a mediodía de ayer y elegida su mesa, compuesta de la siguiente 
forma:

Presidente; Jaúrie García AñoveroSv catedrático de Hacienda de la Universidad de 
Sevilla, diputado por la Unión de Centro Democrático en Sevilla, obtuvo 30 votos y 
se computaron cinco en blanco.
Vicepresidentes: Arturo 

Moya Moreno, diputado de la 
Unión de Centro Democrático 
por Granada, 17 votos, 
Vicepresidente segundo: 
Francisco Bustelo García del 
Real, diputado dei PSOE, 16 
votos. Se computaron dos votos 
en blanco por parte de los 
miembros de Alianza Popular, 
señores Fernández de la Mora y 
López Rodó.

Secretarios de la comisión; 
don Bartolomé Zamora, del 
PSOE, don Francisco Ruiz

Risueño, de la Unión de Centro 
Democrático, con 16 y 17 
votos, respectivamente. El Sr. 
Tamames, del Partido comunista 
obtuvo dos votos.

El presidente del Congreso 
informó de que los letrados de 
las Cámaras estaban elaborando 
unas normas provisionales para 
el funcionamiento de esta 
comisión, para la cual todavía no 
hay proyectos de Ley, aunque 
se cree que hoy publicará el 
Boletín Oficial de las Cortes el 
proyecto de Ley de Reforma

1^"
OCHENTA MIL PESETAS 
POSIBLE SUELDO DE 
DIPUTADOS Y SENADORES

i, (Pasionaria) 
Nacional de 

lin informa un

A última hora de la tarde, de 
ayer, se reunió en el salón de

• A/VTO/V/0 FO/V TA/V 
//VV/TA A CO/y/Efí A TODOS 
LOSSE/yADOfíES

MADRID, 2 “Europa Press’’.— El presidente del Senado, 
don Antonio Fontán Pérez, ha dirigido una carta a todos 
los senadores, invitándoles a un almuerzo que se celebrará el 
próximo jueves, d ía 4 en un hotel de la capital española.
REUNION CON LOS PORTAVOCES DE LOS
GRUPOS PARLAMENTARIOS

Desde las 9,30 de la mañana de noy se encuentran 
reunidos en un salón del segundo piso del palacio de las 
Cortes el presidente del Senado, don Antonio Fontán Pérez, 
con ios portavoces de los diversos grupos parlamentarios.

Esta reunión podría consistir, dado que no ha 
trascendido todavía nada de lo que se está tratando, en 
repartirse y negociar las presidencias y formación de cada 
una de las comisiones que esta tarde quedarán constituidas 
en el Senado.

Fiscal, que será presentado 
mañana por el ministro de 
Hacienda ante esta comisión.

No se produjo acuerdo sobre 
la designación de ponencia, ya 
que cuando la mesa había 
previsto por unanimidad que 
fuera de cinco, el Sr. Tamames, 
del partido comunista, dijo que 
para dar entrada a las minorías 
debería ser de tres diputados de 
la UCD, dos del PSOE y cinco’ 
más, uno por cada uno de los 
otros cinco grupos 
parlamentarios restantes, a esta 
propuesta del partido comunista 
se sumó, por Alianza Popular, el 
Sr. Fernández de la Mora, el Sr. 
Trías Fargas, por el grupo 
catalán, y Sánchez Ayuso por el 
grupo mixto. Como no se llegó a 
un acuerdo sobre este tema, la 
mesa decidió que cuando la 
comisión fuera convocada para 
debatir un proyecto concreto se 
determinaría el número de los 
componentes de la ponencia, 
que sería entonces elegida por la 
comisión.

Para debatir cuestiones 
procedimentales se reunieron 
después los representantes de 
cada uno de los grupos 
integrados en la comisión, que 
elaboraron algunos criterios 

sobre el procedimiento del 
debate de la misma, que habrá 
de ser acordado por el 
presidente de la Cámara.

La sociedad 'común es el vínculo universal que 
abraza a todos los hombres". Esto lo decían, lo 
repetían de continuo/los clásicos de la antigüedad 

pero a tan hermosas palabras se les ha dado el mismo 
caso que Don Juan Tenorio a las pláticas de familia. 
Ya, desde mucho antes y hasta ahora, el deseo de 
saber, de riqueza y de gloria ha sido como serpiente de 
venenosa tentación para el humano, incitándole al 
pecado de violación de la justicia social. La esencia de 
lo que es justicia social está contenida en el precepto 
"ama a tu prójimo como a ti mismo". Para aplicarlo se 
inventaron las leyes. Hay un proverbio antiguo que 
dice: "El sumo rigor del derecho viene a ser suma 
justicia". Y a esto sí que vamos a hacerle caso.

A la vista tenemos una información estadística de la 
O.N.U. yde ella sacamos que el 70 por ciento de la 

renta del mundo la usufructúan los países más ricos, 
con sólo el 16 por ciento de la población mundial. 
También un eminente sociólogo inglés afirmó hace 
pocos años que los Estados Unidos controlan el 60 por 
ciento de los recursos naturales de la Tierra, sin que la 
cifra de sus habitantes rebase el 6 por ciento de la del 
planeta Y como de soslayo, añadió, que cien magnates 
norteamericanos de los negocios poseen más riqueza 
que cien millones de iberoamericanos.Este tremendo 
desajuste económico, por lo que supone la injusticia 
distributiva, es una amenaza constante de rebelión, 
porque "la presencia de una conducta agresiva supone 
siempre la existencia de una frustración y, a su vez, la 
existencia de una frustración siempre conduce a alguna 
forma de agresión".

En Asia, en Africa, en Centro y Sudamérica, hav 
millones de seres humanos que no tienen otra cosa que 
hambre, y si hay diferencias entre ellos es en la 
intensidad del hambre que padecen. Como por 
contraste / desnutrición produce excitación sexual; de 
ahí que el hambre sea la causa de la superpoblación. 
Josué de Castro, hombre de ciencia, que fue presidente 
del Consejo Ejecutivo de F.A.O. durante, cuatro años, 
escribe en su libro "Geografía deL hambre": "El 
estudio del hambre' en diferentes regiones del mundo 
muestra que las sociedades humanas padecen hambre 
debido a razones culturales y no naturales y que el 
hambre es el resultado de graves errores y defectos de 
organización social". Las grandes potencias 
colonialistas deL siglo pasado, detentadoras de la 
Cultura, escondieron a los ojos del mundo, nada más 
que por "sumo rigor de derecho económico", las 
terribles plagas de hambre de la China y de la India. 
Esa suma injusticia es la que alienta la agresividad de 
millones de seres. Combatirla y derrotarla con las 
armas de la justicia social será ganarle la batalla 
definitiva a la amenaza de guerra catacifsmicaque se > 
nos echa encima. —

J.M. HERNANDEZ
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ministros de las Cortes, el 
presidente del Congreso y los 
portavoces de los grupos 
parlamentarios de la Cámara 
baja, que estudiaron las normas 
provisionales que van a regular 
el trabajo de las comisiones y 
que han sido preparadas por los 
letrados.

Hoy se distribuirán estas 
normas y se someterán a las. 
enmiendas de los portavoces de 
los siete grupos parlamentarios, 
a fin de que puedan ser elevadas 
a definitivas, tras una reunión 
que volverá a celebrarse el 
próximo miércoles. Estas 
normas serán después sometidas 
a la aprobación del presidente 
de la Cámara y publicadas en el 
Boletín Oficial de la misma. En 
principio, se aprobó que la 
prensa tenga libre acceso a la 
comisión.

La comisión de Economía y 
Hacienda se reunirá 
próximamente, según informó el 
presidente del Congreso para 
estudiar, por vía de urgencia, el 
proyecto de ley de reforma 
fiscal. También se dará prioridad 
a la distribución ’SeL 
reglamento, cuya ponencia se 
reunirá el próximo miércoles 
para elaborar el informe que ha 
de estar el próximo d ía 8,

Por último, entre los temas 
debatidos en || reunión se 
encuentra la propuesta de la 
retribución a los diputados y 
senadores que, en principio, se 
ha fijado en ochenta m il pesetas

PROYECTO CONSTITUCIONAL 
DEL P.C.E.

MADRID, 2 (Logos).- El PCE presentará a las Cortes un 
proyecto de Constitución más elaborado que el que avanzó 
hace unos dos meses al resto de los partidos políticos, para 
estudiar un acuerdo constitucional antes de las elecciones, 
aunque respetando las líneas fundamentales contenidas en 
aquel.

Este primer proyecto distribuido a los partidos políticos 
lo publicó el PCE en "Nuestra Bandera", como código de 
sus propuestas constitucionales, que hoy siguen siendo 
válidas según confirman fuentes del Partido.

SOBERANIA POPULAR

En este documento se 
fijan como principios de la 
organización del Estado la 
soberanía popular, la 
legalidad constitucional y 
democrática, el pleno 
ejercicio de los derechos y 
libertades personales y 
colectivas y el autogobierno 

de las nacionales y regiones 
mediante Estatutos de 
autonomía, se propone un 
Estatuto de derechos y 
libertades fundamentales y

se establecen la abolición de 
la pena de muerte, libertad 
de expresión e información, 
prohibición de la censura* 
previa y constitucio- 
nalización del uso de los 
medios públicos de 
información.

INDEPENDENCIA
DEL PODER JUDICIAL

En cuanto al poder 
judicial, aboga el PCE por su 
independencia y policía 
propia y por la desaparición 
de cualquier jurisdicción

especial, excepto la penal 
militar.

Se mantiene el principio 
de separación Iglesia-Estado 
y el de libertad religiosa, 
aunque no se excluye la 
posibilidad de que el Estado 
ayude económicamente a la 
Iglesia.

El PCE hace recaer en las 
Cortes toda iniciativa de 
reforma constitucional ly el 
control sobre el Gobierno. 
El Congreso representará a 
todos los ciudadanos y el 
Senado a las regiones y 
nacionalidades.
EL P. C. Y LOS
emigrantes

según el gabinete de prensa de 
este partido, ha manifestado la 
inquietud de los emigrantes ante 
las declaraciones del canciller de 
la República Federal Alemana 
Helmut Schmidt, tendentes a 
excluir a los emigrantes 
españoles de ia igualdad de 
derechos con los emigrantes 
procedentes de otros países de la

La delegación —añade el 
PCE— presentó a la dirección 
del Instituto Español de 
Emigración diversas propuestas 
en relación con los problemas 
más urgentes del emigrante. 
Entre ellas figura el 
establecimiento de un censo 
nacional de los emigrantes y 
máxima facilidad para votar en

las próximas elecciones 
municipales; la inclusión en ios 
convenios bilaterales dé 
Seguridad Social de la 
transferencia del subsidio de 
paro de los emigrantes que 
retomen a España, por las cajas 
del país de emigración; viviendas 
sociales para los retomados, asi 
como escolarización inmediata 
de sus hijos; obligación pan la 
banca y cajas de ahorro de 
orientar las inversiones hacia la 
creación de puestos de trabajo 
en las regiones más afectadas 
por la emigración.

Por último, los tres delegados 
expusieron la necesidad ae la 
inserción de la enseñanza y 
cultura española en los sistemas 
educativos de los países de 
acogida, con el aeseo de 
contribuir ai mejoramiento de la 
asistencia y protección de los 
derechos del emigrante.

MADRID, 2 “Europa 
Press”.— Tres miembros de la 
comisión de emigración del 
Partido Comunista de España 
(José Meseguer, Leopoldo 
Alcaraz y José Manuel 
Fernández) se han entrevistado 
esta mañana con el señor 
Condomines Pereña, director 
general del Instituto Español de 
Emigración, y con el señor 
Peyro. vicesecretario general. La 
aiirevista duró cerca úe anco 
hOTas.

La delectación del P.C.E.,

EL MINISTRO DE HACIENDA 
HABLARA POR TELEVISION
MADRID, 2.—(Logos)— 

El ministro de Hacienda, 
señor Fernández Ordóñez 
hablará al país 
próximamente a través de 
Radiotelevisión Española, 
para explicar las próximas 
medidas económicas. Hasta 
el momentos no ha sido

fijaúa la fecha de dicha 
intervención, si bien se 
espera que se produzca una 
vez que el titular de 
Hacienda haya hablado 
sobre el tema ante el 
Congresp cosa que, cornos^ 
sabe, se produciré mañana, 
miércoles, día tres de 
agosto.
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Recuerda, Aragón, recuerda

EL DESVAN 
DE LOS 

RECUERDOS

Alas obras de restauración llevadas a cabo hasta 
hora en la Aljafería, nos sentimos ciertamente 
decepcionados. > No somos expertos en cuestiones 

arquitectónicas y nuestros conocimientos sobre el 
tema vuelan a nivel del hombre de la calle, pero de 
todas maneras el aspecto exterior que el Castillo va 
tomando ni nos conmueve ni genera en nuestro ánimo 
sensaciones estéticas de mayor euantia.

En conjunto, resulta desangelado, frío y pobretdn 
y por si todo esto no fuera bastante desgracia sus 
poco airosos torreones —como pueden ver en la 
fotografía— han sido coronados con una especie de 
cachirulos almenados a base de ladrillos amarillentos 
capaces de levantar la boina al espectador menos 
cultivado.

Su contemplación —a nosotros por lo menos— no 
nos sugiere el legendario refinamiento de Abu Jafar, 
ni el poderto de ios reyes medievales de Aragón o la 
Corte señorial de Sus Católicas Majestades, sino que, 
por el contrario, nos trae el recuerdo siempre triste y 
deprimente de las lóbregas mazmorras del Tribunal 
del Santo Oficio que en tiempos albergó. Añadiremos 
rápidamente para evitar maliciosas interpretaciones 
que el restaurador del monumento o el equipo de 
restauradores en manera de más inspirados alarifes. 
Que quede esto bien claro.

Admitimos como posible, eso sí, que en el futuro, 
con su entorno urbanizado, entre jardines y fuentes, 
la perspectiva del Castillo no solamente resulta grata a 
la vista sino, incluso, atractiva rondando el encanto y 
la belleza. Lo peor del caso es que dada la lentitud 
con que se llevan las obras serán muy difíciles poder 
comprobar esta hipótesis porque ¿cuántas 

generaciones tendrán que sucederse para que se pueda 
ver el Castillo restaurado y su entorno urbanizado?

PASOS SUBTERRANEOS es"?
espe

cie de necrópolis que es el archivo municipal de 
“proyectos pendientes" duemen el sueño del olvido 
diversos legajos que se refieren a "Pasos a distinto 
nivel" para facilitar el tránsito de vehículos y "Pasos 
subterráneos" para uso y comodidad de la andante 
ciudádaníá.

Como la tesorería y municipal está harto 
escuchimizada no sería oportuno ponerla al borde del 
infarto cargándole los gestos que estos proyectos 
representan. Sin embargo, uno de ellos, el referente a 
pasos subterráneos, en la Plaza de Paraíso, sí que 
debería ser exhumado y puesto en órbita para liberar 
de peligros y molestias a los incautos peatones.

Los cruces "Facultad-Capitanía", "Caja de 
Ahorros-Solar Jesuítas" y la travesía de Marina 
Moreno, son pasos peligrosos porque los coches te 
enfilan por la espalda y molestos porque, mal 
calculados los tiempos semafóricos en detrimento de 
los de a pie, el terrible sol del estío y el gélido cierzo 
de la invernada convierten a los zaragozanos de hoy 
—dicho sea con el mayor respeto y salvando 
todas las distancias —en una nueva edición de sus 
innumerables mártires*.

Unos pasos subterráneos, alegres y coquetones, 
remediarían tantas molestias e incluso —proyectados 
con cierta previsión— podrían servir de núcleo inicial 
del "metro" zaragozano cuya construcción se iniciara 
cualquier siglo de estos tan pronto como la Casa de la 
Ciudad albergue a un alcalde con agallas.

JALO/V

PARO CASI TOTAL 
DE CAMIONES

VALLADOLID, 2 (Logos).— Aproximadamente un 
noventa por ciento de ios vehículos del censo de ios 
transportes por carretera se encuentran en paro. Esta 
huelga, iniciada tímidamente a nivel nacional el día 29, ha 
ido adquiriendo mayores proporciones hasta ser 
prácticamente total en esta provincia, según manifiesta un 
portavoz de la Asociación Vallisoletana de Empresarios de 
Transportes (ASVA-PETRA). Tan sólo los camiones 
pertenecientes a obras y graveras circulaban ayer 
permaneciendo el resto en palo.

EN VALENCIA

VALENCIA, 2 (Logos).— El paro de camioneros en la 
provincia de Valencia continúa siendo generalizado. En 
Alcira, existe gran cantidad de camiones parados siendo las 
previsiones, salvo una urgente solución, quie pueda irse al 
paro general en las próximas horas.

El problema viene de cuando se pidió la abolición del 
canon de coincidencia y la reducción del impuesto 
municipal, alegándose que hasta el momento no ha sido 
arbitrada solución alguna, hasta el momento, en Alcira no 
se han registrado incidentes y se insiste en la agrupación 
local de transportes de que no se coacciona a nadie.

En Gandía, el paro del transporte fue sin embargo total, 
únicamente ios coches de servicio interno funcionaron, 
desde las primeras horas de la mañana, grupos de 
transportistas situados en las proximidades de la ciudad

La Asociación Independiente 
de Panaderos sevillanos

CONTRA LA NUEVA
SUBIDA DE PAN

SEVILLA, 2 (Cifra).- La 
Asociación Inoependiente 
Provincial de Panadería ha 
hecho público un 
comunicado en el que 
expresa su oposición a una 
nueva subida del precio del 
pan.

Esta disconformidad se 
debe —según ellos— a que 
los márgenes comerciales 
existentes son ya muy altos.

Fundamentan esta 
postura aclarando que la 
subida de la harina supone 
10 céntimos por pieza y la 
de la sal menos de medio 
céntimo.

SegUn los cálculos de 
dicha asociación, los costos 
tan solo suponen unos 11 
céntimos en las piezas de 
140 gramos y en el 
promedio total no llega a 9 
céntimos.

alrededor de un 40 por 
ciento. Si los empresarios de 
panadería ganan poco es 
debido a la d esleal 
competencia que realizan 
entre ellos mismos.

Considera l3 Asociación 
Independiente de Panadería 

que el gobernador civil 
debe oponerse 
rotundamente a la 
pretendida subida de 
precios, en su calidad de 
presidente de la junta de 
precios.

Para todos los partidos y asociaciones

Legalización sin exclusiones
■ Lo piden en un comunicado 

conjunto, veintitrés partidos, 
organizaciones y sindicatos

BILBAO, 2 (Europa Press).— Los organismos que 
responden a las siglas, ORT, EMK, EKA, PCE, LKI, PTE, 
OIC, LAIA, HASI, EÍA, GKL, JIC, GAI, IT, EDG, JGR, 
UJM, EGAM, UGT, CSUT, CC.OO.; ADM (Eusk^i) y 
EAM, han hecho un llamamiento a la asamblm de 
parlamentarios vascos para que defiendan, desde su puesto 
en las Cortes, la legalización sin exclusión de todos los 
grupos políticos.

En el mismo comunicado afirman que tras la apertura de 
las Cortes, numerosas fuerzas políticas y organizaciones 
populares siguen condenadas a la ilegalidad, y se producen 
atropellos contra los partidos ilegales, y sus militantes son 
detenidos. La mujer y la juventud son discriminados y 
ninguna de sus organizaciones ha sido legalizada. Estos 
hechos —siguen diciendo— atentan contra las aspiraciones 
manifestadas por el pueblo el día 15 de junio. Y concluyen 
afirmando que el Gobierno Juárez pretende confundir y 
dividir al pueblo trabajador estableciendo valoraciones 
arbitrarias sobre lo que es legal y lo que nó, para impedir la 
unidad, ante las reivindicaciones populares.

PIDEN QUE SE CONSULTE A LOS 
PARLAMENTARIOS PARA DESIGNAR 
AL GOBERNADOR CIVIL DE VIZCAYA

El diputado por Vizcaya del Partido Socialista Vasco, 
don José María Benegas, ha dirigido un ruego al Gobierno 
para que consulte a las fuerzas políticas vascas y a los 
miembros parlamentarios de Vizcaya antes de proceder a la

invitaron a los camioneros que circulaban en ambas 
direcciones a que estacionasen allí. Un gran número de ellos 
así lo hizo. La Guardia Civil, presente en dicho lugar, no 
intervino en ningún momento.

EN SANTANDER

SANTANDER, 2 (Logos).— La huelga de transportes 
decidida el viernes en asamblea celebrada por los 
empresarios del ramo, mantuvo inactivos a un gran número 
de vehículos, y la carga y descarga en la zona portuaria se 
ha visto reducida notablemente. Sin embargo, los 
transportes habituales tales como los de viajeros o los de 
mercancías como gasolina, petróleo, etc, prestan sus 
servicios con normalidad. En fuentes próximas a los 
transportistas se asegura que de no prosperar las 
conversaciones que se mantienen en Madrid, es posible que 
en esta semana el paro se extienda a todos los sectores, y 
afecta incluso a la recogida de leche y otros servicios 
impresindibles.

EN ASTURIAS

OVIEpO, 2 (Logos).— Los seiscientos transportistas de 
mercancías por carretera de la provincia que se reunieron 
ayer en el salón de actos de la antigua Casa Sindical 
acordaron por aplastante mayoría un paro total del sector 
con carácter indefinido en apoyo de una serie de 
reivindicaciones, contenidas, en una tabla de siete puntos.

Anunciaron un fuerte boicot a cualquier intento de 
seguir trabajando.

PROBABLE CIERRE DEL 
HOTEL ARYCASA DE 
BARCELONA

BARCELONA, 2 (Europa Press).— El Hotel Aryeasa, 
uno de ios más antiguos de Barceíona, podría cerrar sus 
puertas antes de fin de año, según se comenta 
reiteradamente en medios hoteleros barceloneses.

El hotel ha ido reduciendo paulatinamente sus servicios 
como el comedor del establecimiento; ha cerrado la 
cafetería “Lutezia", anexa al hotel; cambio a petición 
Rrópia la categoría de cinco estrellas a cuatro, y finalmente 

a cerrado varias plantas con negociaciones con el personal 
para reducir su número.

Él hotel se inauguró poco antes del Congreso Eucarístico 
de Barcelona, siendo uno de los más prestigiosos hasta la 
mitad de los años sesenta, á partir dé cuyo momento fue 
perdiendo clientela por la competencia de hoteles m^s 

"modernos. Hoy, sus instalaciones sufren frecuentes avenas 
dada su vetustez.

En la ''capital" del pan

HOY, DIFICIL ABASTECIMIENTO
ALCALA DE GUAOAIRA (Sevilla), 2 (Cifra).— Con varias horas de retraso se han 

puesto hoy a la venta* las primeras piezas de pan en esta localidad, de especial tradición 
en esta industria hasta el punto de ser conocida también como "Alcalá de los Panaderos".

El retraso ha obedecido a un piante de los horneros, que en vez de iniciar su trabajo a 
las doce de la noche lo hicieron a las seis de la mañana.

Esta actitud ha sido adoptada como muestra de disconformidad ante el resultado rea! 
del nuevo convenio.

designación del nuevo gobernador civil de Vizcaya.
Asimismo, presentó una petición de que se ponga fin al 

nombramiento unilateral de gobernadores civiles en esta 
provincia, máxime “cuanao el partido gubernamental es 
minoritario en Vizcaya"

Sobre este tema, “La Gaceta del Norte” ha publicado 
una noticia en la que afirma que don Juan José hcarra el 
Corral, actual delegado de Trabajo, en Alava podría ser el 
futuro gobernador civil de Vizcaya, según se insiste en 
medios generalmente bien informados, próximos al 
Gobierno. Las mismas fuentes añaden que es muy probable 
que el nombramiento no se produzca en Consejo de 
Ministros del próximo viernes.

El señor Izarra del Corral pertenece a una familia de gran 
raigambre en el País Vasco, especialmente en Alava. Tiene 
37 años de edad. Cursó la carrera de Derecho en la 
Universidad de Madrid, y es inspector de Trabajo por 
oposición. Ha sido delegado de Trabajo en Ceuta y en 
Ciudad Real. En mayo de 1975 fue nombrado para ocupar 
el mismo cargo en Alava, donde desempeña sus funciones 
en la actualidad.

el tiempo
MADRID/ 2 (Especial para 
••Cifra).— Por Nimbus).

El buen tiempo predominará 
hoy en toda España, lo cual 
significa que el sol lucirá en todos 
los cielos de nuestro país y que las 
temperaturas que ya ayer saltaron 
hacia arriba seguirán en su ascenso 
alcanzando hoy probablemente 
las cotas más altas en lo que 
llevamos de verano. Día pues,

caluroso a la vista en la mayoi 
parte dé nuestras regiones y muy 
especialmente en la mitad sur dt 
la peninsula.

Ebro y Cataluña: Predominio 
de los grandes claros en loi 
pirineos y norte de Cataluña f 
cielo prácticamente despejado o" 
el resto. Temperaturas altas en d 
Interior y algo más suaves en U 
zona costera.
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(Información bursatii 
facilitada por el Banco de 
Vizcaya.)
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Otra semana que se abre con 
una sesión negativa, con especial 
abundancia de oferta y muchas 
cotizaciones que señalan papel. 
Entre las bajas destacan Cepsa 
que cede 11, Dragados papel -9 
y Tubacex papel -7. Dentro de 
las eléctricas Unión pone papel 
-5 y hace cambio efectivo 
Sevillana cediendo 3,5. En los 
sectores de bancos también hay 
varios mareajes de papel, 
destacando por industriales el 
Fomento -10, y en comerciales 
operando Popular -15 y Bilbao

Repetición de orientación y 
desarrollo de las jornadas de ia 
semana anterior, pero en este 
martes partiendo de cambios 
más bajos y con nuevos recortes 
que llevan a las cotizaciones a 
cifras impensadas. Las notas más 
destacadas de la jornada, y por 
supuesto, en lo negativo, pueden 
ser la caída de Telefónica por 
bajo de la par, quedando en 
98,5 Cepsa llegando a la cota del 
200, Iberduero terminando en 
93,5 y la Hidrola 10 enteros más 
abajo, 83,5. En bancos ia oferta 
sigue insistiendo yhay 
descuentos de 18 enteros en

Zaragozano, 15 en Popular e 
Ibérico, 10 en Bilbao, Central y 
Exterior y 7 en Vizcaya. 
Hispano y Santander que no 
cotizaban en el tiempo público, 
salen después con sendas bajas 
del 7, cediendo 26 Santander y 
18 el Hispano. En siderúrgicas 
Aceros pierde 5 y Babcock 3. 
En resumen; el mercado bursátil 
se encuentra desarrollando una 
carrera de cambios mismísimos 
cada día y en esta jornada la 
bolsa queda mal y con oferta 
Indice 74,09- 2,04.
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En Palma de Mallorca

POSIBLE INSTALACION DE 
UN GRAN 

COMPLEJO DE JUEGO
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EXACCION 
SOBRE EL 
PRECIO DEL

PALMA DE 
MALLORCA, 2 (Europa 
Press).— Es probable que el 
próxinfTO viernes se celebre 
un pleno extraordinario en 
el Ayuntamiento de Palma 
para tratar de la 
constitución de una empresa 
mixta, con participación de 
la Diputación Provincial de 
Baleares y de Fomento del 
Turismo de Mallorca, en un 
gran casino de juego que se 
instalaría en la capital 
mallorquína.

Fue presentada la

solicitud de u n
macrocompjejo de juego 
hace una semana. En el 
transcurso de la próxima 
sesión se hará públicos los 
detalles de lo que será una 
nueva fuente de ingresos 
para la hacienda del 
Ayuntamiento y para las 
restantes corporaciones del 
archipiélago, además de la 
contribución al turismo que 
pueda significar ia 
instalación del citado 
casino.

El comienzo de semana ha 
continuado con posiciones 
vendedoras muy superiores a ia 
demanda y el resultado es. un 
gran número de bajas profundas 
y muchas abstenciones por falta 
de contrapartida, publicándose 
cambios de papel sin 
operaciones. Los bancos 
comerciales en sus principales 
tienen recortes entre el 3 y 3,5 
excepto banco de Santander que 
no opera y marca papel sin 
operaciones -9. Destacan el 
Valencia papel -12, Bilbao 
— 15, Popular —11, etc. En 
industriales Fomento pierde 10, 
Urquijo 9 y Occidental 6. Muy 
flojas las eléctricas donde se 
anotan cesiones de 3,5 en Fecsa, 
3 en Sevillana y 2,5 en 
Iberduero. En construcción 
Dragados pone papel- 7 y en 
inversión, la Española cede 5 y 
queda a 95. Mal monopolios con 
perdidas de 4 en Campsa, 5 en 
Tabacalera y Telefónica a 100, 
—4. en Papeles y químicas 
destacando Sarrio papel —5, 
Explosivos papel —4 y operando 
Cepsa —10. Muchos cambios de 
papel en las siderúrgicas y 
Tubacex operando -4, con un 
cierre en el quesiguen las 
posiciones negativas. Indice: 
76,44-1,94.

5a

Jóse A. Traver 
Espallai^ues

COSO,24-32,2
TELS. 210496-210497

ZARAGOZA 4

JTO
retraso se han 

pedal tradición 
los Panaderos". 
;iar su trabajo a

si resultado real

AZUCAR
MADRID, 2 (Cifra).- 

Una exacción reguladora de 
3,20 pesetas sobre el precio 
del azúcar, se aplicará, con 
carácter transitorio, a las 
existencias del producto 
compradas con anterioridad 
la subida autorizada por el 
Gobierno.

Los comerciantes e 
industriales afectados 
liquidarán la citada exacción 
reguladora en un plazo de 
cuatro meses, a partir del 20 
de agosto, según la orden 
del Ministerio de Hacienda 
que publica hoy el “Boletín 
Oficial del Estado’*.

íes

• DISMINUYE LA 
PRODUCCION EN LOS 

ASTILLEROS NACIONALES
MADRID, 2 (Logos).- A finales del segundo trimestre 

del presente año, la cartera de pedidos de los astilleros 
nacionales alcanzó su más bajo nivel de los últimos ocho 
años, con un total de 2.499,666 de TRB. De persistir la 
tendencia actual, a finales de año no se superaran los dos 
millones de TRB en cartera, según informa "Construnaves".

casi 600.0 00 TRB 
corresponden a seis 
petroleros. En total, las 
entregas a armadores 
nacionales en el trimestre 
fueron de 33 buques con 
629.717 TRB y a 
Armadores extranjeros 11
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BANCO ZARAGOZANO
Cambios para el día 2 de Agosto de 1977
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DIVISA
CAMBIOS

COMPRADOR VENDEDOR

1 Dólar USA.................. 84,644 84,904
1 Dólar Canadiense .... 78,879 79,206
1 Franco Francés.......... 17,371 17,443
1 Libra Esterlina............. 147,001 147,792
1 Franco Suizo............... • 35,186 35,367

100 Francos Belgas(com) . 238,891 240,303
1 Marco Alemán............. 36,889 37,084

100 Liras Italianas ...... 9,596 9,637
1 Florín Holandés.......... 34,629 34,806
1 Corpna Sueca............... 19,365 19,469
1 Corona Danesa............. 14,155 14,222
1 Corona Noruega.......... 16,005 16,135
1 Marco Finlandés .... 21,006 21,123

100 Chelines Austríacos .. 518,017 522,807
100 Escudos Portugueses . 219,284 221,104
100 Yens Japoneses.......... 31,743 3 1 ydOO
100 Francos Belgas (fin) .. 236,965 239,031

En los Ultimos doce 
meses la contratación ha 
sido de 323.955 TRB para 
el mercado nacional y 2.856 
TRB para el mercado 
extranjero, con un descenso 
global del 30 por ciento 
respecto a igual periodo 
precedente.

Pese a lo avanzado de 
algunas negociaciones, dice 
“Construnaves", no se ha 
formalizado en este 
trimestre ningún contr4.to 
para armadores extranjeros. 
Por otra parte, se mantiene 
la competencia 
internacional. Para 
armadores nacionales se han 
contratado un total de 30 
buques con 69.149 TRB

Por su lado, las entregas 
han ascendido en este 
segundo trimestre a 44 
buques, con un total de 
709,143 TRB. de las que

buques con 79.416 TRB.
Al mismo tiempo se 

aprecia que si bien el ritmo 
de botaduras y entregas se 
mantiene o incluso supera al 
de trimestres anteriores, ei 
ritmo de puestas de quilla 
ha descendido considerable
mente. En losydos Ultimos 
doce meses tal disminución 
ha sido de un 13,5 por 
ciento respecto a igual 
periodo precedente. Ello es 
resultado de la incidencia de 
la reducida cartera actual 
sobre la cabecera del 
proceso productivo.

De persistir esta 
tendencia, “construnaves” 
afirma que la situación sera 
muy delicada en el próximo 
año, en que muchas 
factorías deberán reducir 
drásticamente su 
producción con leí 
consiguiente problema 
laboral y social.

Importante empresa dedicada a 
la elaboración de toda clase de 
conservas y embutidos, SOLICITA 
PERSONA interesada en obtener 
la REPRESENTACION. Dirigir la 
correspondencia a: Apartado 151 

VIC (Barcelona)

banco do huesea... un banco de "ínteres» capital

BMNCQ8 Prefetd HOY

ffanco Zaragozano.................. ; .. 450 430
Banco Exterior..................... 342 324
Banco Central........................... 418 376
Banco Español de Crédito........... 258 240
Banco Hispano Americano . 251
Banco de Santander................... 388
Banco Popular Español.............. 270 247
Banco de Bilbao...................... 360 318
Banco de Vizcaya........................ 272 248
Banco Industrial de Cataluña . 264 —
Banco Occidental . . . — 217
Banco Atlántico .... 250 — —~
Banco Ibérico................ 261 —
Banco Urquijo . ................... 364 334
Banco Industrial d^ Sur............. 340 295

ELECTRICAS

Hidro Española.............................. 86,25 85
Sevillana................ 86 83
Cantábrico........................... 92 90
Eléctrica Viésgo........................... 86 —
Hidro Cataluña.............................. 68 —..
Iberduero........................ 96,5 94
E. Reunidas .3.............................. 62 62
Unión E. Madrileña..................... 85 83
Penosa................ 86 50 __
Feesá 5.000 . 79,50
Fecsa 1.000 ................................ .. 78 74,5

kimewas

Ponferrada........................... 100
Duro Felguera. , . ................... 72 72

Blctenometalúrglcns

Altos Hornos.............. .............. 54 __
Auxiliar RCL................................ 85* —

ALBMEMTACBOM

Azucarera...................................... 115 114
Ebro. ...................................... 300 300
Aguilas . ...................... ........... 93 —

QUIMBCAS

Petróleos........................................ 212 202
Explosivos...................................... 119 —
Energías........................................ 70 —.—

CONSTRUCCBON -

Dragados............................ 357 —
Urbis..........................................   . - 103 105
Inmobiliarias Metro...................... 122 120
Vallehermoso................................ 146 137

VARBOS

Telefónica . ;................................ 107 100
Galerías Preciados ........................ 190 184
Campsa..................... ..................... 228 224
Tabacalera................ ..................... 173 169
Astilleros................................ • • 50 —
Metro............................................. 279 —
Unión Fénix. . .............................. 1 —
Seat................................................ 95 —
Renta ininobiijaria ..................... - 85 85

Cambios de la sesión de 
hoy facilitados por

, flJflIXflHOBROS 
V> wzflRfloozfl.flBfloonYiaoifl

SERIGRAFIA- 
MONTOYA

SERIGRAFIA PLANA Y CILINDRICA

ADHESIVOS * CALCOMANIAS * CAMISETAS 
PUBLICITARIAS « ESCUPOS SKAI * ESTUCHES 
DE ACETATO * ETIQUETAS * PLASTICOS, ETC.

C/ Lugo. 66 (Avenida América) Teléfono 37 78 43
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¿QÜE ESEL ‘'BUNKER'7

— Como historiador, ¿qué pensó ei día que murió 
Franco?

— Pensé que se cerraba* un ciclo de la historia de 
España sin que esto quiera decir que ios períodos histó
ricos se terminen mágicamente con ia muerte de una 
personalidad.

— Se cerró un periodo pero ei franquismo continúa...
— Ese es otro problema. Si el franquismo es un tipo 

de gobierno de poder personal ya no se puede llamar así 
a lo que hay ahora. Lo que continúa diríamos que es una 
corriente política de extrema derecha, una corriente oli- 

j gárquica también. ¿Seguir llamando a esto franquismo?
Lo acertado o desacertado de esa calificación se aclarará, 
desde el punto de vista histórico, como se aclaran siem
pre estas cosas-por desgracia; vçinte años después.

- ¿La tragedia de los historiadores es que siempre 
aclaran las cosas veinte años después?

— jEso cuando las aclaramos, que a veces no enre
damos más que nunca e incluso nos apasionamos más 
que nunca con .cosas que son muy viejas pero que per
manecen muy vivas! Ahí está, por ejemplo, el compro
miso de Caspe.

— ¿Es más difícil ser historiador o prospector del 
futuro?

— Lo segundo me parece mucho más difícil.
— Narváez, Cánovas, Caetano... ¿qué comparación 

le va mejor a Fraga?
— Son difíciles esas comparaciones. ¿En qué se pa

rece una España agraria con un setenta y cinco por 
ciento de analfabetos a la España de hoy? Pensando en 
comparaciones, ¿por qué no con la figura de Javier de 
Burgos?, con aquella situación que quería ser un conti
nuismo, que pensó en una carta otorgada en tiempos de 
Martínez de la Rosa...

— En todo caso esa gente hizo cambios importantes 
y Fraga no ha hecho ña¿i...

— Bueno... es que Javier de Burgos tampoco hizo 
nada. Era un tipo inteligente pero tan continuista que 
terminó por no hacer nada. ¡Ah! En cuanto a Narváez la 
comparación con Fraga no la veo: Narváez llevaba bigo
te y Fraga no lleva.

— El búnker ¿qué es?, ¿«^ k» forma?
—Las corrientes totalitarias de derecha que quieren 

defender una política oligárquica que mantenga los pri
vilegios sostenidos a lo largo de tanto tiempo. Científi
camente, se podría decir también que el búnker lo for
man en muchos casos grupos que han desempeñado 
una función instrumental del poder, una Junción ideo
lógica importante para el poder en unas primeras épocas 
y que posteriormente van tomando uná cierta autono
mía. adquiriendo una vida propia incluso cuando su 
eficacia ya no tiene alcance histórico ni siquiera para los 
mismos sectores sociales de los que fueron instrumento. 
Nadie se suicida, nadie-se hace el harakiri, tienen una 
autonomía, unos poderes más o menos grandes.

— ¿El fraguismo representa ios mismos intereses 
sociales qué el franquismo?

— ¡Ah. no, no lo creo! A mí me parece que representa 
imereses mucho más importantes, porque el franquismo 
representaba intereses de grupos muy reducidos y. .

— Cuesta entender que se haya sostenido en ei po
der durante cuarenta años un régimen que representaba. 
intereses de grupos muy reducidos...

— ¡No, cuidado! Hay un momento determinado en 
que por el mismo proceso histórico, los sectores sociales 
que tenían en sus manos toda la situación y que luego 
tuvieron entre ellos sus propios problemas, pero eso es 
otra historia, ya rio necesitan eso y ahí está, por ejemplo, 
el que las grandes empresas llega un momento en que 
no necesitan de una organización sindical de tipo cor

SI
0/y /os "Premio /llanue/ de/Arco 1977", de periodismo. Josep ñamoneda y José Héart/ Gómez empezaron 
a co/aborar hace una decena de años. Desde entonces y tras entrevistar a bai/arinas, toreros, nove/istas 

gentes de orden y de ma/a ra/ea, ban recibido /os seudónimos de "ñéarta y Gregory", "E/ Dúo Dinámico", "Dusi 
Hoffmann v ñobert Redford" y también otros calificativos incoo fesab/es pronunciados por a/gún entrevista- 1 
do que no ^/fó ref/e/ado como biábiese querido.

Co/abo/adores desde su inicio en e/ semanario "Por Favor", esta se/ección de ent/evistas bjeron pub/i- Ï 
cadas a//f. Además, /os dos ban co/aborado en diversos periódicos y revistas.

ARAG0/y/exprèsba adquirido de /a Editoria/ Dopesa /os derechos de reproducción de a/gunas de estas 
grandes entrevistas que hoy comenzamos a comenzamos a pub/icar en rigurosa exc/uava y en /a seguridad de 
que con e//o prestamos un nuevo servicio a nuestros iectores acercándoles a /os entresi/os de figuras de 
indiscutib/e re/evancia en /a España de ahora mismo. ■

Fina/men te, digamos de que /os autores de estas en trovistas adviertën que: ;
"Esta co/ección de entrevistas fue publicada en ei semanarío "Por Favor"a /o largo de/ ú/timo año.

Para situarías en su momento se inc/uye a/ fina/ de cada una de.e//as /a fecha en que fue rea/izada. Si de entonces 
acá a/gunas de /as posturas de /os entrevistas han cambiado, cada pa/o que aguante su ve/a".

porativo porque no les rrtarcha, no funciona, es una 
pelmaza que tienen encima. Cuando digo que el fran,- 
quismo representaba intereses de grupos muy reduci
dos me refiero a una primera época del régimen. Lue
go...

— Sí, pero la lentitud con que se llega a la democra
cia podría demostrar que la burguesía española no es tan

— ¡Esa es otra historia, porque ciertamente tiene te
mor a la democracia, como lo ha tenido sierripre!

— Entonces, ¿puede más ei temor que sus intereses?
—A veces es difícil de ver, pero yo creo que son dos 

fuerzas contrapuestas que en buena ley o en buena 
teoria no debieran darse, pero es cierto que desde hace 
muchos años ese fenómeno temor-interés se está pro
duciendo; ir frenando, frenando, frenando por miedo. 
Hay una época en que habían fuerzas importantes de la 
burguesía que estaban alejadas o fuera del bloque del 
poder —me refiero a 1917— y dicen que van con las 
fuerzas obreras a un movimiento... bueno... a partir de 
ese momento ei divorcio es manifiesto y les entra tai 
miedo que a ese sector muy concreto le queda como 
opción la ineficacia, presionados por el bloque inmovi- 
lista dominante y por ei miedo a las fuerzas obreras.

— ¿La democracia le interesa a la burguesía?
— Hay momentos en que puede interesarle y hay 

momentos en que no. Pero es que además hay que 

a la democni
contar con las coyunturas: cuando una burguesía es 
fuerte puede jugar a fondo el proceso democrático. Yo 
me acuerdo de haber dicho hace muchos años que el 
liberalismo clásico iba tan lejos como lo permitían los 
intereses de la clase dominante; cuando la ciase domi
nante tenía dificultades, recortaba el liberalismo.

¿QUE ERA FRANCO?

—En las divertas entrevietas realizada* y cuando ha 
salido la definición política de Franco, hay quien ha di> 
cho que era un fascista, otros que era un pragmático, 
quien to ha definido como francofranquista... ¿qué era 
Franco?

— ¡He aquí otro de los grandes problemas en el que 
estamos enzarzados! A mí me parece que si vamos per
filando lo que son los principios totalitarios veremos que 
él estaba inspirado —y él mismo lo dijo en algunas 
ocasiones— por úna serie de principios totalitarios, pero 
dentro de eso ¡era un pragmático! Nunca fue un teórico, 
querer hacer de su figura la de alguien que tenía elabo
rada propiamente una serie de pensamientos me parece 
que es un error, no cuadraría con su personalidad. El era 
un pragmático dentro de un sistema de valores del tota
litarismo de derecha.

— ¿Hay una ideología específica del franquismo?
— Me resisto mucho a creerlo. Tomemos sus oríge

nes: una aportación inmensa del fascismo italiano y una 
aportación también importante del nazismo y de las co-

- Han sid<

(Tientes totalitarias.francesas. De original sólo aporta 
tradicionalismo español. De todo ello sale una me 
¿que se pueda decir haya desarrollado algo original, uji 
ideología específica? Yo no veo, no veo por ningu 
parte que haya un pensamiento original, urya sola sol 
ción original... lo que queda luego es ese pragmatis 
del que hablamos antes.

— ¿Es una mezcla de cuatro tópicos?

— Como todas las malas mezclas. No hay que olvidis"¿ 
por otra parte, que a cierto nivel hay, a partir de los 
1959-1960, toda ia entrada de lo que técnicamente 
llama ei tecnicoautoritarismo q autoritarismo tecnocrás 
co. Esta gente, también pragrnática, participa en I 
elaboraciones de las decisiones del poder y ei poder, 
vez de partir de una serie de valoraciones simpleme 
apriorísticas, cuenta con ellos para poder decir que 
ideologías han terminado y han sido sustituidas port 
eficacia, por la técnica... Yo he leído una vez que yan —La docb 
se hable de ideología, sino de cómo se va a aplicar itortanto pai 
0,5 por ciento de la renta nacional. ¡Claro que sí! Per.-Aquí esti 
eso supone una carga ideológica inmensa porque si esus Dei comí 
0,5 va a ser para bienes de equipo o va a ser para fines abuelos d< 
de orden público o va a ser para ornamentación desia habían 
centros oficiales o va a ser para crear granjas colectJesuitas. L 
vas... Pero lo cierto es que en ese clima de desideologtor mayorit 
zación se ha vivido en estos últimos quince años. ncidecon la

"Franco era un pragmático 
dentro de un sistema de 
valores de totalitarismo - 
de derecha"

"£/prob/ema es hoy e/ 
de tener democracia o 
tener /a o/igarqu/a 
de derechas"

"Cuarenta años de 
franquismo dejan un lastre 
inmenso"
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LOS HOMBRES-CLAVE
IIF FRANCO

una vez que ya ni —La doctrina del Opus Oei ¿ha sido un refuerzo 
se va a aplicar uiortante para la ideobgía del franquismo?
Claro que sí! Per—Aquí estamos con los mismos tópicos. Decimos 61 
ensa porque si esus Dei como en ¿poca de nuestros padres y de nues- 
va a ser para fines abuelos decíamos bs Jesuítas, cuando dentro de la 
ornamentación c^sia habían muchas más fuerzas decisorias que las de 
ar granjas colect Jesuitas. Lo que Sí es cierto es qué la llegada de ese 
na de desideologtor mayoritario del Opus Dei a las áreas del poder 
uince años. icide con la importancia preponderante que el capital

imático 
a de
>mo

' e/
a o

i lastre

granjero vuelve a tener en España: eso va unido con la 
Blúción afín de ideologías^ tecnocracia, etcétera, lo 
V no es incompatible con el mantenimiento de un 
■oritarismo de io más estricto.
B T’AI contemplar la historia de estos cuarenta años, 
Jé hombres aparecen, aparte de Franco, como 
B^es-clave para un historiador?
B^iQué grave problema! Todo régimen con una per- 
B^idad fuerte en el poder deja en la sombra a ios 
Ws. A nivel de poder no cabe duda de que Serrano 
Bér hubiese sido un hombre importante si no lo hu- 

sn eliminado de la política española... es difícil ver 
ohaiidades en un período de la historia en que está 
irecida la vida política y también la vida intelectual, 
aracterística de los regímenes autoritarios es la de 
no permiten surgir personalidades.
- ¿La muerte de Carrero...?
"¡Hombre! Hablábamos de grandes personalida-

~No, no: preguntábamos si la muerte de Carrero 
9olpe importante para ei sistema...

“ Esto plantea otro probbma ai historiador porque 
npcipio este tipo de acontecimientos afirmamos que 

Je poco en la evolución de los hechos pero tampoco 
Bpue olvidar que no hay regla sin excepción y no cabe 
J de que en este caso hubo una importancia mucho 
por de la que se produce cuando de forma violenta 
Jparece otro jefe de gobie.no. Matan a Dato y no 
Bbia nada ¿Canaiejas?> puede que cambió toda la 
Jctoria de la monarquía española la muerte violenta 
Jarialejas. O puede que no porque tal vez Canalejas 
^enía fuerza suficiente para oponerse a los designios 

de una clase social. Yo creo que los acontecimientos, 
que se han precipitado, nos han hecho supervalorar la 
figura de Carrero y en cambio se ha minusvalorado el 
peso de las fuerzas sociales presentes.

— Cuarenta años de franquismo ¿qué lastre dejan?
— Inmenso, porque no se paralizan o cohartan en 

vano las iniciativas a todos los niveles. El interito de 
querer poner corsés de fuerza a una sociedad si se pro
longa más de una generación puede producir un lastre 
muy pesado. Pensemos en la rhanera de educar, pense
mos y releamos las orientaciones dadas para la pr^imera 
enseñanza, los programas de la segunda enseñanza so
bre la funesta Ilustración y la no menos funesta Revolu
ción Francesa —y digo esto como ejemplo— las orien
taciones a todos los niveles... ¡No basta contentarnos 
diciendo «ya pesar de todo eso» hay que ver qué per
sonalidades intelectuales han surgido en España! sino 
hay que decir lo cx>ntrario; sin haber tenido que sufrir 
todo eso, ¿qué hubiera surgido, qué hubiéramos hecho? 
Hay que pensar, además, que ese machacar constante a 
través de todos los medios de lo que los historiadores 
definimos muy finamente como «medios de persua- 
<;ión» para no decir claramente «medios de manipula
ción» durante a.ñós, desde los lugares de enseñanza 
hasta el periódico, la radio, la televisión, el doblaje de las 
películas, han ido a la creación de mentalidades, mu
chas de ellas destrozadas por el conformismo y por la 
falta de información y todo eso en la vida de una socie
dad constituye un lastre muy serio que por desgracia no 
se liquida de la noche a la mañana. Por otra parte hay en 
las capas despolitizadas y desclasadas de la sociedad 
una influencia ideológica residual hacia la imitación de 
las clases dominantes tanto en sus costumbres como en 
su forma de vestir. Sólo en los últimos años ha sido ya 
perceptible una toma de conciencia.

CoEMO RAClOMDEL PUEBLO

— ¿Hay algún factor que hace que este movimiento 
de toma de conciencia no llegue a b que bs franceses 
dirían...

— Yo creo que es en la medida en que estos movi
mientos de toma de conciencia y de sus consecuencias 

empiezan en ciertos sectores y tienen que desarrollarse 
mucho más. La toma de conciencia es un proceso un 
poco complicado porque comienza a nivel individual 
aunque el hombre viva colectivamente.* Luego llega el 
contacto entre las tomas de conciencia individuales y 
entonces hay ese fenómeno relativamente curioso que 
es la objetivización de lo subjetivo, aunque esto parezca 
un poco pedante. Es decir: esta subjetividad se 
transforma en organizaciones, en actos concretos. Yo 
esto lo dije hace años con un poco de miedo, pero luego 
leí que también lo decía Pier Vilar y pensé que no sería 
ninguna tontería. Esa subjetivización, esa creación de 
organizaciones y de actos concretos, es un proceso largo 
que además no se produce todo de una vez. El símil es 
muy fácil: están la locomotora y bs vagones; en el pri
mer período la locomotora marcha, pero cuando las 
grandes transformaciones se operan es en el momento 
en que las locomotoras enganchan los vagones y siguen 
pitando hacia adelante.

— Aquí, ¿qué han faltado? ¿bcomotoraa o vías?
— ¡Vías faltan siempre! Históricamente hablando se 

hace muy difícil encontrar vías sobrantes; hay que re
clamar esas vías. Hoy vivimos una coyuntura muy 
interesante pero el cambio rotundo no se puede producir
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ZURICH, 2.— Después de
Pea
sus

Ministerio, afirma que en publican

comunicado.

Armas inglesas para SudánContinúan /as elecciones en Siria

L/

que estarárevista "Time'

negociaría con la O.L.P.

J. V. Colchero

exprès

ELECCIONES SIRIAS: 
SIGUE LA VOTACION

las 
de

es 
las 
del 
de

de 
ha

PROBLEMAS CON 
EL TERCER MUNDO

organización palestina, 
que reconozca a Israel 
resoluciones 242 y 338 
Consejo de Seguridad" 
las Naciones Unidas.

atribuida 
anónimas.

COI 
19] 
es

UNA SENTENCIA 
INJUSTA

se quiere 
EE.UU.

Simmons, negó también que 
hubiese entregado un mi/ión

MEJICO, 2 (Efe).- El 
Gobierno mejicano decretó 
hóy rebajar hasta de un 35 
por ciento en los precios de 
medicinas y puso fin a un 
di fe rendo £on productores y 
expendedores de 
medicamentos que duraba ya 
yarias semanas.

El ministerio suizo 
Asuntos Exteriores

un cambio si 
sustancial.

mes, para estudiar 
posibilidades de defensa 
Sudán.

esp 
emi 
seri 
pa 
ent

"Por e 
—recalcan C 
tiene pleno 
ninguna ck 
exteriores, 
como su es 
revoluciona

Guía a 
convencimii

estado durante los últimos 
años totalmente en contra 
de exigir a Argelia el 
^importe de las costas del 
proceso debido a "motivos

base a esa noticia se ■ 
formularon declaraciones e, referencia,

a fuentes realidades-

injustas críticas al Gobierno, amistad y 
ya que la noticia no tiene el obreros 
menor fundamento".

VIENA 
secretaria de Prensa del e-ntinna ( 
Miníct^rin o/irrrm ni/a «

de dólares al presidente - .éxito de su 
Nixon al insistir asimismo en partidos 
que se trataba de una' aplicar con 
alegación sin fundamento, socialisme

EXTRANJERO

09

. negar el Tribunal Supremo
Helvético a Argelia el derecho a i recuperar el tesoro del
FLN, el Frente de Liberación, el Estado Suizo pretende 
ahora que el régimen de BumendiaP pague las costas del 
proceso. El dirigente nacionalista argelino Khider depositó 
en 1962 en el Banque Cómerciale de Ginebra cincuenta 
millones de francos suizos, (unos seiscientos millones de
pesetas de entonces), fruto de cuotas pagadas por los 
militantes del FLN para financiar la lucha por la 
independencia. Khider fue asesinado en 1967. En 1974 el 
Tribunal Supremo Suizo falló en contra de la devolución 
del tesoro del FLN ai Estado Argelino,legítimo sucesor del 

Argelia la independencia deFLN, después de conseguir 
Francia.

La Corte Suprema 
Helvética apoyó su 
sentencia en el hecho de que 
Khider había abierto en 
1962 una cuenta a su 
nombre, no a nombre del 
FLN. En esa cuenta había 
depositado los cincuenta 
millones y por tanto 
únicamente Khider

EL CAIRO, 2 (Efe).- El secretario de Estado 
norteamericano, Cyrus Vance, fue recibido a su llegada por 
el ministro de AA.EE. ismail Fahmy, quien le acompañó 
hasta el Hotel Palestina, donde residirá durante su estancia 
en Egipto.

Por la noche comenzó las conversaciones en la residencia 
del presidente Sadat en Maamura, Alejandría.

La delegación egipcia, 
encabezada por el 
presidente Sadat, está 
formada por el 
vicepresidente Hosny 
Mubarak, el ministro de 
AA.EE. Ismail Fahmy el 
jefe del gabinete de la 
Presidencia, Hassan Kamel y 
el subsecretario de Estado 
para Asuntos Exterior 
Ahmed Osmán. La 
delegación norteamericana 
presidida por Cÿ^rus Vance, 
acompañado por Filip 
Habib, Alfred Hetherton y 
Hodding Carter.

Antes de ia reunión, uno 
de ios periodistas preguntó 
ai presidente Sadat si se 
encontraba optimista. Sadat 
respondió que "estaba muy 
optimista” y daba las gracias 
a Cyrus Vanee por iniciar su 
gira a la zona visitando 
Egipto. Dirigiéndose a la 
f>rensa y representantes de 
as agencias de información, 
Sadat les propuso, 
esperaran hasta después de 
las conversaciones para 
darles noticias más 
detalladas.

Preguntado Vanee sobre 
sus impresiones, declaró que 
estaba muy contento de su 
segunda visita a Egipto 
enviado por el presidente 
Carter; añadió que hará 
todo lo posible con su 
colega Ismail Fahmy para 
lograr la paz justa y 
duradera. Dijo además, que 
ha estudiado con todos los 
detalles los diferentes 
aspectos de esta visita, 
esperando lograr tenga 
éxito, para el bien de todos. 
Hablando sobre la

SUIZA, cómplice
de inmoralidad

asesinado en 1967, es decir 
siete años antes de la 
sentencia, o sus herederos 
podían disponer de esa 
cuenta. El Estado Argelino 
fué además condenado por 
ios supremos jueces suizos a 
pagar las costas de su pleito 
contra el Banque 
Cómerciale, a lo que por 
supuesto el Gobierno de 
Argel se negó y retiró el 
embajador de Berna.

[NGiira coins
hospitalidad de Sadat, dijo 
que era un gran hombre y 
líder de primera categoría.

ISRAEL NO RECONOCE 
UN CAMBIO DE EE.UU. 
RESPECTO DE LA O.L.P.

JERUSALEN, 2 (Efe).- 
El Gobierno israelí no 
reconoce que haya cambios 
en la actitud del Gobierno 
de James Carter respecto a 
la O.L.P. El presidente 
norteamericano dijo a la 

dispuesto a "conversar con 
líderes palestinos".

La condición para 
entablar negociaciones con 
la O.L.P., aunque no 
hubiese mencionado 
claramente a esa

Una explicación dada en 
medios oficiales, a propósito 
de la flata de comentarios 
por la delcaración de Carter, 
es que "todavía no llegó a 
nuestras manos el texto 
completo de la entrevista".

En vísperas de su viaje a 
Alejandría, el canciller 
Cyrus Vanees dijo que no 
estará en contactos con la 
O.L.P., "toda vez que no 
reconozca a Israel y rechace 
las resoluciones 242 y 338".

La entrevista con Carter, 
aparecida horas antes de 
emprender vuelo el 
secretario de Estado, revela

♦ Al proteger fortunas depositadas 
por dictadores y políticos desaprensivos

RUDO GOLPE AL 
PRESTIGIO SUIZO

Desde el punto de vista 
del prestigio internacional 
de Suiza en el mundo, el 
fajio de su Tribunal 
Supremo constituyó un rudo 
golpe. Una vez más el 
“secreto bancario" y la 
'‘protección a las cuentas de 
los clientes extranjeros” 
prevalecieron sobre criterios 
morales. El pueblo argelino, 
el verdadero dueño del 
tesoro del FLN, del dinero 
que sobró de la lucha por la 
independencia, fue así 
privado de lo que era suyo. 
Ahora, casi tres años 
despues, sin que Argelia 
haya renunciado a recuperar 
el ‘‘tesoro de la 
independencia”, pues se 
considera su legítima 
propietaria, aparece en el 
Boletín Oficial un 
requerimiento para que el 
Estado Argelino pague en 
un plazo de noventa dias 

aunque sólo aceptase los 
documentos del Consejo de 
Seguridad.

En el pasado, también los 
presidentes de Egipto y Siria 
sostuvieron que nó es 
necesario reconocer al 
Estado de Israel 
abiertamente. Aceptar las 
resoluciones 242 y 338 
implica., indirectamente, ese 
reconocimiento.

La O.L.P. no acepta esas 
resoluciones pues en ellas la 
cuestión palestina no es 
interpretada como un 
“problema nacional" sino 
como un asunto de tipo 
"humanitario” (refugiados) 
que debe ser resuelto por las 
partes en litigio.

Según la radio estatal de 
Israel, el portavoz de la 
O.L.P. en Beirut declaró 
ayer que la misión de Cyrus 
Vance no dará ningún fruto, 
y que su jira por el Oriente 
Medio obedecería "a las 
intenciones israelíes de 
aislar” a esa organización.

Gaafar-elNumeyri

ARMAS INGLESAS 
PARA, SUDAN

EL CAIRO, 2 (Efe).- 
Radio Cairo ha transmitido 
la noticia anunciada por 
Radio Omdurmán sobre la 
aceptación de Inglaterra de 
vender armas a Sudán.

520.000 francos suizos, 
(unos veinte millones de 
pesetas), por las costas del 
proceso que reclama el 
Banque Cómerciale 
Ginebrino, cuya situación 
financiera no es 
precisamente boyante desde 
hace tiempo. (Si el Tribunal 
Supremo Suizo hubiera 
fallado en 1974 a favor del 
Estado Argelino no es 
probable que ese Banco 
hubiese podido devolver el 
"tesoro de la independen
cia”.

Los medios militares 
ingleses han manifestado 
que estaban dispuestos a 
ayudar a Sudán y venderle 
el armamento que necesita 
para la diversificación de sus 
fuentes de armamento.

Desde la crisis de las 
relaciones sudaneso-sovié- 
ticas y la expulsión de los 
expertos soviéticos del 
Sudán, el presidente 
Numeiri se ha dirigido a 
distintos países occidentáles 
para la compra de 
armamento, ya que la URSS 
se ha negado a hacerlo.

El 28 de julio el portavoz 
del Ministerio de AA.EE. de 
EE.UU., Hodding Carter, 
anunciaba que su Gobierno 
estaba dispuesto a vender 
armas defensivas a Sudán. 
Se sabe, además, que una 
comisión de negociadores 
norteamericanos visitará 
Jartum aprincipio de este

DAMASCO, 2 (fe)r- Las 
elecciones que han tenido 
lugar ayer en Siria para la 
d e signaci,ón de 195 
miembros del Consejo del 
Pueblo (Parlamento) 
continuarán hoy "debido a 
la débil participación 
electoral" según anunció 
anoche en Damasco el 
ministro sirio del Interior, 
general Adnan Dabbagh, al 
cierre de la hora de 
votación.

La ley siria prevé que las 
elecciones puedan ser 
prolongadas medio día más 
en la hipótesis de una débil 
afluencia. Un procedimiento 
análogo había sido 
empleado en las anteriores 
elecciones legislativas de 
mayo de 1973.

Las ele cciones que 
continuarán hoy desde las 7 
de la mañana (hora local)

de oportunidad 
diplomática”. El Estado 
Argelino, que se considera 
dueño leoítimo de lo que la 
Banca y la Justicia de Su.'^a 
se niegan a entregarle, no 
pagará las costas. No es fácil 
que los alguaciles 
encuentren en Suiza bienes 
expropiables propiedad de 
Argelia. La publicación en el
Boletín Oficial de la 
exigencia al Gobierno de 
Bumedian, para que paguen 
en noventa dias no sirve mas 
que para irritar a ese pais 
africano. Suiza tiene cada 
vez más problemas con 
países del tercer mundo por 
dinero de origen turbio, 
depositado aqui por 
dictadores y políticos 
desaprensivos. Es un dinero 
al que el Gobierno y la 
Justicia de Suiza no 
deberían proteger, porque 
se hacen cómplices de grave 
inmoralidad.

hasta las 11 (hora local) del 
medio día, en unas doce o 
quince circunscripciones del 
país, donde el porcentaje de 
votantes no había llegado a 
la cota establecida del 51 
por ciento, indicó el 
ministro sirio del Interior.

GAMPAÑA-PARA 
DESMENTIR RUMORES 
CONTRA ISRAEL

MEJICO, 2 (Efe).— Una 
paz judeo-árabe puede 
convertir el Oriente Medio 
en la región más próspera 
del mundo, si se combinan 
el espíritu progresista del 
pueblo israelí y la riqueza 
de los árabes, manifestó al 
llegar a Méjico Mordejai 
Dayan, comisionado por el 
Gobierno israelí para 
realizar una gira por varios 
países para desmentir "la 
campaña de prensa 
financiada por los países 
árabes, que hace aparecer al 
Gobierno de su país como 
extremista y militarista".

Dayan dijo que Israel 
está dispuesto a negociar la 
paz “pero con ultimatums y 
amenazas no puede 
establecerse" y añadió que no 
existe ninguna base para 
suponer que Israel desea 
seguir peleando con los 
árabes.

El diplomático judío dijo 
que la paz en el Medio 
Oriente no se ha podido 
establecer por la 
intolerancia de los 
extremistas arabes y afirmó 
que en el mundo árabe 
existen billones de 
petrodólares que sirven para 
el armamentismo y 
despilfarro de los dirigentes 
musulmanes.

Dayan comenzó su gira en 
Méjico, de dondei proseguirá 
hacia varios países de 
Iberoamérica y Africa para 
desmentir la campaña de 
desprestigiq contra su país y 
dar a conocer, además el 
programa de gobierno del 
primer ministro judío 
Monajem Begin.
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DESMIENTEN LA 
EXPULSION DEL 
OBISPO ESPAÑOL

BRASILIA, 2 (Efe).- Ei^
Min isterio de Justio¡a \ 
brasileña divulgó anoche una '^ 
nota oficial desmintiendo ■ 
que esté en curso un proceso " 
para expulsar al obispo 
español monseñor Pedro 
Casaldaliga, prelado de l¡ 
diócesis de Sáo Félix do 
lAraguaia (estado de Mato 
Grosso). [i.

La nota distribuida por la

"No existe ningún , "(jn nue' 
proceso de expulsión de el mov 
monseñors Pedro trabajadora 
Casaldaliga", reitera el esta ter 

reafirmack 
principios 
Conferenc 

-Berlírf (197e 
inalienable 
comunista 
poder a cc 
socialista 
comúnism 
momento hi 
socioeconór 
partido actú

DESMENTIDO 
POR NIXON

WASHINGTON, 2 (Efe).- 
Nixon amenazó ayer con 
demandar a la revista 
"Time" por libelo, al negar 
que hubiese recibido un 
millón de dólares del 
Sindicato de Camioneros por 
la liberación de su líder, 
Jimmy Hoffa.

El presidente del 
Sindicato de Camioneros 
norteamericanos, Frank Fitz

MEDICINAS MAS 
BARATAS

I gran diversii 
S'diferentes < 
i»Qbservadoi 

Bucarest se 
de Ceausesc 
de los reste 
España, de 
acumula le 
República, 
del Partido 
suprema 'd 
tanto que

Según peritos en la . 
materia, muchos de los 
medicamentos aumentaron 
precios sólo por el hecho de 
haber cambiado presentación 
y acusaron entonces a las 
"empresas farmacéuticas 
trasnacionales" de propiciar 
la carrera alcista.

In ves tiga do r uni versi ta- 
ríos, por su parte, indicaron 
que en el país hay a la venta 
más de 80 mil medicamen
tos^ muchos de los cuales son 
idénticos.

COMERCIO EXTE
RIOR IBEROAMERI 
CANO

QUITO, 2 (Efe).- £1 
comercio exterior 
latinoamericano registró un 
incremento equivalente si 
7,9 por ciento en 1976,, 
según un estudio publicado 
ayer por el diario "£l 
Comercio".

El . valor global de lü 
operaciones comerciaisi 
realizadas en 1976 por los 23 
países de la región —entre S 
que únicamente se exceptús < 
Cuba— alcanzó 85.75U^ 
millones respecto a Idí: 
79.467 del comercio exterior 
latincHmericano en 1975. £

Diez países ibercameri' 
canos registraron supera^i^ B- 
en sus tran sacc 
comerciales realizada^ 
durante 1976, mientras QU’f 
los 13 restantes acusaron^ 
déficit en sus balants^^ 
comerciales. H

asp 
pre 
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ciei 
cor 
de 
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me 
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po 
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cor 
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Wi
’iras su encuentro con el líder 
'comunista español

Contra los periodistas argentinos

[ENTEN LA 
.SIONDEL j 
D ESPAÑOL [

.lA, 2 (Efe).- Ei^ 
i o de Justicial 
'ivulgó anoche una ; 
:ial desmiritiendo ~
1 curso un proceso T 
)ulsar al obispo 
monseñor Pedro 
I, prelado de la 
’e Sao Félix do 
(estado de Mato ¡

CEAUSESCU. 
CONTENTO
Pedirá a Breznev que amainen 
sus atáques contra Carri//o

distribuida por la VIENA, 2 (Por Miguel MOYA, de la agencia Efe).— 
a de Prensa del Santiago Carrillo y Nicolae Ceausescu, de cuyo diálogo 
etá'^'^i^oUcla Ï publican hoy los diarios de Bucarest una meticulosa 

* declaraciones e. referencia, están de acuerdo en vigorizar la colaboración, la
(ticas al Gobierno, ¿mistad y la solidaridad entre los partidos comunistas y 
noticia no tiene el obreros 
demento".
existe ningún "(jn nuevo tipo de unidad" 
de expulsión de ■ pQj-Q el movimiento de la clase 
ñ o rs Pedro trabajadora significa en claro 

ga", reitera el terminología una

ÍNTIDO 
IXON

reafirmación inscrita en los 
'.principios adoptados, por la 
-Conferencia comunista de 
:Berlírf (1976)- del derecho 
inalienable de cada partido 
comunista situado fuera del

TON, 2 (Efe).- 
tenazó ayer con 
r a /a re tris ta 
or libelo, al negar 
i ese recibido un 
de dólares del 
ie Camioneros por ■. 
ón de su líder, 
ffa.
■esidente del

;poder a configurar su táctica 
socialista en vías hacia el 
comunismo adaptándola al 
momento histórico y al entorno 
socioeconómico en que ¿ada 
partido actúa".

"Por ello cada partido 
—recalcan Ceausescu y Carrillo- 
tiene pleno derecho a fijar, sin 
ninguna clase de interferencias 
exteriores, su linea política así

) de Camioneros como su estrategia y su táctica 
canos, Frank Fin revolucionarias".
negó también que " Guía a los dos jefes el 
tragado un millón convencimiento de que "para el 
es al presidente éxito de su misión histórica los 
isistirasimismo en partidos comunistas deberán. 
trataba de una' aplicar con espíritu creador el 
sin fundamento, socialismo científico a las 
da a fuentes realidades • concretas, dada la

Comisariado Político, la máxima 
autoridad ideológica dentro de 
las foraciones militares. Por 
añadidura, Ceausescu ostenta la 
magistratura cumbre en la 
dirección de la cultura nacional 
a todos los niveles.

La elaboración de programas 
y plataformas de acción 
conjunta entre los comunistas, 
los socialistas y otras "fuerzas 
progresivas'' de Eurooa 
Occidental, es otra de las claves 
y coincidencias del coloquio 
sostenido a Orillas del Mar 
Negro por los dos 
latino-comunistas. Ceausescu, 
personificación y motor de 
Rumania, pero además piloto 
directo de su conducción 
política, ha expresado su 
propósito de ampliar la 
cooperación comercial y
científica entre Rurnania y

NAS.MAS
AS

), 2 (Efe).- El 
mejicano decretó 
r hasta de un 35
en los precios de 
y puso fin a un 
ron productores y 
I e do r e s de 
itos que duraba ya 
mas.
peritos en la 
muchos de los 

ntos aumentaron 
o por el hecho de 
liado presentación 
1 entonces a las 
s farmacéuticas 
les" de propiciar 
Icista.
gador universita- 
u parte, indicaron 
tais hay a la venta 
• mil medicamen- 
s de los cuales son

? gran diversidad de circunstancias 
(-diferentes de país a país"- Los 
^observadores occidentales de 

Bucarest señalan la satisfacción 
de Ceausescu por la eliminación 
de los restos de la dictadura en 
España, de un Ceausescu que 
acumula la presidencia de la 
República, la secretaría general 
del Partido, la jefatura efectiva 
suprema 'de los ejércitos' y en 
tanto que teniente general del

España, idea que Carrillo 
comentará desde los bancos 
parlamentarios.

Opinan los sovietólogos de 
Viena que Ceausescu influirá en 
Breznef próximamente, 

• tranquilizándole, apaciguándole, 
con objeto de que no insista más 
en los ataques a Carrillo a través 
de las p ubI icaciones , de 
observancia Brezhniev. Pero el 
"conductor" recíprocamente 
dentro de su visible mediación 
de solidaridad rumana con 
Carrillo; mitigará en vez de 
exacerbar, la violenta reacción 
contra el Kremlin de los 
eurocomunistas del 
Guadarrama.

CIO EXTE 
lEROAMERi
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InMalih! ola
BUENOS AIRES, 2 (Efe).— Las 

asociaciones de entidades 
periodísticas argentinas (Adena y 
de Diario del Interior de la 
República Argentina (ADIRA) han 
dado a conocer en Buenos Aires, en 
forma conjunta, una enérgica 
declaración en la que sostienen que 
“la desaparición del director de “La 
Opinión” de Trenque Lauquén, 
Juan Ramón Nazar, contribuye a 
generar una impresión de 
inseguridad jurídica que no puede 
menos que dañar la imagen del 
país”.

El documento, difundido al 
término de las reuniones que 
mantuvieron en esta ciudad los 
integrantes de las comisiones 
directivas de ambas entidades, 
expresa textualmente:

“Ante la extraña desaparición de 
otro hombre de prensa, el señor 
Juan Ramón Nazar, director de la 
“Opinión” de Tranque Lauquén, 
provincia de Buenos Aires, la 
Asociación de Entidades 
Periodísticas Argentinas (ADERA) 
y la Asociación de Diarios del 
interior de la República Argentina 
(ADIRA) se ven de nuevo obligadas 
a expresar públicamente sus 
enérgicas protestas y el 
desconcierto que provocan hechos 
de esra naturaleza qué, además 
atentan contra los derechos de la 
libertad individual, contribuyen a 
generar una impresión de 
inseguridad jurídica que no puede 
menos que dañar la imagen de un 
país en pleaia reorganización 
empeñado en asegurar la 
tranquilidad pública”.

LA-DESAPARICION

Juan Ramón Nazar desapareció 
hace dos semanas después de 
estacionar su automóvil en un 
garaje distante un centenar de 
metros de su domicilio, en la ciudad 
de Tranque Lauquén, a 400 
kilómetros al Sudeste de Buenos 
Aires. Su periódico está 
intervenido.

La intervención militar al diario 
mantuvo como director del mismo 
al periodista ahora desaparecido.

ÍADEPA) informó con 
anterioridad acerca de la 
desaparición de un periodista, la 
detención de otro y el secuestro del 
hijo del director del diario “El Sol”

de terror
Docenas de periodistas han sido 
asesinados, detenidos o secuestrados 
desde que Videla tomó el poder

de Catamarca, en el Noroeste 
argentino.

Sus integrantes acordaron 
“proseguir sus gestiones en defensa 
de la labor de los periodistas y de su 
seguridad personal y la de sus 
familiares, reclamando las garantías 
que el Estado tiene el deber de 
asegurar a todos los habitantes del 
pais”

Se resolvió, asimismo, que el 
presidente de la comisión de prensa 
de la entidad, Carlos Lags, continúe 
la acción emprendida para obtener 
la libertad de periodistas del diario 
“El Independiente” de La Rioja, 
también en el Noroeste argentino, 
detenidos a disposición del poder 
ejecutivo.

OTROS CASOS

Según la información de 
ADEPTA, la esposa del director de 
“La Idea”, publicación de General 
Viamonte, cerca de Buenos Aires, 
denunció la detención de su marido 
sin que se hayan cumplido las 
diligencias procesales de plazo 
determinado hasta la fecha de su 
comunicación.

María Antonia Higa, por su 
parte, informó que desde el 17 de 
mayo no tiene noticias del paradero 
de su hermano Juan Carlos, 
redactor de la sección de español 
del periódico japonés “Akoku 
Nippo” de esta capital.

El subdirector de “El Sol”, de

Catamarca, denuncio el secuestro 
del niño Patricio Saavedra, de tres 
años, hijo del director del diario, de 
quien nada se sabe desde el siete de 
junio pasado.

Han desaparecido Edgardo 
Sajón, ex-secretario de Estado de 
Prensa y Difusión durante la 
presidencia del general Lanusse 
(1971-1973) y ejecutivo del diario 
independiente —ahora intervenido 
por los militares—, “La Opinión”, 
Enrique Raab, ex-redactor del 
mismo matutino, Miguel Angel 
Bustos, Conrado Beretti, Diana 
Guerrero, Eduardo Suárez, Patricio 
Castillo, Enrique Rodríguez Larreta 
— uruguayo— Ernesto Fossatti, 
Augusto Bonafina, Raimundo 
Gleyser y Rodolfo Walsh.

El cinco de abril apareció 
acribillado a balazos en las afuerzas 
de Buenos Aires el periodista 
Héctor Ferreiros, de la agencia de 
noticias del Gobierno, “Telam”.

LAJ_ISTA.SIGUE

Ferreiros, ex sacerdote 
te r ce r m u n d ista, había sido 
secuestrado dfas antes por 
presuntos comandos de 
ultraderecha.

El ocho de abril “Adepa” elevó 
una protesta por el arresto del 
periodista Juan Ramón Salomón, 
redactor-jefe del diario “La 
Provincia” de Mendoza, en el límite 
entre Argentina y Chile. El catorce 
de abril efectivos militares

LA PROPUESTA DE PAN DE SORALUCE ES CONCILIADORA

ESPANA‘manda’
en Belgrado

término medio hace depender la fecha 
tope de clausura de un indispensable 
consenso sobre el documento final y la 
convocatoria de la nueva conferencia o 
secuencia a bajo nivel de la cumbre y de 
lo acordado en Helsinki.

BELGRADO, 2 (Efe).— La propuesta 
española, presentada al pleno por el 
embajador Pan de Soraluce, tras una 
serie de consuítas “informales” con 10 
países, forma la base de un 
entendimiento Este-Oeste.

Sabido es que la Unión Soviética 
aspiraba al principio de esta ronda 
preliminar, el 15 del pasado mes de 
junio, a fijar una fecha invariable de 
cierre. .Mediante lo que se conoce en las 
conferencias y parlamentos por “táctica 
de la guillotina”, el apremio de un plazo 
improrrogable de discusión, secundada 
por la maniobra de obstrucción, 
mediante largas intervenciones de los 
oradores, pretendía Moscú una clausura 
poco espectacular incluso sin 
documento concreto.

Frente a la URSS los occidentales 
proponían una conferencia de otoño sin 
tope de cierre, lo que significaría, desde 
el punto de vista soviético, unos debates 
interminables consagrados de modo 
preferente al “balance" de lo 
conseguido en materia de cumplimiento 
de derechos humanos de Helsinki acá en 
el bienio de prácticas coexistencia!istas.

La propuesta española marca un final 
conocido, “mediados de febrero de 
1978”. lo que agrada a Moscú, porque 
es fecha y no lo es al mismo tiempo.

Pero interesante del programa
hispánico, es que ese mediados de 
febrero” es improrrogable.

Los nueve países neutrales y no 
alineados, entre ellos Yugoslavia y 
Austria, han pregado apoyo al plan 
español y los países del Este lo han 
comentado satisfactoriamente.

En cambio, la conciliación “madie in 
Palacio de Santa Cruz” dirigida aquí por 
Pan de Soraluce, su principal arquitecto, 
accede al propósito occidental de que se 
discutan los cinco cestos en las 
comisiones “ad-hoc”: Las carpetas de 
asuntos pendientes sobre medidas de 
mutua confianza militar 2) Cooperación 
económica; 3) Derechos humanos^ 4) 
Participación de los países 
mediterráneos extraeuropeos y 5) 
Convocatoria de futuras conferencias, 
de “Belgrado segunda”.

También prevé la propuesta española 
el recelo soviético de que el trabajo en 
las comisiones se eternizase.

Por consiguiente se coordinará con 
prudente normativa su funcionamiento 
y conexión con las sesiones plenarias sin 
que esto redunde en perjuicio de la 
“calidad” de la agenda, de suerte que 
cada cesto pueda recibir la atención 
idónea.

En compensación de esta transigencia 
occidental, la fórmula española de

APOYO MUY AMPLIO

Ante la sesión plenaria de hoy martes 
de la ronda preliminar que prepara en 
Belgrado la agenda y las reglas de 
procedimiento de la conferencia 
europea de otoño parece dibujarse una 
actitud de la delegación alemana federal 
favorable a la propuesta española.

í"i®? Este, empezando por
la Unión Soviética^ apoyan la fórmula 
española presentada por el embajador 
Pan jde Soraluce.

De confirmarse en el curso del debate 
de hoy la actitud expresada todavía de 
forma extraoficial por la delegación de 
Bonn, cabe predecir, a juicio de los 
observadores, algún cambio, como 
repercusión, en las posturas todavía 
reacias de otras delegaciones 
eurocomunitarias. En la Conferencia de 
Belgrado rige el principio del consenso, 
en vez de la mayoría de votos, lo que 
causa en este momento una demora del 
acuerdo.

detuvieron a Jacobo Timerman y a 
Enrique Jara.

Jara recuperó su libertad diez 
días después de ser detenido.

El 19 de abril se detuvo a Juan 
Carlos Rousselot, director del diario 
“El Norte” de la provincia norteña 
de El Chaco.

Las autoridades militares 
detuvieron también a Robert. Cox, 
director del moderado “The Buenos 
Aires Herald", un diario 
conservador de habla inglesa que se 
ha distinguido por sus campañas en 
pro de los derechos humanos y por 
su apoyo al Gobierno de Videla. 
Cox fue liberado posteriormente.

En los últimos tiempos fueron 
asesinados los periodistas Zelmar 
Michellini, uruguayo, ex-senador 
del bloque centro-izquierdista 
“Frente Amplio” de su país, 
redactor de “La Opinión”, de 
Buenos Aires, Jorge Money, 
también de “La Opinión”'Ana 
María Estevan, redactora de la 
emisora de radio “La Voz de 
Solano”, de Bahía Blanca, a 700 
kilómetros de Buenos Aires, Dardo 
Cabo, ex-director de la revísta “El 
Descamisado" -peronista— y 
Horacio Novillo, del diario “Prensa 
Libre” —nacionalista—

Antonio di Benedetto, de 60 
años, subdirector del diario “Los 
Andes”, de Mendoza, está detenido 
a disposición del poder ejecutivo 
desde el -24 de marzo de 1976, día 
en que las fuerzas armadas 
accedieron al poder mediante un 
golpe de estado. Di Benedetto se 
encuentra en grave estado de salud, 
según sus familiares.

Fueron detenidos y luego 
liberados —además de Enrique Jara 
y Robert Cox—, Ricardo Bach 
Cano, director de “Prensa Libre”. 
Roberto Acca, ejecutivo del canal 
siete de la televisión de Buenos 
Aires —el canal estatal— Oswaldo 
Gilabert, redactor de la agencia 
independiente "Noticias 
Argentinas”, y Oscar Blotta y Mario 
Mactas, directores asociados de las 
revistas “Ratón de Occidente” y 
“Enmanueile”, de humor la primera 
y para la mujer la segunda.
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LAS “OTRAS” VACACIONES

Para unos ir de vacaciones significa cargar con la familia, 
con numerosos trastos en la "vaca" del coche y, como decía 
aquel, carretera y manta. Pero para otros no existen las 
vacaciones o las toman a dias, o prefieren tardes de verano en 
la sombra de unos árboles altos y poblados de ramaje que no 
permitan la llegada de los rayos solares hasta el suelo. La 
imagen es de las que no se ven todos los dias. Ni playa ni 
ruidos ni mundo, las monjas prefieren una tarde de bosque, 
con tranquilidad en los alrededores, con un silencio 
Unicamente roto por el canto de los pájaros o el ruido de las 
ramas. Con sus bolsas se lanzaron al monte. Allí comieron, 
charlaron, y luego, los buenos minutos dedicados a la lectura. 
La soledad, dicen, que es muy buena para meditar y pensar 
para escaparse un poco de la sociedad de consumo, del 
mundanal ruido. Las monjitas han entendido bien estas frases 
y sus vacaciones no tienen piscina, ni bronceadores, ni agua 
de mar, únicamente unos pinos decentes, un libro y 
tranquilidad. iÁh!, y sobre todo una sombra donde poder 
refugiarse, porque el sol al tejido negro lo acribilla de calor, 
pero... no hay que temer. Es un día de vacaciones que hay 
que aprovechar.

EL PISO PORTATIL DE FERNANDO 
EL CATOLICO

Hace unos dias valorábamos un hecho don una precisión 
milimétrica. El asunto era que una "roulotte" o "caravana" 
como le quieran llamar, de franceses lógicamente, osó posarse 
y estacionarse sobre el paseo de Fernando el Católico, donde 
estacionan los vehículos, y montar alli su vivienda durante 
algún día. Por un momento pensamos cuánto valdría aquella 
vivienda portátil siestuvierai edificada en el lugar que estaba 
colocada. Nos imaginamos que varios millones de pesetas. Los 
franceses, en cuestión, no creo que se detuvieran a pensar 
quien les iba a decir algo. Ellos detuvieron su vehículo y tras 
de él, su remolque. La vivienda portátil fue situada junto a un 
lugar donde habla un supermercado, una tienda de pan y en 
fin todo lo que un ama de casa precisa tener a mano para 
poder cocinar tranquilamente. También se nos ocurrió por un 
momento pensar que dónde estaban los guardias municipales 
que tantas multas redactan por las noches. La respuesta de un 
compañero fue de que estaban durmiendo, reponiéndose para 
iniciar la tarea del día... por la noche. El caso es que a los 
franceses nadie les dijo que se fueran a aterrizar hasta un 
camping que era su obligación y alli estuvieron como Pedro 
por su casa sin que les advirtieran el hecho. Los zaragozanos 
que contemplaron la escena de la "roulotte" quedaron un 
tanto impresionados y a la vez advertidos de que el piso se 
enciende les queda el recurso de la remolcadora junto a su 
domicilio, abajo en la calle. El que no se consuela es porque 
no quiere, y el que no se arrea unas buenas vacaciones por 
cuatro perras es... porque no es francés.

EL LOCO TIEMPO DE VERANO

La sorpresa para todos los que estamos durante estos dias 
en Zaragoza es grande cuando salimos, cada mañana, de 
nuestros domicilios y nos vemos obligados a llevar un jersey o 
una chaqueta puestos porque el tiempo aconseja ir 
prevenidos. Acostumbrados a los meses de julio calurosos 
hasta extremos insospechados con un sol sofocante y 
apabullador, casi con ansias de andar por la calle con poca 
ropa, cuanta menos mejor, ahora contemplamos estupefactos 
estos vientos ilógicos y un frió que parece mas bien de 
otoño-invierno que de auténtico verano. Hemos entrado en el 
mes de agosto que promete ser tan irregular como el 
desdichado julio. Muchos se preguntan: ¿qué ocurre con el 
tiempo?, casi nos atreveríamos a asegurar que parece como si 
diera la vuelta y corrieran las estaciones un lugar. Muchos ya 
auguran de que el mes de septiembre será caluroso puesto que 
ni en julio ni en agosto parece que el sol está dispuesto a apretar 
como venía siendo habitual. No obstante, suponemos que las 
vacaciones de muchas personas están pendientes de un hilo 
para que pueda decirse que han sido un éxito o un fracaso, 
porque si les llueve durante varios dias ya me dirán. Los que 
estamos en Zaragoza, en parte, nos alegramos de que el sol no 
sea hasta el momento, cruel con la ciudad j Porquesería 
sofocante y aterrador aguantar un veranito de los que hacen 
época por el calor.- fin, esperemos que el tiempo vuelva a 

sus cabales.

EL TIMO DEL APARTAMENTO .IIIKGA»»
Hoy día el que no corre vuela. Timos de "tocomocho", de 

la "estampita", dél "siseo" y el que hoy, como es verano, les 
contamos del "apartamento". Ocurre con mucha frecuencia, 
con demasiada frecuencia y por ello las consecuencias no son 
muy felices. Vean nuestro caso y nuestro hombre.

El día que agarre al señor bajito con cara de buena persona 
y con un traje de "mil rayas" no le va a quedar ni un hueso 
encima, i Qué sinvergüenza I Ese me las paga todas; pero 
todas. Como me llamo Nabucodonosor.

—A pesar de lo moreno que ha venido de vacaciones se 
queja mucho...

— Y con razón. Con toda la razón del mundo. Le diré que 
broncearme la piel con el sol me ha costado más de quince 
mil pesetas. Así como lo oye.

—Será porque utilizaría aceites de los más caros...
— iQué va! Lo que ocurre es que para llegar a la playa 

invertía diariamente quinientas pesetas. iSólo para ir y 
regresar al chalet! Me dejé el coche en el garaje de mi casa y 
ya ve usted el humor con que he vuelto.

—Pero... ¿tan lejos estaba de la playa?
— Ya le digo que si agarro al sinvergüenza ese le sacudo el 

polvo. Me lió con un chalet con vistas al mar, al precio de 
50.000 pesetas al mes, y me aseguró una y otra vez que la 
playa estaba a pié de puerta. Salir del apartamento y izás! , 
chapuzón. Pero... de eso nada. Llegué al apartamento con un 
taxi y le digo: ¿seguro de que no se ha equivocado? no señor 
me responde. Subo al piso y... ini mar ni leches! Perdón, 
con los nervios. Arriba en la terraza había unos prismáticos 
grandes para todos los inquilinos de los apartamentos para ver 
el mar, pero de lejos. Cuenta que había cinco kilómetros en 
línea recta.

. —Y... ¿por qué no se informó mejor?
— El anuncio del periódico era claro. Se alquila 

apartamento confortable, junto al mar, no muy caro. Y ya lo 
ve, menudo rollo el que me han largado. Toda la familia 
hemos venido con callos en los pies y yo con el bolsillo vacío.

—¿Por qué no se negó a pagar el apartamento?
— iCómo! si te lo cobran por adelantado y un "verde" 

encima de otro, ahí no valen letras a treinta, sesenta y nunca 
más.

LOS BUZONES Y LA PROPAGANDA

de
«illAINHA

III

de
Los perfumes

Un fenómeno que se prodiga mucho durante los últimos 
años y que d.:sde luego a sus promotores no les cuesta un 
duro, es la propaganda depositada en los buzones. La 
avalancha ha-sido tal que no es extraño encontrar todos los 
dias en el buzón como diez o doce papeles de diferentes 
centros comerciales o anunciando productos. En las viviendas 
donde no existe portero de carne y hueso la entrada se realiza 
mediante una llamada en cualquier timbre. Se dice que lleva 
una carta urgente, etc. y minutos después todos los buzones 
están repletos de "material". En las viviendas donde un 
portero de carne y hueso permanece durante todo el día en la 
puerta es más difícil depositar la propaganda. Generalmente 
todo depende de la votación que haya llevado a cabo los 
inquilinos sobre la admisión o no de publicidad en los 
buzones. Si no han votado entonces depende del portero. 
Generalmente si las viviendas' son de zonas socialmente 
elevadas alli no entra nadie; ahora bien de lo contrario la 
avalancha de propaganda es similar al resto de viviendas.

Lo más lógico es que se utilicen los medios de 
cornunicación social para distribuir o difundir determinados 
productos. De lo contrario será muy posible que un día no 
podamos abrir el buzón de la •' correspondencia porque 
estará repleto de papeles que no tienen validez alguna.

PATRIMONIO HISTORICO - ARTISTICO

En la Delegación Provincial del Ministerio de Educación y 
Ciencia bajo la presidencia del Delegado Provincial, ha 
celebrado sesión la Comisión del Patrimonio Histórico 
Artístico, tratándose entre otros asuntos de los siguientes:

-Informe a la Dirección General del Patrimonio Artístico, 
y Cultural sobre situación de Ja Casa "Palafox" de Zaragoza.

—Informe sobre situación de la Iglesia de "San Andrés" de 
Uncastillo.

—Autorización del proyecto presentado por el 
Ayuntamiento de Ta razona del puente sobre el río Quedes.

—Autorización de proyectos presentados por la Exema. 
Diputación Provincial de Zaragoza para restauraciones en el 
Monasterio de Santa María de Veruela.

—Autorización de proyecto presentado por el 
Ayuntamiento de Tarazona para reforma de edificios en la 
plaza de San Francisco de esa Ciudad.

—Autorización de proyecto de un edificio para viviendas 
en la C/ Grajera de Daroca.

—Informe sobre propuesta del Exemo Ayuntamiento de 
Zaragoza para instalar farolas en el Puente de Piedra.

— Devolver con prescripciones el anteproyecto de 
construcción de edificio residencial en Daroca, promovido 
por D. Ricardo y D. José M. Lario Oliván.

—Comunicar al Ayuntamiento de Tarazona normas sobre 
alturas y alineaciones en Avda de Navarra y C/ Quiñones de 
dicha Ciudad.

—Dar conocimiento del anteproyecto de construcción de 
viviendas en Avda. Imperial y c/Pignatelli de Zaragoza.

— Informar sobre expediente promovido por el 
Ayuntamiento de Borja para reconstrucción del edificio de la 
Casa Consistorial.

—Informe sobre el estado de la Iglesia de Murillo de 
Gállego.

—Otros asuntos relativos a la concesión de subvenciones, 
autorizaciones para realizar excavaciones y expedientes de 
declaración de monumentos histórico-artísticos.

de Charo
L

os fabricantes de barras mata-olores se han 

empeñado en que las mujeres no olamos a nada, 
Y yo creo, Paco, que la mujer, siempre, debe oler a 

mujer.
—En eso tienes razón. A mí esos claveles que no 

huelen a clavel, no es que huelan mal, es que ni me 
huelen.

—Y es lo que decía mi madre: “La mujer más 
limpia del mundo fue tu abuela, que. era como los 
chorros del oro”. Y, sin embargo, por aquel tiempo 
no había desodorantes. Las mujeres de entonces sólo 
olían a mujer. Ahora, o huelen a sucias o olemos a 
fábrica de colonias, o de jabones, o de barras para 
sobaco. Con lo bien que va el agua para esas cosas.

—Que en eso estoy contigo, pero para que me 
salibellen tus perfúmenes de mujer tienes que usar 
buenos desodorámenes.

— ¿Y eso por qué lo dices?
—Porque me hueles a aromas de tigre.
—Pues sepas que me he duchado esta misma 

mañana, Paco.
—Será por lo que sea, pero me hueles fatal, 

Charito,
—A lo mejor es que tienes un tigre en la nariz y por 

eso percibes aromas a rayas.
—A rayas, no; a rayadas. Me viene cada tufarrada 

cuando te acercas...
—No huelo a tigre ni a sucia. El mío es olor a I 

hembra. La mujer debe oler a mujer, que es el más I 
apetitoso de los olores para un hombre que se vista I 
por los pies. I

—No iras a decir que me pongo los calcetines por la L 
cabeza. Porque, a respecto de hombría, hasta la boina 
me la pongo por los pies.

-Sólo te digo que no huelo mal y si te huelo 
malamente es que algo grave te pasa en el olfato.

-No, si de todas las cosas tuyas la culpa siempre es 
mía. Si no me sulibellan tus perfúmenes de mujer es, 
sencillamente, porque ni te javas todo lo necesario, ni 
usas, como te digo, buenos desodoránienes.

—Pues ahora uso nuevo que se llama "Flor de 
sobaquillo" que huele a gloria pura. Precisamente me 
acabo de dar un poco y tengo las axilas como una 
rosa. Bueno, como dos rosas, quiero decir...

—Pues lo siento mucho, pero me borro de los 
aromas de tu jardín.

— ¿Pero lo dices en serio?
—Y tan en serio. No vuelvo a acostarme contigo 

como no te arranques del cuerpo ese podrido olor.
—Nada me habías dicho hasta ahora. Jamás me 

echaste en cara el oler mal. Lo que te pasa es que has 
dejado de quererme y me pones esta excusa. ¡Qué 
desgraciada soy! Quieres librarte de mí y no sabe; 
cómo. Pero una cosa te digo: Por una cosa tan simple 
no nos separaremos.

—A una artista de cine, que no me acuerdo cómo 
se llama, le concedieron el divorcio porque a su 
marido le olía la boca.

—Pero ni tú eres un artista de cine, ni Nueva York 
es Zaragoza, ni a mí me huele la boca.

—Eso es lo malo, que no te huele la boca. Te 
perfumena todo el cuerpo, Charito.

— ¿Y entonces qué piensas hacer, Francisco?
—Acudir a los Tribunales Eclesiásticos.
— ¡Pero qué burradas dices! ¿Y qué tiene que ver 

la Iglesia con todo esto? ¡Ah, claro! Ya caigo. Sí 
que tiene mucho que ver. Como tu consejera es monjai 
y es tu hermana, le habras consultado a ella y... j

— Deja en paz a mi hermana sor Margaritas
Precisamente lo que 
llevemos divinamente. 

—Ella te enzuriza.
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FARMACIAS DE SERVICIO 
DIA Y NOCHE

Avda. de Cataluña, 118 Salanova
Avenida de Goya, 23 Machin
Maestro Estremiana, 8 Trillo
María Guerrero (B. La Bozada), 8 Jimenez 
Monasterio Siresa (Las Fuentes), s/n. Garcia G. 
Dr. Pérez Serrano, 6 Caballero
Pignatelli (Esq. Ramón y Cajal), 30 Chóliz
Vía Hispanidad (Urb. La Bombarda bl), 24 

Herrero
Zafiro (B. San Antonio-Tprrero, 1 Ferrandez.

377/12
Servicio Médico 

de Urgencia 
CRUZ BLANCA

mí, no caer en la cuenta! Se me está bien por habed 
permitido que este verano viniera a pasar diez días di 
vacaciones en nuestra casa. Te cogería por su cuentaŸ 
te habrá llenado la cabeza de incienso. Hará falta 
saber a qué huele ella.

-A humildad y a buenísima persona. Dos cosas a 
las que tu nunca podrás oler.

—Muy bien. Yo sé lo que tengo que hacer. Noj 
permitiré, por muy monja que sea, que nos separe tu 
hermanita lai Margarita.

Una religiosa, residente en un colegio de San 
Sebastián, que ha pasado unos días de vacaciones e" 
nuestra ciudad, en una casa de un hermano, casado, 
viene recibiendo constantes anónimos, con matasellos 
de Zaragoza, en los que se le amenaza con que al9® 
muy grave le ocurrirá si no deja de preocuparse por í 
hermano, Francisco, de 32 años, quien tiene grados 
sospechas de que la autora de los anónimos es ss* 
propia esposa, por lo que ha presentado denuncH 
contra la misma.
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Corporación tiene la
palabra

e hueles fatal,

50 la nariz y por

! cada tufarrada

Se anuncia en Zaragoza

Por José Luis ERCILLA

¡BUENAS TARDES!
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Jo esta misma

extraordinaria, para aceptar la dimisión 
del señor Llanas Almudébar. El, está de 
vacaciones desde ayer a las dos y media 
de la tarde y dice no saber nada de nada.

ULTIMA HORA

ahora, en una reunión
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PUNTA 
deLANZA

Las "cornadas 
de la Bolsa

La situación de la Bolsa es 
dramática y con ella millares de 
t familias españolas que en ella habían 

s depositado sus modestos ahorros, 
I viven días de incertidumbre y 

estrecheces. Las ampliaciones con 
“golosina" los intereses, la constante 
plusvalía de las cotizaciones^todo se 
ha ido al diablo en una desenfrenada 
carrera de los cambios hacia la 
barrancada, mientras la Administración 
contempla impasible tanto desastre 
porque otros “desastres" económicos 
mayores requieren su atención.

Posiblemente, la teoría del 
ejecutivo es cierta. También es posible 

que sobre la piel económica de España 
incidan unas graves y punzantes 
lanzadas hasta hacer una realidad 
nacional de aquella frase torera de 
“más cornadas da el hambre”.

Pero hay que decir que a millones 
de modestos hogares no sa.ariales 
-viudas, retirados, ancianos y 
enfermos- que tenían su pequeña 
reserva en la Bolsa, el hambre les está 
pegando ya muchas cornadas.
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El Pleno Municipal 
tiene la palabra

Dimite ei alcalde
ZARAGOZA, 2. (ARAGON/expres).- "Desde ayer a las dos y media de la tarde 

estoy de vacaciones . Con estas palabras el alcalde de Huesca, señor Lanas, nos 
respondía a todo intento de conversación para aclarar su decisión de dimitir como 
primera autoridad local. Su voz, un tanto nerviosa y apagada, denotaba una 
característica común en las dimisiones de los alcaldes designados a dedo: la 
desilusión. Se mostró escueto, parco en sus respuestas, como intentando evadirlas y 
siempre nos repetía lo mismo: "Estoy de vacaciones desde ayer".

Lo único que pudimos extraer, en 
claro, de nuestra conversación con el 
exalcalde de la ciudad de Huesca, señor 
Llanas, es que el pasado viernes presentó 
ante el pleno su dimisión, aunque, al 
parecer, un tanto ambiguamente con la 
frase ‘‘someter a votación mi 
continuidad”. Lo cierto es que el señor 
Llanas no desea seguir al frente de la 
Corporación. ¿Las causas? difíciles en 
estos ..infantes de señalar, pero la 
Corporación oscense atraviesa momentos 
de verdadera crisis interna,

Las aguas bajan revueltas en la capital 
oscense y particularmente en la 
Corporación municipal que, ante la nueva 
etapa democrática a la que algunos de sus 
componentes no se deciden a entrar. El 
alcalde señor Llanas, muy sensibilizado en 
estos tiempos que la democracia, quedó 
afectado por la propuesta hecha por 
varios concejales en el sentido de que se 
redactara una lista de las calles a reparar 
por orden preferente, y, molesto, el 
alcalde, por dieciocho vecos consecutivas 
pidió se sometiera a votación entre los 
concejales su continuidad en el cargo.fus 
concejales sólo deseaban que las 
propuestas de arreglo de calles no fueran 
hechas por el alcalde sino por la totalidad 
del pleno. Esta vez fue una calle, la del

General Lasheras, la artífice de una crisis 
fue ya se arrastraba desde tiempo ha, y 
que ha desembocado en la dimisión del 
alcalde de Huesca.

A pesar de la dimis¡ón,el señor Llanas, 
decía hace poco: "A la alcaldía le tengo 
apego y cariño”. El señor Lanas decía de 
sus concejales, que siempre dicen negro a 
lo que yo digo blanco”

Puestos en comunicación con el 
Gobierno Civil de Huesca se nos ha 
confirmado que hasta el momento en el 
Registro General de dicho Gobierno Civil 
no ha entrado ninguna documentación 
referente a la dimisión del alcaide de la 
ciudad de Huesca, señor Llanas 
Almudébar.

De esta noticia se desprende que el 
alcalde desea que sea ei Pleno quien dé 
continuidad en el cargo a su persona en 
una próxima reunión extraordinaria.— 
D.LL.

POR LA

Buenas tardes amigos. Después 
de unas cortas vacaciones 
~cortas parecen siempre, pero en este 

caso el que esto escribe las parte en 
dos y por tanto este primer tramo ha 
sido realmente corto— estamos de 
nuevo en contacto con ustedes y 
dispuestos a ‘‘veranear” durante el mes 
de agosto en Zaragoza, precisamente 
un mes en el que un gran porcentaje de 
ciudadanos huyen de las grandes 
capitales para intentar disfrutar con la 
brisa del mar o ei aíre de las montañas, 
mientras los rayos del sol broncean su 
piel. Y decimos para intentar, porque 
ya se sabe eso de que el hombre 
propone y Dios dispone y... los 
hombres del tiempo también. El caso 
es que este año se puede decir que 
hemos tenido —que estamos 
teniendo— un verane más bien 
fresquito, por no decir frío, aunque ya 
se anuncia que después de haber 
nevado en algunos puntos de la 
península el calor va a hacer, por fin, 
su aparición en el ambiente 
atmosférico. Veremos si es verdad.

En la pasada semana estuvimos dos 
días en San Sebastián y dos en Madrid. 
Pues bien, en la bonita capital 
donostiarra llovía a cántaros y hacía 
frio^ mientras en la capital de España 
hacia calor, aunque bien es verdad que 
al atardecer refrescaba. Vimos a 
muchos veraneantes en la Bella Easo y 
Sinceramente nos daban pena, aunque 
como nunca llovió que no parara, 
esperamos que los buenos auspicios se 
cumplan y todos ellos, si es que han 
decidido resistir, más los nuevos que 
My*” podrán darse
chapuzones en la Concha y gozar de 
Jos atardeceres en cualquier terraza de 
la avenida España o del Monte Igueldo. 
Es también nuestro ferviente deseo 
para los miles de zaragozanos que 
están disfrutando de su bien ganado 
descanso en las playas del 
'»'ed iterráneo, en el Pirineo o en 
cualquier otro punto de nuestra 
geografía. Si de nosotros dependiese 1 
QUe se vaya el calor para ellos y para 1 
os que nos quedamos en Zaragoza que 1

continúe el fresquito de estos días 
pasados. Aunque tal vez más de uno 
me proteste, pues también desean 
acudir a bañarse a nuestras numerosas 
piscinas o a las orillas de nuestros ríos.

Por cierto que hablando de ríos 
nunca nos cansaremos de repetir que 
hay que extremar las precauciones 
para evitar accidentes desgraciados. La 
lista negra de los ahogados en el Ebro, 
en el Gállego e incluso en el Huerva 
suele ser trágica durante todos ios 
veranos. Lista que en el actual 1977 se 
inició hace ya meses, pero que 
deseamos sea menos numerosa que en 
temporadas estivales anteriores. Todos 
hemos de colaborar para lograrlo.

Antes a ios poneras municipales 

que dirigen el tráfico urbano, 
llamados vulgarmente guardias de 

circulación, se les ponía unas 
sombrillas para protegerlos de los 
rayos implacables del sol. Pero ahora, 
no sabemos porqué, estas pintorescas y 
curiosas sombrillas de aspecto playero, 
han desaparecido de la circulación en 
nuestras calles. A pesar de que los 
agentes de la autoridad, continúan a la 
intemperie cumpliendo con su sagrado 
cometido.

Cuando los agentes eran sólo 
masculinos se colocaban las 
mencionadas sombrillas y en cambio 
ahora que los hay también femeninos, 
no. ¿Tendrá algo que ver con ello? 
¿Será que "las” guardias no quieren 
protegerse del sol para ponerse más 
morenas? Creemos que no, como 
tampoco creemos que el hecho tenga 
demasiada importancia. Si lo hemos 
apuntado es como mera anécdota.

Las sombrillas o parasoles han 
desaparecido de nuestras calles para 
proteger a los agentes de circulación. 
En cambio desde hace unos años 
existen las guardias femeninas lo que 
constituye un aliciente agradable. 
Porque al conductor siempre le cabrea 
menos- una multa suscrita por una 
mano simpática de mujer...

EL P.S.D.E.SE 
ADHIERE AL CENTRD 

DEMDCRATICD
ZARAGOZA, 2 (ARAGON/exprès).- 

La junta ejecutiva de la Federación 
: Aragonesa del Partido Socialista 

I Democrático Español (P.S.D.E.) nos ha 
I remitido hoy la siguiente comunicación: 
I “La Junta Ejecutiva de la Federación 

Autónoma aragonesa del P.S.D.E. Partido 
I Socialista Democrático Esoañol, por 
l decisión unánime, ha acordado integrarse 
I a todos los efectos en el Partido Social 
I Demócrata, perteneciente a la Unión del 

Centro Democrático. Las negociaciones a 
este respecto han llegado a buen término 
y la integración es ya un hecho 
consurfiado”.

LOPE

rf.í

Norte murió

—Sin embargo sería necesario un dinero 
para poder acondicionar esos edificios.

—Sin duda alguna, pero la inversión sería 
mucho menor que el levantarlos nuevos 
totalmente. Pero estos proyectos, si se 
demoran mucho, no servirían para nada, 
pues lógicamente y con el paso del tiempo 
los edificios se estropean.

La estación del 
Norte, ¿centro 

cívico?

La antigua estación del 
hace ya unos años. Sin embargo, cada

día que pasa esta "muerte", se deshace un 
poco más. Es triste ver las vías solitarias, los 
andenes vacíos sin los ruidos clásicos de una 
estación de ferrocarril. Los nuevos planes de 
"Renfe" han llevado a esta situación. Ahora 
los únicos "inquilinos" son las ratas que 
viven tranquilamente sin que nadie las 
moleste. Los vecinos del barrio se quejan de 
esto y de otras muchas cosas.

-Esta zona es eminentemente obrera 
-nos dice un señor- y una gran parte de las 
amas de casa trabajan. El problema que se 
les presenta es dónde dejar a los niños para 
que no estén solos todo el día.

-¿No tienen guarderías para ello?
— Realmente casi no existen, y su 

capacidad es totalmente insuficientes. Por 
ello Y en varias ocasiones, en algunas 
reuniones de vecinos pensamos que estos 
edificios de la estación, acondicionándolos, 
podrían ser unas guarderías para los niños 
del barrio.

EL CAPITAN 
GENERAL DE LA 
REGION AEREA, 

A LA "ESCALA B'

ZAR.A(»OZA, 2 (ARAGON/expres).— 
El lenieiile general del Ejército del Aire, 
Angel Seibane Cagide, capitán general de 
b Región Aérea pirenaica, lia pasado al 
grupo “B” de su situación militar. La 
orden ha sido recogida hoy por el Boletín 
Ofícial del Estado en un real decreto.

El teniente general Seibane había 
cumplido b edad reglamentaria para su 
pase a esta nueva situación.

—¿Y si todo esto fuera convertido en un 
centro cívico?

— ¡Ojalá fuera así! Sin embargo hay que 
ser realistas y conformarse con menos cosas, 
aunque nuestra ciudad sea la peor de España 
en lo que respecta a instalaciones de este 
tipo, pues prácticamente no tiene ninguna.

-El problema de las guarderías ¿Se 
agudiza ahora en verano?

-La única solución que tienen los padres 
es dejar que los chicos se estén todo el día’ 
en la Arboleda de Macanaz, la cual, aunque 
parezca mentira, también tiene sus peligros, 
pues muchos niños van hasta las orillas del 
río y pueden caerse. Por ello este problema 
cada día que pasa es mucho mayor.

—¿Es cierto que en algunas zonas de la 
antigua Estación del Norte existe algún 
vertedero de basuras, del que los culpables 
son vecinos del barrio?

-Por desgracia tiene usted razón. 
Siempre hay personas —sea la que sea su 
condición social— que no saben vivir dentro 
de una comunidad. Yo les diría que tengan 
un poco más de ciudadanía respecto a todos 
nosotros. Lo que hacen sólo sirve para crear 
focos de ratas y que se puedan producir 
infecciones.

No soñemos. Sin embargo esperemos que 
un día la estación del Norte tenga una 
finalidad concreta para los vecinos de la 
Arrabal. ¿Será posible?

SGCB2021
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hampones tienen medios para buriar unas 
leyes xasi infantiles sobre la libertad,.y si 
se les "obliga a abandonar un local 
aparecen en el de enfrente.

500 dólares diarios.
La policía trata de poner freno a todo 

esto y se iniciaron fuertes campañas para 
sanear la zona de Times Square, pero los

B íabüloso nesoEiojI^
i' i

£lcl

s.
L

A pornografía y la prostitución son 
magníficos negocios para ciertas 

figuras de los bajos fondos neoyorquinos, 
según un reportaje especial del "The New 
Times".

En la zona de Times Square, al oeste y 
al este de la ciudad se desenvuelven, con 
plena libertad los que explotan los 
llamados “salones de masaje” librerías 
pornográficas, locales de desnudo, etc.

Los salones de masaje que están 
abiertos las 24 horas, son prostíbulos de 
diferentes categorías, según se hallen a un 
costado o a otro de Manhattan.

En los de la parte este, donde están los 
más importantes negocio? y oficinas, los 
clientes pagan de 30 a 50 dólares, 
mientras que en el oeste, zona de 
almacenes y de desocupados, los precios 
varían entre l^y 20.

Las “masajistas” perciben el cincuenta 
por ciento de la tarifa, aunque después 
tienen que pagar a la casa cien dólares 
semanales por “trabajar” y por supuesto, 
todo cuanto les pida el que está en la 
puerta para “protegerlas”

Muchas de estas muchachas son 
iberoamericanas, que vinieron a Nueva 
York con la idea de una vida mejor y que, 
con grandes sacrificios, obtuvieron la 
deseada “tarjeta verde” que concede el 
servicio de inmigración para la residencia 
permanente, con todos los derechos.

Los explotadores de estas muchachas, 
lo primero que hacen es retener el 
documento expedido por las autoridades 
de inmigración y de esa manera se 
aseguran la continuidad de sus 
“servicios".

Hay más de 50 locales y bares 
alrededor de Times Square donde sobre 
un tabaldillom hacen como que bailan 
unas muchachas aburridas, desnudas de 
medio cuerpo para arriba (topless).

Se calcula que los clientes pagan por 
ver eso y por un trago unas cantidades

Nueva Yock: ya í/eva 13 víctimas

PEDRO MARIA RIC/ 14' 

ZARAGOZA

TKLS. 236537.36 
(5 LINEAS)

NUEVA YORK. — Stacy Moskowitz, de 20 años, la últi ma victima del asesino de 
calibre 44" (TeTífoto Cifra - Upi)
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Muchachas iberoamericanas llenan 
los "salones de masaje" donde son 
explotadas por el hampa

Las máquinas automáticas con 
dos minutos de proyección "porno

que producen beneficios a los dueños de 
esos locales de más de 2.000 dólares 
diarios, con un promedio anual de medio 
millón de dólares.

El negocio de las máquinas también es 
uno de los mejores en este género ya que 
por 25 centavos, el transeúnte tiene 
derecho a poner el ojo en visor durante 
dos minutos.

Hay salones en Times Square que 
tienen más de cien de estas maquinitas y 
casi siempre haciéndola;; funcionar con 
una moneda de un cuarto de dólar. 
Muchos depositan un -dólar veinticinco^ 
centavos para ver toda la secuencia del > 
diez minutos de duración.

Generalmente esos clientes compran 
después la película que vale entre diez y 
quince dólares, más una cantidad 
considerable de revistas pornográficas, de 
las que hay material para todos los gustos.

Los que controlan estos negocios son 
figuras del hampa tan conocidas como 
Bruno Pennisi, sobrino del ya fallecido 
“Zar de los zares", Carlos Gambino, que a 
los 35 años, es copropietarios de dos 
“salones de masaje"

Otro importante personaje en el 
negocio de la prostitución es James 
Ragonesi, de 54 años, que prefiere 
“subarrendar” "los salones ai precio de

/ EL "ASESINO DEL 
\ CALIBRE 44" ANDA SUELTO

NUEVA YORK. 2 (Efe).- La policía' 
redobló ayer sus esfuerzos para localizar el 
misterioso “asesino del calibre 44", que el 
domingo hirió críticamente a una pareja de 
novios en un ataque calcado a los ocurridos 
durante el último año en varios barrios de 
Nueva York.

Stacy Moskowitz y Robert Violante 
estaban anoche entre la vida y la muerte, a 
consecuencia de los balazos recibidos 
cuando charlaban un rato de madrugada 
dentro de un automóvil a la salida de un 
cine.

Moskowitz tiene un 50 por ciento de 
probabilidades de sobrevivir, pero los 
médicos temen que pierda alguna 
capacidad de coordinación a causa de la bala 
que le afectó al cerebro.

Su novio se encuentra también en 
estado crítico, tras haber perdido por 
completo el ojo izquierdo y gran parte de 
la visión del derecho.

O?. 
Siempre 
última 
cosas. E

Moskowitz y Violante fueron las 
víctimas 12 y 13 del misterioso psicópata,-. 
Sue desde finales de julio del año pasado ha 

ado muerte á cinco personas en sus 
atentados contra parejas dentro de 
automóviles.

Las autoridades de Nueva York, 
destinaron centenares de policías 3 ' 
esclarecer el caso, que ha sembrado el 
terror en muchos barrios de la ciudad.

El último asalto del “hijo de Sam" 
como se autodenomina el criminal en sus 
cartas a un columnista local, se produjo 
mientras refuerzos policiales patrullaban las 
zonas de Bronx y Queeons, donde s( ' 
habían producido todos los asaltos 
anteriores. „

Pero en esta ocasión el “hijo de Sam 
atacó en el barrio de Brooklyn, en contra^ 
de sus anteriores hábitos. También 
rompiendo su costumbre, su última victima 
era rubia, cuando todas las anteriores eran 
de pelo moreno.

» 
feir-
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LAS PEGAS DE SED

parlanchín veraneo—porque
venido con dos kilos y con casos bien parecido 

medio de mas, cuando otros protagonizados po 
zaragocistas han llegado con jugadores de sus plantilla 
ese exceso de peso O más ni siempre extranjero

^^gg IK g" IgggggfggiKgggtgg ■ periodísticamente, reparar han castigado ccperiodísticamente, reparar

g|g

Marcel Domingo en la primera vuelta al Luis Casanova como entrenador valertcianista

íi r «lI ræ

ELTO

a repetirse la 
Hace poco más 

se midieron porde un año 
primera

a burlar unas 
libertad,,y si 

iar un local

futbolista sus ventajas y sus 
inconvenientes.

Ahora rhismo toda la 
expectación zaragocista 
—después de olvidado su

!l “hijo de Sam" 
>oklyn, en contra 
ábitos. También 
su última victima 
as anteriores erar

que llevan a sus espaldas las 
estrellas del fútbol.

Si a Saturnino le duele el 
dedo gordo del pie, siempre 
será más noticioso que la

OBRE Arrúa nunca 
está dicho todo. 

Siempre queda por decir la 
última palabra sobre sus 
cosas. Esta es la penitencia

vez en el ring

lesión de otro futbolista de 
su mismo equipo,, 
considerado como peón de 
brega. Y .psto, naturalmente, 
tiene para el propio

ante fueron las 
erioso psicópata,^ 
Jel año pasado ha g 
personas en sus 
rejas dentro de

e Nueva York, 
s de policies a:^ 
ha sembrado el 

le la ciudad.
“hijo de Sam" 

I criminal en sus 
local, se produjo 
es patrullaban las 
eeons, donde 5«' 
dos los asaltos

(AJA «IRAI PSnVWCIÀl M WLEHCU

E/ clásico grupo con el presidente Remos Costa y la totalidad de la plantilla del Valencia C F.

lETES 
ONES 

:nciones
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Con pito® 
para Diarte

SE PRESENTO 
EL VALENCIA

El Valencia C.F. hizo su presentación la semana anterior, ante la lógica 
expectación de los aficionados que se reunieron en el "Vicente Casanova” en gran 

proporción para saludar a los futbolistas que van a defender los colores valencianistas 
durante la próxima temporada.

Aparte de los nuevos fichajes realizados hasta la fecha, tres del Burgos, bien 
conœidos por el nuevo "mister’, toda la atracción la acaparó el propio Marcel 
Domingo de quien en Valencia lo esperan todo. Ya en el primer día trabajó de lleno 
con sus muchachos, después de los clásicos "discursos” de presentación del 
presidente Ramos Costa y de Marcel Domingo.

Como nota más pintore^a y “negativa” a reseñar fue la poco cordial acogida que 
se dispenso a Carlos Martínez Diarte, por sus “cosas" y salidas durante la pasada 
temporada, circunstancia, por otra parte, que a nadie que conozca el “percal” 
paraguayo, puede extrañar demasiado.

(Fotos Emilio VIÑA.).

en semejante circunstancia.
Arsenio trata, por todos 

los medios, de ser el 
“jabón" adelgazante que 
borre y elimine kilos y 
grasas de la anatomía física
de Saturnino 
parece que 
consiguiendo. En 
vemos a ambos, 
realizando un 
físico y Arsenio 
con la mano el

Arrúa. Y 
lo está 
la imagen 
Niño está 
ejercicio 
le indica
lugar del 

césped al que Arrúa debe 
llegar con la raheza aue, a la
hora de discurrir en 
beneficio propio suele llegar 
tan lejos.

Como se sabe el
paraguayo llegó con unos 
días de retraso a la primera 
concentración y como
castigo a su indisciplina—ya 
estaba avisado— se especula 
con que va a ser, 
reglamentaria y justamente, 
sancionado con una fuerte 
multa. Una sanción que, al 
parecer, esta vez tendrá que 
hacer efectiva “de verdad”, 
y no como en otras 
ocasiones que sus multas, 
como se sabe, fueron de 
quita y pón.

Ya conocemos cómo 
otros equipos han

multas
castigado

r e a I m e n t
espectaculares y aunque c 
g ran Nino ha declarad 
humildemente que espera I 
suya, seguramente qui 
dado su modo, de ser, ant 
ella, SI llega, reaccionará d 
alguna manera, aunque d 
momento ni se note.

Esto nos hace escribirb 
a'í al hecho de conocer t 

“percal”. Sólo el propi 
Arrúa podría dejarnos e: 
evidencia, aceptando I 
multa y jugando y rindiendi 
como cabe esperar de ui 
futbolista de su clase 
Esperamos al tiempo y no 
sentiremos muy felices sir 
su comportamiento no 
quita la razón.

Ser estrella y saber! 
acapara estos contratien 
pos. En las barrigas d 
verano que han traído k 
demás futbolistas, nadie nc 
hemos fijado. Sólo heme 
sido báscula para Saturninu 
Arrúa. Esta es, como 
decimos, la penitencia que 
lleva encima, por ser el 
mejor.

M.A.B.

(Foto García LL NA)

No todo es falso en boxeo

lA GRAN VERDAD
DEL MDNZDN VALDES
VOLVIO 

historia.

monegresco los dos colosos 
pesos medios del continente 
americano. Tanto Carlos 
Monzón el campeón, como 
Rodrigo Valdés el aspirante, son 
dos pegadores natos; de los que 
no perdonan. Ha sorprendido 
que cuando cruzaron los guantes 
el año pasado, la victoria se 
produjera a los puntos. Y muy 
apurada por cierto. En esta 
ocasión, la historia ha vuelto a 
imp^oner su ley.

El que la pelea llegase a su fin 
en ambas ediciones, tiene una 
clara explicación, que ambos 
son tan excelentes encajadores 
como pegadores. Naturalmente 
que todo tiene fin en este 
mundo y se pensaba en la 
Posibilidad, de que Monzón a 

•s treinta y cinco años hubiese 
perdido su extraordinario poder 
asimilativo. Pero no fue así. Los 
dos adversarios se crecieron al 
castigo a medida que avanzaba 
el combate. Podían, en 
determinados momentos decaer 
las fuerzas físicas, pero allí 
estaban los dos corazones 
lesainos para mantenerse en pie 
contra viento y marea.

Un descuido de Monzón en el 
segundo round, sirvió para que 
el aspirante diera el carnpeón 
en tierra de un directo de 
derecha al mentón. Pero fue 
visto y no visto. Se levantó el 
gaucho rápidamente oyendo en 
pie la cuenta de protección. 
Pero el temporal de golpes no 
amainó durante todo el 
combate. Así tenían los dos sus 
respectivos rostros. El campeón, 
exhibía un corte profundo junto 
al tabique nasal; y Valdés 
además de tener una ceja abierta 
en una extensión de cinco 
centímetros, sus pómulos 
aparecían especialmente 
hinchados y tumetactos.

Uno no puede evitar 
acordarse de el último combate 
de Perico contra Sansak 
celebrado aún no hace un par de 
mises. De haber luchado 
nuestro paisano con la misma fé

y voluntad de que hicieron gala 
el gancho y el colombiano, de 
seguro que Perico habría 
recuperado el cetro mundial que 

■ abandonó en Tailandia un 
aciago día.

Ahora se asegura que va a 
disputar por tercera vez el 
campeonato mundial ante 
Sansak. Dicen que a la tercera va 
la vencida. La pelea está 
prnur^ada en todo caso para 
. el próximo septiembre, puesto 
que antes Muangsurin pondrá en 
juego su cetro mundial en el 
mismo Bang-Kog ante el 

norteamericano Mike Everet.
Vamos a ver si Perico en esta 

ocasión de oro que le va a 
propiciar nuevamente Martín 
Berrocal se mentaliza al 
máximo. Ya es hora de que al 
coche, a la moto de y a la nueva 
barca que acaba de adquirir les 
preste sólo la atención necesaria, 
pero nada más. De momento,

debe atender precisamente a su 
f)reparación profesional, que es 
o que le facilita la adquisición 

de esos juguetes.
Por lo demás y volviendo al 

combate de Montecarlo hemos 
de repetir que los dos 
contricantes se vaciaron 
materialmente en busca del 
objetivo. Monzón para mantener 
el título y Valdés para 
conquistarlo. En esta ocasión se 
salió con la suya el argentino, 
fiero estuvo en un tris de 
ograrlo el colombiano. En 

cualquier caso los dos pipiles 
' demostraron merecer el título 

mundial. Eue una gran pelea 
entre dos grandes campeones.

Lo que quiere decir que no 
todo es falso en boxeo, entre los 
dos colosos ha evidenciado que 
aún quedan valores morales en 
el deporte de las doce cuerdas.

Antonio SARRIA.
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f UANDO un pais cuenta con tantísimos millones de habitantes, es normal que 
entre tantos, haya gente de todas las clases sociales, morales y religiosas Es de 

ahí que cuando se quiere criticar a Estados Unidos, los que lo hacen suelen ver 
soliente la parte negativa, esa que suele existir en todos los países del mundo".

Estas palabras me las dijo el joven ginecólogo cubano, Jorge Villalón, ciudadano 
norteamericano y uno de los hombres de más prestigio en su profesión

Jorge Vülalón se ha convertido, de la noche a la mañana, en uno de los mejores 
conferencistas del referido país.

Es por eso que viene ocupando páginas principales en los periódicos v revistas 
ncxteamericañasy por supuesto, le interesa muchísimo a los que suelen escribir 

sobre los problemas de la mujer actual.

Tampoco yo “me quedé atrás'"' y 
localicé al ioven cubano.
**Viene a Miami cuando sólo contaba.con 8 
anos de edad", me dijo. “Quiero y 
respeto este país como si hubiese 
nacido en él. Aquí me han dado todo 
tipo de facilidades para estudiar y aquí 
he contado con todos los medios para 
superarme. Gracias a la sociedad y ai 
Gobierno norteamericano soy quien 
soy”.

No cabe duda de que sus palabras 
llevan por dentro todo el sentimiento 
del agradecimiento y de la humildad.

LUCHA PARA QUE NO SE 
USE LA ANESTESIA 
EN EL PARTO

Hace solamente una semana, este 
joven médico logró uno de sus 
mayores éxitos durante una 
conferencia ofrecida ante casi cuatro 
mil estudiantes de Nueva York. Llama 
poderosamente la atención por su edad 
(tiene sólo 31 años) y por su prestigio 
a nivel nacional.

— Dr. Villalón, usted viene 
luchando para conseguir que no se use 
la anestesia en caso de alumbramiento, 
¿por qué?

— Mire, recientemente, según 
nuestras estadísticas, un alarmante 
número de niños mueren al nacer 
debido a los trastornos respiratorios 
que les produce precisamente la 
anestesia que se le suele suministrar a 
la madre.

— Pero la anestesia siempre se ha 
venido usando, ¿no cree usted?

— Si, claro, eso lo sabemos todos. 
Pero precisamente la medicina tiene 
ese encanto (si se le quiere llamar así)

— También averigüé que estas 
mujeres trabajan en el campo, ayudan 
a sus maridos y, además, atienden la 
casa. Hacen la comida, lavan su ropa 
en los ríos, etc. Ah..., y, sobre todo, 
suelen hacer largas caminatas para 
trasladarse de un lugar a otro. Ese 
exceso de trabajo las mantiene en un 
rerfecto estado físico y sus músculos, 
odos, están totalmente 

desarrollados..., siempre en acción. Lo 
que acredita que, al momento del 
parto, lo hacen con una elasticidad 
física..., con un sentido tan primitivo, 
pero efectivo del relajamiento 
muscular, que, incluso, muchas ni se 
enteran de que han dado a luz.

— ¿Suelen trabajar hasta poco 
tiempo antes de dar a luz?

— Por supuesto que lo hacen. Y 
llevan su estado con una naturalidad 
impresionante..., como si toda la vida 
hubiesen tenido tan desarrollado 
vientre.

“LA MUJER MODERNA 
PUEDE SUSTITUIR EL 
TRABAJO DE AQUÉLLAS 
CON EJERCICIOS 
ESPECIALES".

“Pero no creo que usted pretenda 
que la mujer moderna, precisamente la 
de Estados Unidos, se someta a esos 
trabajos rigurosos porque, sin duda, no 
es normal que esas mujeres prirnitivas 
que usted conoció, lleven ese tipo de 
vida en pleno siglo XX”, fueron mis 
palabras para el doctor Villalón. A lo 
que él contestó:

— No, pero la mujer moderna puede 
sustituir el trabajo de aquéllas con 
ejercicios especiales. Y, en cuanto a

tiene que saoer que, por los años 
cincuenta, un genio francés, el Dr. 
Lamaze, creó el sistema llamado 
“Nacimiento Natural sin Dolor”. Por 
supuesto que entonces este médico 
revolucionó ai mundo con sus ideas.

— ¿Muchas mujeres se preparan er 
Estados Unidos?

— Sí, especialmente en loi 
pueblos..., fuera de las grandi 
ciudades, ya que para ello el tiempos 
necesario.

\ eilERIIA A lA ANISHSIA
de la búsqueda constante de nuevos 
métodos. Comprenda usted que no 
podemos permanecer siempre en la 
misma posición. La ciencia gana 
terrenos, o parece. Y esto último no 
puede ocurrir jamás.

— ¿Le siguen muchos médicos en su 
lucha en contra de la anestesia en caso 
de parto?

— Por supuesto que sí, sobre todo la 
mayoría de ios médicos jóvenes.

— ¿La revolución de la anestesia, 
Dr.?

— No..., esa palabra de 
“revolución” me asusta..., considero 
que no viene al caso.

¿POR QUE LAS MADRES 
PRIMITIVAS NO SUFREN 
DOLOR EN EL PARTO?

Recientemente, un grupo de 
sociólogos norteamericanos llevaron a 
efecto una encuesta en la que se supo 
que “un 80 por ciento de las madres 
americanas) no querían tener más 
hijos”. Se lo hice saber ai Dr. Villalón 
y respondió:

— “Si, he leído algo sobre ese 
asunto”.

— ¿Se nota en los hospitales de 
maternidad la ausencia de mujeres en 
gestación, Dr.?

— No, aunque exista ese 80 por 
ciento que afirman las estadísticas, aún 
quedan millones de mujeres que ven en 
el alumbramiento su única forma de 
verse realizada totalmente como 
mujer.

— Dr. Villalón, su última 
conferencia se tituló “¿Por qué las 
madres primitivas no sufren dolor en el 
parto? . Yo no logré asistir a elfa, 
¿podría decirme algo al respecto? ¿En 
qué se basa usted para afirmarlo?

— Me baso en mis propias 
experiencias, ya que antes de ocupar el 
puesto que tengo actualmente, viajé 
rx las Islas del Pacifico como médico. 

n Filipinas, por ejemplo, presencié 
centenares de alumbramientos entre 
mujeres de aldeas..., mujeres 
completamente primitivas. Averigüé y 
llegué a conclusiones valiosísimas, 
como por ejemplo, que estas mujeres 
no sienten dolor alguno en el 
momento del parto.

— Pero.... ¿por qué?

“llevar ese tipo de vióa, si es o no 
justo, eso depende..., es muy elástico, 
amigo mío. Tampoco la vida que 
llevamos en las grandes ciudades tiene 
mucho encanto. Yo, particularmente, 
no sé qué le diría al respecto...

— Entonces usted asegura que el 
pallo de una mujer primitiva es mucho 
más natural que el de una mujer de la 
ciudad..., moderna, ¿verdad?

— No cabe la menor duda. Una 
mujer primitiva ni siquiera se queja 
una sola vez. Es más, vi casos de 
algunas que, mientras estaban en ese 
trance, le daban órdenes al marido de 
las cosas que debía de hacer en la casa.

— Y su batalla es que las mujeres se 
preocupen más y que, desde que 
descubren su estado, lo tomen en serio 
y se dediquen a una preparación 
adecuada, ¿no?

— Efectivamente. Hoy, 
especialmente en ciudades como 
Nueva York, la mayoría de las mujeres 
ni acuden al médico durante el tiempo 
del embarazo. Y eso es fatal. Es por eso 
que se presentan a veces tantas 
dificultades. ¿Por que' ocurre todo? 
Pues por la vida agitada y moderna que 
vivimos todos. Un parto es algo much^j 
más serio de lo que la mayoría de las 
mujeres piensan.

Todo aquel que de una u otra 
forma haya tenido relación con el 
mundo de la gestación en la mujer.

•
 Un prestigioso ginecólogo cubano, 

presenta su método en Estados Unidos

"He visto a mujeres primitivas que 
mientras daban a luz, le daban órdenes 
al marido de los quehaceres domésticos" 
(Dr. Jorge Villalón)

"En las grandes ciudades un elevado 
número de mujeres no acuden al -

¿ * médico durante el embarazo" W

Fue criticado y combatido por muchos 
de sus colegas. Pero, según ha pasado 
el tiempo, se fueron dando cuenta de 
que^ sin duda, aquel qenio francés 
tema razón. La mayoría intentaron 
poner en práctica el método 
interesante.

— ¿Podríamos decir que continúa 
usted cabalmente el sistema del* Dr. 
Lamaze?

— Sí, yo admiro la idea que tuvo el 
francés Dr. Lamaze. Eso de que por 
medio de determinados ejercicios de 
control muscular y respiración 
profunda se logre preparar a la madre 
para que colabore en el proceso 
natural del nacimiento, es algo 
maravilloso. Todo lo natural tiene 
mucho más valor y encanto, ¿qué 
decir entonces cuando se trata de traer 
a una criatura al mundo? ¡Me parece 
fantástico!

— ¿Qué causa tanto dolor en ese 
momento Dr.?

— Los terribles dolores (según las 
propias mujeres), se deben al terror 
que se apodera de la madre en el 
momento en que la ola de dolores y 
contracciones uterinas las lleva a 
resistir la contorsión de su cuerpo 
haciendo el proceso más difícil y 
muchas veces hasta imposible. Quiero 
decirle que la mayoría de los casos de 
cesárea, la propia madre es culpable 
por no cooperar en el proceso.

— Prácticamente es el método di 
francés Lamaze el que usted llevai 
cabo, ¿verdad?

— Sí, con muchas cosas añadidsi 
por mis propias experiencias vividas. 
Las embarazadas que son preparadas 
bajo el sistema Lamaze, aprenden) 
respirar, controlar sus músculos 
seguir las contracciones del útero 
ayudando conscientemente a los pujos 
y haciendo más fácil la cabalgadura di 
la cabeza del feto por el conducto 
sacro ilíaco que es el momento crucii; 
del alumbramiento.

— ¿Proyecta felicidad la mujer qui 
colabora en su propio 
alumbramiento?

— Por supuesto. Es muí 
interesante, ya que se mantiene ui> 
diálogo único..., diferente que jamás si 
vuelve a tener hasta otro caso di 
alumbramiento. La mujer que ha sidi 
orientada sobre los cambios que n 
sufriendo su organismo hasta । 
momento final, sabe que la dilataciói. 
del cuello del útero y las contracciont 
uterinas son menos dolorosas y mi 
naturales y fáciles si ella colabora.

— ¿Se llega a convencer?
— Totalmente. Ella está convencÜ 

y por lo tanto coopera con rotundi 
éxito.

— ¿Orgulloso de su obra. Di 
Villalón?

- Orgullosísimo.
— ¿Ama a los niños?
— Locamente
— ¿Cuántos tiene si está casado?
— Tengo dos, y los recibí / 

mismo. Mi señora es el más vií 
ejemplo de que si se colabor* 
fielmente, se puede traer al mundo uiu 
criatura sin dolor.

Cuando dejamos a un lado el temí 
el doctor Villalón me dijo que 
padres eran asturianos. “Si, mis padfe 
emigraron a Cuba cuando eran 
jóvenes. Allí se afincaron después^ 
trabajar como negros, pero me dier^f- 
todo lo que puede tener un niño** 
ocho años. Actualmente viven 
Miami como dos reyes, pues 
representan lo más importante de i” 
vida junto a mis hijos y mi mujer".

Roberto CAZOR^í 
(Una exclusiva para 

Servicios especiales de Ert 
Nueva Vori
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has

res se preparan er

mantenerse 
“pie del

— ¿Es difícil 
tanto tiempo al 
cañón”? .

— Claro que lo es.
— ¿Cómo

ESPECTACULOS

Pawif I VelázdiMf »,
Iri años en el diseo

UCHOS son los cantantes que consiguen un par de éxitos y al 
poco tiempo desaparecen del panorama musical. Otros, sin 

embargo, se mantienen año tras año en los primeros puestos de las 
listas musicales. Este el el caso de Daniel Velâzquez que en este año 
precisamente cumple su trece aniversario en el mundo de la 
canción. Unas veces más y otras menos, pero lo cierto es que desde 
que empezara, allá por el 64, a recorrer España de punta a punta, 
ha conseguido que su nombre no fuera olvidado fácilmente. “Vete, 
vete”, “Palabras sólo palabras” y “Fue por María” son tres de sus 
últimos impactos.

almente en loi 
I de las grandt! 
ra ello el tiempoü

conseguido? .
— A fuerza de sacrificios y 

mucho trabajo. Nunca he sido 
un artista de números unos, pero 
poco a poco he logrado una 
estabilidad que para sí quisieran 
otros.

— El número trece dicen que 
es el de la mala suerte y tú 
precisamente este año cumples 
ese aniversario en el mundo de la
canción... 
número? .
- En

¿Tienes miedo a este

absoluto. Ni soy

es el método dt 
que usted llevar

as cosas añadidsi 
periencias vividas, 
ae son preparadas 
maze, aprenden t 

sus músculos la 
ciones del útero' 
emente a ios pujos| 
I la cabalgadura di 
por el conducto 

I momento crucii^

supersticioso ni lo he sido en mi 
vida. De todas formas, aunque 
así fuera me contradeciría yo 
mismo, ya que este año se me 
presenta bastante bueno.

Pero este no es precisamente 
el motivo principal del reportaje 
sino la adquisición de su nuevo 
piso. Piso que lógicamente es de 
“soltero”.'

— Y. lo será por mucho 
tiempo —nos comentaba entre 
bromas^ el “veterano”cantante.

— ¿Cómo es que has 
abandonado el que tenías? .

— Porque de vez en cuando 
hay que cambiar de aires. 
Encontré este piso y al ver lo 
bien situado que estaba y sus 
buenas características no lo dudé

ad la mujer qui 
su p r o p ic

a st o. Es mu) 
! se mantiene uii 
rente que jamásU 
>ta otro caso di 
mujer que ha sidi 

cambios que u 
nanismo hasta > 
a que la dilatación 
/ las contraccione 

dolorosas y mi 
ella colabora.

está convenció 
ra con rotund!

SU obra, Ú>

si está casado?
y los recibí í* 

es el más vi* 
si se colabor

raer al mundo uin

a un lado el temí 
me dijo que 
os. “Si, mis 
cuando eran mw. 
icaron después 
•s, pero me dier^ 
tener un niño 
Imente viven 
reyes, pues eH’ 
importante de i” 
s y mi mujer”. ;

oberto CAZOR^ 
exclusiva para Fj’ 
especiales de Ertl

Nueva Yo* =

mucho.
— ¿Piensas vivir sólo en él o 

lo compartirás con alguien?
— Viviré yo solo. La soledad 

es algo muy bonito.
— Supongo que te 

molestará que te pregunte que 
cuándo te casas, ¿pero este piso 
no significa un matrimonio a la 
vista? .

— No me hagas reir. Creo que 
no está relacionado el comprarse 
un piso con que uno por fuerza 
se tenga que casar.

¿Cuándo te casarás 
entonces? .

— El día que me identifique 
plenamente con una chica.

— ¿No lo has conseguido 
hasta ahora? .

"IVo me caso porque no encuentro una 
chica con ia que me identifique pienamente

"Nunca escucho mis grabaciones, las 
tengo demasiado oidas

Me retiro dentro de cuatro años, para entonces tengo pensado comprarme
— Por desgracia, no.
El piso es amplio y está 

decorado con mucho gusto por 
él mismo.

— ¿Piensas vivir en él muchos 
años o tienes idea de cambiar en 
poco tiemoo? .
—Pienso comprarme un chalet en si 
campo para cuando me retire, 
pero esto va para rato.

— ¿Cuánto tiempo, 
aproximadamente? .

La muerte de Cristo 
narrada en 
primera persona.

Gabriel 
García 
Baddl

/4 /a venta en todas /as librerías

un chalet
— Cuatro años.
El nuevo piso de Daniel no 

podían faltar alguno de los 
trofeos que ha ido consiguiendo 
a lo largo de su carrera así, como 
una gran cantidad de discos que 
por otra parte constituyen una 
de sus mayores aficiones en sus 
ratos de ocio.

— ¿Escuchas de vez en

cuando tus propias 
grabaciones? .

— No, los míos ya los tengo 
muy oidos.

— ¿Te vas a convertir a partir 
de ahora en cantante-político? .

— A^mí la política no me 
gusta. Lo que pasa es que en este 
mundillo estamos todos muy 
manejados y por eso tenemos

que poner todos un poco de 
nuestra parte para que no nos 
ocurra.

Ahora mas que nunca, el 
tiempo es oro para él, por eso no 
quisimos entretenerle más. ¡Que 
disfrutes el nuevo piso con salud 
que se dice en estos casos!

Miguel SAEZ

SAPHAN PRESS

material contra incendios.

juventud
1 I’ \l< \ \H

CON INFORMACION, MUSICA 
ENTRFTFNIMIFNTO.

DEPORTES, VARIEDADES
; Oe 7 fie la nianaiia a una iIp la riiailtuyaiD

DELEGACION: Angel VELA MELERO

AVDA. CALVO SOTELO, 52 - TEL. 211625

Siempre al servicio de Hostelería que con 
motivo a los festejos que en honor a Santa 
Marta, patrona del Gremio celebran, 
saluda a sus clientes y amigos.

SGCB2021



ESPECTACULOS

HOY
SENSACIONALri CARTELERAK

DEBUT

itn
mi

mili I miliim

MADRID. SALA 1: 6-7-
DON QUIJOTE. 5-7-9-11

HORIZONTALES

:

WUder,
VERTICALES

YA SEPAX. 5-7-9 y 11
públicos). Heidi en

los mejores
MARISCOS

SIEMPRE SOLUCION:

•49$ 'oqujoa "6
'8 IBJPV

COSTA

TASCA

— 5-7,15 y 10,45 
18 y menores

—"uçaii 'OBJ. "g —'BiaoBa 
■3N'2 — 'SBI 'JBiiVi :a

NORTE. — 5-7-9-11. (Mayo
res 18). Horror en el mnseo 
negro. Michael Gough, Ju
ne Cunningham.

(Todos 
la oln-

PALACIO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). El rito. Un film de 
Ingmar Bergman, con In
grid Thulin.

Technicolor. Gene 
Zero Moetel.

Charlotte Ram-

dad. Estreno. Dibujos ani
mados. Eastraancolor.

• ALGODON r>*l 
ANTIRRUIDOS DILSOUI

• TAPONES lai---------------
•CASCOS WlLLSON
ANTIRRUIDOS
EXCLUSIVA DE VENTA EN ARAGON

VICTORIA. — 5-7-9-11 (Todos 
públicos). Fantasma en «1 
Oeste. Eastmancolor. Tom 
Scott, Fred Harris.

ROXY. — 5-7-9-lL (Mayo
res 18). Alicia ya no vive 
aquL Technic olor. Ellen 
Burstyn, Kris Kristofersson. 
Ultimo día.

MOLA. — 5-7-9 y 11 (Todos 
públicos). «Dumbo». Una 
creación de Walt Disney. 
Tercera semana. Tecnicolor.

ON '?JB|JO '9 —'HA 
—‘OQ ’B4jA13 ‘tr

LATINO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). La muerte del es
corpión. Ivonne Sentis, Te
resa Glmpera.

SALAMANCA.—5-7-9-11, (Ma
yores 18). No es nada, ma
má... Sólo un juego. David 
Hemming, Alida Valli.

— ?jaBJi 
'OBN 'L - 
’uv *d’S

VELA MELERO
CALVO SOTELÓ 52 TEL.211625.233421

Bogarde. 
pUng.

COLISEO. 
(Mayores

GOYA. — 5-7-9-11 (May. 18).
3.* semana: Casanova. Sen

ta Berger, Tina Aumont.

(May. 18). Dos hombres en 
la ciudad. Eastmancolor. 
Jean Gabin, Alain Delon, 
Mimsy Farmer.

VENECIA. — 5-7-9-11. (Ma 
yores 18). Joven y guapo con 
voz de soprano. Sandra Mi
lo, Anouk Aimee.

GRAN VIA. — 5-7-9-lL (To
dos públicos). 2.* semana; 
Robin Hood. Dibujos anima
dos de Walt Disney en tech- 
nicolor.

•jaiO 'ouBS '6
—’^jBupojv *9 —'saa 'I 

'4 —‘BpEABIO *9 —’O^fey 
'jpa'S —'qi ’BUI 'jv 
— IN ’OIBAO ’I’e —*049« 
’|B3| '2 — uauodajuv ’I

CINES DE REESTRENO

S ABE :

OLIVER—'Descanso semanal.
PARIS. — 5-7-9-11. (Mayo

res 14). Los productores.

PALAFOX. — 5-7-9-11. (Ma
yores 18). La violación. East- 
mancolor. Simon Andreu, 
Mary Francis, Beatriz Ros- 
sat.

CINES DE ESTRENO
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ACTUALIDADES. 5-7-9-11 
(Todos públicos). El escara
bajo más loco del mundo. 
Kathrin Oginski, Ecelyne 
Kraft.

ARGENSCHiA. — 5-7-9 y 11 
(Mayores 18). 11.* semana: 
Asignatura pendiente. Fio
rella Faltoyano, José Sacris
tán.

AVENIDA. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). 3.* semana: La 
primera vez sobre la hier
ba. Anna Haywood, Mark 
Lester, Mónlca Guerritore.

CERVANTES. Sala especial.— 
4’45-6’45-9 y IL (May. 18). 
15.* semana: Portero de no
che. Technicolor. Un film 
de Liliana Cavani, con Dirk

acompañados). 11.* semana: 
Rocky (Tres «Oscar» de Ho
llywood 1977). Sylvestre Sta
llone, Talla Shire.

COSO.—5-7-9-11. (Todos pú
blicos). Fantomas contra 
Scotland Yard. Cinemasco
pe - Eastmancolor. Louis de 
Funes, Jean Marais.

DORADO. — 5,30 y 9,30 (Ma
yores 18 y 14 acompañados). 
Doctor Zhivago. Un film de 
David Lean, con Geraldine 
Chaplin, Julie Christie, 
Omar Sharif. Panavisión. 
Metrocolor.

FLETA. — 5-7-9 y 11 (Todos 
públicos). 3.* semana: Via
je al centro de la tierra. 
Un film de Juan Piquer, con 
Kenneth Moore, Ivonne 
Senti.s.

REX — 4’30-7’15 y 10’45. (To
das públicos). 3.* semana: 
La conquista del Oeste. Pa- 
navlslón 70 mm. - Techni- 
cedor y sonido estereofónico. 
Gregory Peck, Caíroll Baker, 
James Stewart

CINES DE ARTE Y ENSAYO
ELISEOS. — 5-7-9-11. (Mayo

res 18). 2.* semana: El ana
coreta. Eastmancolor. Fer
nando Fernán Gómez, Mar- 
tiñe Auda

ARLEQUIN. — 5-7-9-11. (Ma
yores 14). Mestizo. Eastman
color. Hugo Blanco, Gustavo 
Rojo. Ultimo día.

9-11. (May. 18). No desearás 
la mujer del vecino. East- 
mancolor. Alfredo Landa, 
Silva Koscina.
SALA 2: 5-7-9-11. (Todos 
públicos). Espartaco y los 
diez gladiadores. Eastman- 
color. Dan Davls, Helga 
Line.

Plaza Toros Zaragoza 
«IDM ON ICE- SOBRE HIELO

Nueva producción «América 200», 126 bellísimas patinadoras y 
campeones olímpicos con Popeye sobre hielo. Sólo por siete únicos 
días, del 2 al 8 de agosto. Función única todas las noches 1Q,8O. El 
espectáculo ideal para toda la familia. Taquillas en Plaza de Toros y 

Galerías Preciados. Teléfonos 817168 y 221668

CA DA TAñDE.

CANCELA

CADA NOCHE

PLAZA deTOROS 
deZARAGOZA

DEL 2 AL 8 DE AGOSTO 
10.30 h. NOCHE

EL PAPAGAYO"

Elegante. Selecto. Distinto “La 
diferencia en su ambiente” San 
Ignacio de Loyola, 13, Teléfono 
21 48 56.

Sala de fiestas. Royo, 5, 
3'eléfono 21 12,59. Siempre las 
mejo.res atracciones
internacionales. Y LA 
CANCELA DE ORO MUSICAL

1800 SENECA

Recuerde los éxitos de ayer, 
viva los actuales y conozca los 
futuros, viajando a través de la 
música. Cavia, 10.

nueva, DISTINTA, ACTUAL. 
El mejor sonido con la música 
del rnomento. Ya se dice: “Eso 
es Séneca y su ambiente”.
La Itipa, 5

ememiu Por i

JUAÑPOCH á

150 PATINADORES 
CAMPEONES DEL MUNDO 

Y OLIMPICOS con 

POPEYE SOBRE HIELO 
EL ESPECTACULO IDEAL 
PARA TODA LA FAMILIA

• VEMTA ANTICIPADA DE LOCALIDADES EN 
PLAZA DE TOROS - 

GALERIAS PRECIADOS

INFORMACION Y RESERVAS 
TELS. 21 71 58-22 16 58 '

PRECIOS ESPECIALES PARA GRUPOS 
Y AUTOCARES DE LA PROVINCIA

DISCOTECA 
LIVERPOOL

Nueva dirección por 
universitarios. Donde el 
ambiente lo hacemos entre 
todos OS INVITAMOS A 
ESCUCHAR A LOS 
CANTADORES NOVELES 
ARAGONESES... TODOS LOS 
JUEVES - NOCHE. (Entrada 
gratuita). Abierto; jueves y 
viernes noche. Sábado, tarde y 
noche. Domingo, tarde. Camino 
de las Torres, 96.

PARSIFAL
La música más original y el 
ambiente más agradable. .Sevilla, 
6, Teléfono .37 92 (l(t

Reunión y juventud, 
ambiente dis 
Recientemente inauuiirado: en 
San .l uán de la Cruz, 28.

1. Preferir.— 2. Que guarda 
lealtad. Provocación al duelo 
o desafío.— 3. Curva plana, 
cerrada y simétrica respecto a 
uno o dos ejes.— 
4. Terminación verbal. 
Terminación del diminutivo. 
Símbolo del terbio.—

5. Mostrar alegría 
exteriormente. Extraño.— 
6. Adecuada, proporciona- 
da — 7. Pasa la vista por un 
escrito enterándose de lo que 
dice. Cabeza de ganado.— 
8. Partiré el p uerco en 
canal.— 9. Que tiene buena 
salud. Percibir el olor.

I.Pira para sacrificios.
. Artículo pl.— 2. Símbolo del 

neón. Papeleta que da el 
médico indicando las 
medicinas a tomar.— 
3. Insignia que usan los 
familiares de la or^en de San 
Juan. Tercera parte dej 
intestino delgado.— 
4. Nombre de mujer. Símbolo

del cobalto.— 5. Preposición 
i n s e p a rabie. Siete.— 
6 . A o óf¡TaTT Üo n ¿ rTas. 
Negación.— 7. Ultramontano" 
Conjunto de varas 
entretejidas dispuestas en los 
laterales del carro.— 8. En 
francés, y. Conduciré hacia 
mí.— 9. Figura geométrica. 
Existir.

Y es 
gpractic 

cualifii 
Campeo 
se dispu 
Palmas s

Buen 
disputar 
las sigui 
100 m. 
m. espal 
por 100,

Un p 
duro dei 
los equi 
sea que

GALLERY2 STORK-CLUB

Si busca tranquilidad y 
reservado ambiente, tenemos lo 
que usted desea. Liñán, 8 
^etrás de Telefónica, San 
Vicente de Paúl). Teléfono 
29 11 66.

Tarde: especial parejas. Noche 
discoteca-club hasta las 3 de la 
madrugada. Centro ciudad 
Independencia, 19. Tel. 
21 48 04

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

Noche de sábado. Eiesta de 
noche para matrimonios 
jóvenes. (Consumición incluida. 
Sábados y festivos tarde, fiesta 
joven. Teléfono 23 51 84.

CHARLESTON 
AÑOS 20

DESPUES DE SU BODA; 
BAILE EN CHARLESTON. 
Extraordinariamente reformada 
Dirección y Teléfono: 39 69 52

GRAWER CLUB

Cómodo, personal y diferente 
Calle Moncayo. CASETAS.

ASTORG'S
La nueva discoteca, abierta de 5 
tarde a 3 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

IGUANA

juventud, ritmos, diversión. 
Precios jóvenes. Calle Madre 
Vedruna, 11. Teléfono. 
21 70 52.
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los

Bárbara Bain

ia noche,

Natación iQué fríol

PERO QUIERO r/

L a que

MAÑANA 3HOY

PRIMERA CADENA

SEGUNDA CADENA

planes a los pequeños 
rateros, que pretenden 
ascender de categoria.

Mañana 
su nueva 
Mari Cruz

Hoy, por 
podremos 
programa de

y

Millson
& EN ARAGON

CLUB

;ca, abierta de 5 
;ada, vuelve a su

5. Preposición 
e. S¡ete

Jltramontano^ 
de varas 

puestas en los 
:arro.— 8. En 
nduciré hacia 
3 geométrica.

r alegría 
B. Extraño.— 

proporciona- 
vista por un 

lose de lo que 
de ganado.— 
puerco en 
tiene buena

I olor.

il y diferente 
ASETAS.

arejas. Noche 
ta las 3 de la 
ntro ciudad 
a, 19. Tel.

•jaiO 'ouBs '6 
3 -'sea ’I 
’13*9 —’o-fea
•bu| -jv 'V 
L'e —'otea 
aiuv'l :h

8 9

José María

YO CREO

Mari Cruz Soriano con Maruja Callaved

>06, diversión. 
Calle Madre 

Teléfono.

Yo, para que todos nadaran más a gusto, a no ser que tengan 
mejor tiempo, aconsejaría que lo hicieran en una piscina cubierta 
y climatizada, que se metería menos gente, pero estarían más 
"calentitos" los nadadores.

mal, por 
Iñigo.

V er el 
actualidad

Pero el. “caballero ”, 
que no quiere que nadie 
se retire del oficio con un 
triunfo, se encargará de 
chafarles la fiesta y los

"Gente", con 
presentadora, 
Soriano. "El

como “Alfa” y que a 
otros ios lleven a nadar^ 
se queden, con el frío 
que hace, como nos 
dejan a nosotros cuando 
les vemos: “helados”.

Yo creo que Isabel 
Tenaille ha sioo uno de 
ios mayores “boom” que 
ha tenido TVE; pero 
quiero que ahora que se 
ha ido de "Gente”, 
reconozcan que la 
sustituía, Mari Cruz 
Soriano lo hace muy bien 
y no está nada de mal.

Yo creo que Mari 
Cruz, será, como cuando 
estaba Isabel, lo mejor 
del programa..; pero 
quiero que no se enfade 
Julio Cesar Fernández, y 
es que es más feo. ¿O 
no? .

Yo creo que mañana 
veremos “Espacio 1999” 
y “Natación” que los de 
el "espacio” pasaron 
apuros y los de la 
natación frío...; pero 
quiero que manden alia a 
alguno de los que salen 
en TVE, y se pierda en él

caballero de azul”, 
cerrará con "Pa'gina 
musical", la programa
ción de sobremesa.

Ya por la tarde, se 
abrirá con antelación la 
emisión, para ver los 
Campeonatos de España 
de Natación. Tras ellos 
"Los globos”, con

taurina, "Revista de 
toros", de Mariví 
Romero y Manolo F. 
Moles. Y después de la 
fiesta nacional, la otra 
fiesta, la "Fiesta" de los 
martes, dirigido, bien o

Por 
JAÑPOCH PROGRAMAS

Escribe: JAVIER

Bilsom

NATACION 
JCON EL FRIO 

QUE HACE!
Y es que si hay que tener, ya de antemano, valor para 

practicar ese deporte, además de estar suficientemente 
cualificado, hay que amarlo para participar en unos 
Campeonatos de España de Natación, con el frío que hace. ¿Que 
se disputan en Canarias? No, si ya lo sé, pero es que ni Las 
Palmas se ha salvado de este "fresquito” verano.

Bueno, pues como, aunque haga calor o este' helando, se 
disputarán las pruebas, habrá que decir que mañana se celebrarán 
las siguientes: 800 m. libres femeninos; 100 m. espalda, fem.; 
100 m. mariposa,,masculinos; 200 m. mariposa, femeninos; 200 
m. espalda, masculinos; 400 m. libres, masculinos y relevos, 4 
por 100, estilo femeninos.

Un programa largo y que ocupará la tarde del aficionado al 
duro deporte. Como favoritos a estos Campeonatos se consideran 
los equipos del Club Metropole de Canarias y el Club Palma, o 
sea que todo se queda en las Islas.

Eso es lo que trataran 
de hacer en “El caballero 
de azul”, dos jovenes con. 
una antigua ametralla' 
dora antitanque, que 
roban de una armería. 
Pues piensan utilizarla 
para atracar un camión 
blindado, que transporta 
una fuerte suma de 
dinero. Pero el oficial 
Morgan es alertado por 
una de sus amigas del 
barrio y llega a impedir

UB

Yo creo que está muy 
bien eso de que nos vea 
todo Méjico, (o al menos 
a nuestros famosos), en 
ia “fiesta” de Iñigo y nos 
saquen cada día alguna 
"mejicanada...; pero 
quiero que me expliquen 
como no se le ocurrió, a 
quien tuvo, tan gran ¡dea, 
el que nos vieran los 
italianos, cuando a Iñigo 
le dio por sacar dos de 
ellos cada día. Y es que a 
José María, por donde le 
dá.

"Abrete Sésamo”, 
"Dibujos animados” y 
"Espacio 1999", con si 
episodio "El último 
enemigo", en el que la 
base Alfa, se acerca a un 
sol. Lo extraño es que 
dos planetas giran en 
torno a él. Creen que 
puede haber peligro y se 
preparan, pero son 
atacados por una nave, 
que les deja indefensos. 
Al final, la actuación de 
ios jefes de Alfa, salba la 
base. Está protagonizada 
la serie por Martin 
Landau y Bárbara Bain, 
(en la foto).

Después de estar en el 
aire, bajaremos a la 
tierra, donde, 
irremisiblemente, nos 
veremos el "Telediario", 
o el que no quiera, en 
UHF "Africa dos mil". 

que el dinero pase a las 
manos de los 
‘ ‘gu errUleros ”, que 
estaban fichados por la 
policía y querían dar el , 
golpe de su vida y así 
apartarse de la 
“circulación ”.

14,30.- 
A»p e r t u r a 

presentación. 
14,31.- 
Gente. 
15,00.- 
Telediario. 
15,35.- 
La saga de 

Clayhander. 
16,25.- 
Cu arteto en 

remol. 0 p. 
Chumann.

16,40.-

m¡
47 '

Despedida y 
Cierre.

18,45.- 
Carta de ajuste. 
18,30.-
Campeonato de 

España de Natación.

19,30.- 
Carta de ajuste. 
19,54.- 
Presentación y 

avances.
19,55.- 
Dibujos 

animados. 
20,00.- 
Redacción de 

noche.
20.50.-

MATAR A UN
TANQUE

George Kennedy; El caballero

pro tagoniza George 
Kennedy y que empezó 
con poca aceptación por 
parte de los teleespecta
dores, va aumentando su 
interés y los que están 
libres a esas horas en 
casa, van haciéndose

19,30.- 
Avanee informa

tivo.
19,35.-
Un globo, dos 

globos, tres globos. 
21,00.- 
Telediario. 
21,30.- 
Revista de toros. 
22,00.- 
Reportaje. 
22,30.- 
Esta noche... 

fiesta.
23,30.- 
Ultima hora. 
23,50.- 
Poesía e imagen. 
23,55.-
D espedida y 

cierre.

¿Qué es? 
21,30.-
Maestros y 

estilos.
22,30.- 
Panorama 

musical. 
23,00.- 
Recital. 
23,30.-
Oespedida.

amigos de Morgan, como 
lo son todos los de su 
barrio, que siempre le 
ayudan a resolver los 
casos con sus 
informaciones. ¡Pues 
menuda pandilla de 
“chivatos” tiene el “buen 
caballero”! , pero aún le 
queda alguien en contra: 
el perro “salchichero ” de 
la serie.
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Marcha 
antinuclear:

SIGUEN 
DETENIDOS 

DOCE 
MANIFES

TANTES
BOURGOIN-JALLIEU 

(Francia), 2 (Efe).- Doce de 
las diecinueve personas 
detenidas por su violenta 
participación en la 
manifestación antinuclear 
cerca de Creys-Malville, que 
el domingo pasado degeneró 
en choques con las fuerzas 
del orden, permanecerán en 
la cárcel hasta que el sábado 
próximo dicte sentencia el 
tribunal de delitos flagrantes 
de Bourgoin-Jallieu.

Los otros siete detenidos 
fueron puestos en libertad el 

I lunes. Entre los 
manifestantes que siguen en 
la cárcel, en .espera de la 
decisión del tribunal, hay 
tres franceses, siete alemanes 
y dos suizos.

PEKIN, 2 (Efe-Reuter).— El general 
Ke-Cheng, ex-jefe del Estado 

Mayor del Ejército chino, ha sido 
Rehabilitado sin publicidad tras más de 10 
años de estar en “desgracia política”.

El general Huang, de 80 años, apareció 
anoche en una concurrida recepción para 
c onmemorar el 50 aniversario de la 
fundación del Ejército de Liberación del 
Pueblo (ELP).

Los extranjeros no le reconocieron 
entre los 1.500 asistentes a la recepción, 
pero su presencia fue confirmada por 

una lista de invitados facilitada hoy por 
la agencia de noticias “Nueva China”.

AUMENTA
LA COSECHA

DE CAFE
WASHINGTON, 2 

E/ Departamento de 
Agricu/tura de Estados 
Unidos predijo ayer un 
aumento sustancial en la 
próxima cosecha mundial del 
café, debido al incremento 
en la producción cafetera del 
Brasil.

Según las últimas 
estadísticas del 
Departamento, la cosecha de 
1977/78 ascepderá a 
70.400.000 sacos de café, 
con un contenido por saco 
de 60 kilogramos, lo que 
supone un incremento del 14 
por ciento

(Telefoto Cifra Gráfica-Upi)

CARRILLO BUSCA AYUDA EN RUMANIA

FRANCFORT (RFA). 2 (Efe).— Con el título “Avuda oara 
Carrillo", el diario “‘Frankfurter Allgemeine” (próximo a los ¿ 
círculos económicos) Incluye hoy un comentarlo sobre la visita 
del secretarlo general del Partido Comunista Español a Rumania. 

El diario señala que tras lo» ataques contra el comunismo 
soviético. Carrillo ha sido dejado en solitario frente a Moscú tanto 
por el Partido Comunista francés, como por el Italiano.

Añade que en estas circunstancias era lógico que Carrillo baya 
tenido que ir a Rumania a buscar consuelo en Ceausescu.

“No es que el Partido Comunista rumano, escribe el diario,sea 
más liberal, ni más democrático que el soviético, pero el partido 
de Ceasescu no se he doblegado nunca ante Mosed”.

P**"* ®i diario de Francfort una cosa es clara: el partido rumano 
« el único del bloque este que defiende su Independencia frente a 
Moscú, y quizá el único de toda Europa que verdaderamente 
puede ayudar a Carrillo.

"APALA": LA JUSTICIA FRANCESA 
EXAMINA LA DEMANDA DE EXTRADICION

AIX-EN-PROVENCE, (Francta). 2 (Efe).— La cámara de 
acusación del Tribunal ede Apelación de Aix-en*Provence 
(Mediodía de Francia) ha comenzado asta mañana el examen de la 
demanda de extradición de Miguel Angel Apalategui Ayerbe, 
formulada por el Gobierno español.

Desde una hora antes de la apertura de la audiencia, un grupo 
de 200 a 300 personas, en su mayoría vascos españoles que 
habían llegado la víspera en autocares, se manifestó frente al 
Palacio de Justicia, pidiendo la puesta en libertad de Apalategui y 
que se la conceda estatuto de refugiado político.

De fuente allegada al Tribunal de Apelación, se supone que los 
magistrados de la Cámara de acusación tardarán varios días en 
decidir acerca de la demanda de extradición.

LIDERES DE CENTRE CATALA CON EL 
PRESIDENTE DEL GOBIERNO

MADRID, 2 (Europa Press).— A la una de esta tarde, el 
presidente del Gobierno, don Adolfo Suárez, ha recibido en su 

’’•’«cío <í« L-a Moncloa a los líderes de Centre 
5’“ ’’ ’«hofes Mas CantI, Molins y Carlos Güeis, éste último 
diputado por Barcelona.

Centre Catalá formó con Unió Democrática de Catalunya 
una coalición electoral, denominada Unió del Centre Catalá y la 
Oeinocracla Cristiana de Catalunya. Unicamente los señores 
Gueis y Cañellas resultaron elegidos. Centre Catalá es un partido 
político próximo a la Unión de Centro Democrático y en estos 
momentos, algunos círculos políticos catalanes especulan con la 

acentúe la colaboración entre Centre Catalá

Había caido en "desgracia 
pol ítica" hace más de diez años

REHABILITACION DE UN 
GENERAL CHINO

Veterano de la larga marcha, el general 
Huang fue jefe de Estado Mayor del ELP 

de octubre de 1958 a septiembre de 
1959, cuando cayó en desgracia. En la 
revolución cultural de 1960 fue acusado 
de haber sido miembro de la pandilla de 
Peng Te-Huai, que se opuso a Mao 
Tse-Tung en la acalorada conferencia del 
partido celebrada el año 1959 en Lushan.

La noticia de la agencia de prensa no 
explica si el general ostenta algún cargo 
en él partido o jen el ELP. Su último 
puesto reconocido fue en 1965, de 
vicegobernador de la provincia de Hansi.

PROTESTA HINDU

NUEVA DELHI. — Miles de manifestantes del partido de la oposición del Congreso y 
del Partido Comunista de la India marcharon hasta la residencia del primer ministro, 
Morarji Desai, para protestar por la inflación. Tropas de las fuerzas armadas indias acor
donaban la residencia y mantuvieron quietos a ios manifestantes.

ultimas noticias últimas noticias
DE PIE EN EL SENADD EN DEMANDA 
DE AMNISTIA

MADRID, 2 (Europa Press).— Los senadores Luis María 
XirInachs (Entessa deis Catalans) y José Pérez Cámara (senador 
por Sevilla del Partido Socialista Obrero Español), permanecen 
en pie durante la sesión plenaria del Senado que tiene lugar esta 
mañana.

Como se recordará, el señor XirInachs ha permanecido en pie 
desde la apertura de las cámaras, en protesta por la no ¿oncesión 
de amnistía total. Por su parte, el señor Pérez Cámara, que 
manifestó haberse puesto en pie por la misma razón, declaró que 
sólo lo hará durante un rato en cada sesión. En efecto, el señor 
Pérez Cámara cuenta con 75 años de edad, y según declaró, 
padece una afección a la espina dorsal.

ZARPO DE CADIZ EL BUQUE - ESCUELA CHILENO

CADIZ, 2 (Cifra).— Tras úna larga permanencia en aguas 
de la Bahía gaditana, mientras se llevaban a cabo diversas 
reparaciones, ha zarpado del arsenal de La Carrac^ el 
buque-escuela de la Marina de Guerra chilena "Esmeralda"

El "Esmeralda" llegó al arsenal el pasado día 11 de julio a fin 
de que se le repararan una serle de averías y desperfectos sufridos 
en el puerto israelí de Haifa.

Como se recordará, la presencia del "Esmeralda" fue acogida 
con muestras de protesta por parte de los trabajadores de la 
"Bazán", que culminaion con una manifestación convocada por 
numerosas organizaciones.

No obstante, las reparaciones necesarias se han llevado a cabo 
y el buque-escuela chileno ha podido abandonar las aguas de la 
Bahía de Cádiz para continuar su periplo..

SE ANUNCIA LA MUERTE DE GARY POWERS

MOSCU, ? (Efe-Rerfter).— La muerte del piloto espía 
norteamericano Francis Gary Powers, cuyo nombre es conocido 
por millones de rusos, ha sido dada a conocer hoy con un escueto 
párrafo por la agencia soviética de noticias Tass.

"Francis Gary Power, expiloto de la CIA, que en 1980 realizó 
un vuelo de inteligencia sobre territorio de la URSS en un avión 
espía “U-2” y fue derribado por unidades de defensa antiaérea 
soviética, falleció el lunes en un accidente de helicóptero cerca de 
la ciudad de Los Angeles”, señala la Tass.

MADRID 2 (“Europa Press”).— A las once de Jr 
manana han prestado juramento de sus cargos ios nuen 
consejeros del Reino, en el palacio de La Zarzuela vf 
presencia de Su Majestad el Rey. Al acto asistieronl 
presidente las Cortes y del Consejo del Reino, ser

’.^51 como otras personalidades entre laso 
se hallaban el jefe de la Casa Real, marqués de Mondéh 
jefe del Cuarto Militar, teniente general Valenzuel» 
iKajesta^^ personal de la secretaría de j 

de juramento utilizada fue la siguienb 
eJuráis por vuestra conciencia y honor cumplir fieimeiii 

obligaciones del cargo de consejeros del Reino ct 
lealtad al Rey, respeto a los derechos de la persona 
estricta observancia de la ley, así como guardar secreto'í 
las deliberaciones del Consejo del Reino? ’’ 
j ser leída la fórmula de juramento por el presiden 
de las Cortes y del Consejo del Reino, señor Hernández Gi

°® ’®® consejeros, de pie, frente ai crucifijo y 
Bibli?, se fueronadeiantando para pronunciar el "si ¡uro' 
ti primero en hacerlo fue el teniente general don Feii& 
Galarza, jefe del Alto Estado Mayor, a quien siguieron k

Mellán Gil (UCD), Galvi 
?a!!x® Lapuerta Quintero (AP) y Mendizábai Uria¡ 
(AP)f todos ellos, excepto el teniente general Galara 
miembro del Congreso y elegido por éste. A continuación! 
hicieron los miembros del Senado, también elegido

señores Nieves Borrego (UCD) Oña Iriban (UCD), Ollero Gómez (designación Real), Zaragoza Bur! 
(independiente por León) y Royo Villanova (UCD).

Tras la ceremonia, el Rey departió durante unos minuto 
con el presidente de las Cortes y del Consejo del Reino « 
como con los nuevos consejeros que habían jurado so 
cargos.

f®” ®*. fleneral Galarza, los consejeros natos» 
el teniente general don Luis Diez Alegría, como tenient 
9®í»®ra«.más antiguo en activo; don Antonio María de Orí 

P’’®S‘dente del Consejo de Estado; don Valent 
« Melero, presidente del Tribunal Supremo, y d» 

n °''® Tamayo, presidente del Instituto de Espafli 
Todos ellos son consejeros del Reino por razón de su cary.

En la nueva composición del Consejo del Reino, sóloii 
señores Lapu^ta Quintero y Nieves Borrego formaron par 
del anterior Consejo. Los demá^ excepto ios natos fc 
sido elegidos por las respectivas Cámaras. ’

6 raí 
horí

I», reline el consejo del reino 
EN EL PALACIO DE LAS CORTES

Infantes después de la una de la tarde se ha reunidos 
el palacio de las Cortes el Consejo del Reino, bajo t 
Presidencia de su titular, don Antonio Hernández Gil. At 
reunión ha asistido sus miembros, que han jurado sus carait 
esta manana ante el Rey en el palacio de La Zarzuela.

Tras unos momentos de conversación y cambio (k 
impresiones entre los consejeros, se Inicio la reuniéi 
propiamente dicha de constitución del Consejo del Reino 
La reunión como es preceptivo eñ este organismo. » 
celebra a puerta cerrada.

Aunque se desconoce el temario previo de esta reuniói 
parece ser que podría abordarse la designación de la temí
2r«e-J® * propuesta ai Rey para el nombramiento di 

en® °®* Tribunal Supremo, ya que su actual titular,» 
señor Silva Melero, es incompatible para dicho cargo po - 
haber sido nombrado senador de designación directa por» 
'Rey.
• El Consejo del Reino tiene como misión —segúi 
determina la ley orgánica del mismo— asistir ai jefe de 
Estado en asuntos y resoluciones trascendentales de í- 
'exclusiva competencia.

LEIViNHA, OPERADO

BARCELONA, 2 (Alfil).— Una hora y cuarenta minuto», 
aproximadamente, durd la intervención quirúrgica a que el doetoi
Cabot, auxiliado por el doctor Ibáñez, perteneciente al cuadn 
facultativo médico del. Atlético de Madrid, sometió anocha il 
Jugador brasileño de este dub, Joao Leivinha, con motivo de uiu 
dolencia en la rodilla, que al parecer le impedía actuar a plano 
rendimiento.

Leivinha llegó sobre las seis de la tarda a la barcelonesa dínlci 
Quirón, que se caracteriza por la rigurosidad en materia da vlilUl 
idgica por otra parte en este tipo de centros asistendaies, • 
inmediatamente ocupó la habitación 428 en donde se Instaló >o 
compañía de su esposa mientras el doctor Ibáñez marchó J 
reunirse con el doctor Cabot.

Se da la circunstancia, a manera de anécdota, que la esposado 
Joao Leivinha se encontraba muy nerviosa cuando los camilieroi 
llevaban a su marido hacia el quirófano y el doctor Cabot, pa" 
tranquilizarla le dijo “tranquila que esto es cosa de diez minutoif 
media hora". No obstante la operación que empezó a ‘ las oncíl 
cinco, terminó al filo de la una mpnos cuarto de la mañana.

Esta previsto que el jugador permanezca internado en la dínlu 
Quirón alrededor de diez días.

Ya e
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